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El nuevo Hospital de Ciudad Real tiene destinados 2.100 millones de pesetas

Los Presupuestos no incluyen 
el trasvase Tajo-La Mancha
El proyecto de presupuestos 
generales del Estado para el 
año 2000 no destina ningu
na partida para la construc
ción del trasvase desde la 
conexión Tajo-Segura has
ta La Mancha, es decir, a 
efectos de previsión de gas
to, la obra no existe.

Aunque la provincia de Ciu
dad Real recibirá 6.200 millones 
de pesetas en inversiones con
signadas a los distintos departa
mentos del Gobierno, ninguna de 
las partidas que configuran esa 
cantidad afecta a dicha infraes- 
tmctura, según reconocieron ayer 
el diputado popular en el Con
greso, Javier Rupérez, y el pre
sidente provincial del PP, Fer
nando Rodrigo, quienes ásegu- 
raron que su organización en la 
provincia hará todo lo posible por 
conseguir su inclusión en un pro
yecto que todavía no está cerrado. 
Por otro lado, informaron que las 
obras del nuevo hospital de Ciu
dad Real cuentan con una asig
nación de 2.100 millones.

(Pág. 3)

I

W
O

S1
1 

III
11

Ii»
M

 1 
( } 

1

L

9̂

fií
í'.

O
"»

t í 
" 5- »

 - 
i V 1

 -í 
= 1 

? I

Rodrigo y Rupérez durante su rueda de prensa para presentar las inversiones en la provincia. RUEDA

MANZANARES

Bono afirma que 
en la reunión 
sobre el AVE 
hubo acuerdo en 
llegar al consenso

(Pás. 17)

CIUDAD REAL

El Ayuntamiento 
de Ciudad Real 
quiere edificar 150 
viviendas de 
Promoción Pública

(Pág 5.)

ULTIMA

La Infanta 
Cristina ingresó 
ayer en la 
maternidad

(Pág. 56)

Chile inicia en La Haya la 
guerra judicial con España

La violencia callejera 
cobra nuevo vigor en 
el País Vasco

(Pág- 30)

La ampliación del 
López-Villaseñor 
acabará en primavera 

(Pág. 6)

El 3-1 del Madrid 
ante el Oporto y el 
1'1 del Valencia en 
Munich les hacen 
líderes

^^^ Madrid y el Valencia 
líderes en sus respectivos 

^^ ^^ L^g^ ^® Carnpeo- 
Toshack vencieron 

n claridad al Oporto (3-1) con 
g^^n Actuación de Helguera, 

^’^® ^^® ^® Cúper empa- 
Bayer.$ Munich?' ‘'"'

El madridista Savio intenta el remate ante un defensor del Oporto. EFE

EEVE

n EN TILMAS K BEPOtn 
C/ Toledo, 16 - 13001 CIUDAD REAL

Telf.: 926 22 33 60
(Pág. 45)
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HORARIO DE TRENES
(™) SEVILLA - HmagaCORDOBA ■ PUERTOLLANO • CIUDAD REAL - MADRID

(1) De Cunes a Jueves precio Canzadera entre Puertollano-Ciudad Real-Madnd.

Info-Renfe
22 02 02

LANZ. 
LMXJV

LANZ.
LMXJVS

AVE 
LMXJV

AVE 
LMXJVSD

LANZ.
LMXJVSD

AVE 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

LANZ.
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJVSD

AVE 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJV-D

TALGO 
LMXJVSD

TALGO 
IMXJVSO

TALGO 
LMXJVSD

diAVE 
LMXIVSO

LANZ 
VSO

j MADRID 7'40 8'25 8’55 10’00 9’55 11'30 13’02 13’40 16'20 16'40 18'25 18'30 20'40 21'10 21'10 22'15 22'30 22'40
' CIUDADREAL 6'47 7'32 8’08 9'06 9'02 10'38 11’59 12’47 15'16 15'47 17'32 17’38 19'47 20'09 20'09 21'11 21'38 21'47
f PUERTOLLANO 6'30 7'15 7'54 8'54 8'45 10'24 11’42 12'30 14’59 15'30 17'15 17'24 19'30 19’52 19'52 aY^a: 21'24 21'30
| CORDOBA ^»- 7'13 8'13 9'43 10’50 .aY^ 14’10 aYs .xYk 16'43 aYsk 19'03 19'03 20'08 20'43 aYb

■ SEVILLA /Ííí»B 6'30 7'30 A^iK 9'00 9’43 aYs aYk jaYíS ¿«Yik 16'00 17'57 aYb aYb 20'00 jYe

| HUELVA A^«S aYe .a^E X’^S aYs: .aYb aYí^ Á^IB j^Yh .«Yss ^^ /sYb 16'55 -isYs; xYi^ aYb

■ MALAGA aYss 12'00 XYie j^Ye aYéS aYs 17'50 AYe aYse

1 CADIZ .¿^i£ A^e ;Í^1K aY^ 8'00 .^^Y^ xY^ /«Yík aYk aY^ 16’25 aY?5 aYs jsY^ aYk

ígr

——— CUENTE CON NOSOTROS —

Información facilitada por:

5

Inmobiliaria1 1 

? 1 i

CIUDAD REAL: C/ Maria Cristina, 1 -1" - Telf.: 25 56 44 
PUERTOLLANO: f* San Gregorio, 53. - Telf.: 41 00 78

MADRID - CIUDAD REAL - PUERTOLLANO - CO ^DOBA (MALAGA) - SEVIL . / CADIZ
-A \HUELVA )

Info-Renfe 
22 02 02

LANZ. 
LMXJV

(i)AVE 
LMXJVSD

AVE 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

TALGO 

LMXJVSD
TALGO 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVS

LANZ. 
LMXJVSD

LANZ. 

LMXJVSD
AVE 

LMXJVSD
TALGO 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJV4)

TALGO 
LMXIVSO

LANZ. 
LMXIVSO

(2) AVE 
LMXIVSO

LANZ. 
LMXIVSO

■ MADRID 7'05 7'30 9'00 9'15 09'30 10'05 10'05 12'15 13'30 15'30 16'00 16'05 17'25 17'30 19'15 20'00 22'15
| CIUDADREAL 7’56 8'20 9'50 10'06 10'30 11'06 11'06 13'15 14'21 16'21 16'50 17'06 18'16 18'30 20'06 20'50 23'06
1 PUERTOLLAbO 8’10 8'34 10'04 10'25 10'46 11'23 11'23 13'31 14'40 16'40 17'04 17'23 18'35 18'46 20'25 21'04 23'25
| CORDOBA isYk 9'18 10'48 /Ye 11'33 12'12 12'12 14'18 aYb /Ye 17'48 18'11 /Ye 19'33 /Ye 21'48 /Ye
■ SEVILLA aYe 10'00 11'30 /Ye aY^ 13'19 aYb /Ys /Ye /Ye 18'30 19'26 /Ye aYb /Ye 22'30 AYe

J HUELVA
aYie <Yí^ /Ye /Ye /Ye 14'30 /Ye /Ye /Ye aY^ /Ye /Ye /Ye /Ye /Ye /Ye

■ MALAGA aYe aYb /Ye 13'50 /Yb /Ye 16’30 aYe /Ye /Ye /Ye /Ye 21’55 AYe /Ye AYe

1 CADIZ
aYs aYe /YíK /Ye /Ye 14’55 /Ye /Ye /Ye /Ye /Y^ 21'05 aYb /Ye /Ye aYb /Ye

1 (1) Precios deXanzadera los Sábados y Domingos en el trayecto Madrid-Ciudad Real-Puertollano.
1 (2) De Lunes a Viernes precio Lanzadera entre Madrid-Ciudad Real-Puertollano (Turista)
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TORMENTA

El tiempo en la ca
PRESION: 709,9 mm.
ESTADO DEL CIELO: Despejado

DEL VIENTO:Calma
MAXIMA; 27,2 “
MINIMA: 12,4"
HUMEDAD: 39 %
EVAPORACION: 3,1 mm.

• Datos recogidos hasta los 8 de la tarde de ayer

El pluviómetro
Datos del año hidrológico actual \

Septiembre de 1999:38,11/m.
Total año hidrológico: 38,1 l./m\
Total año hidrológico anterior: 166,9 L/m \
Afedia JO3O - J99O; 426,7 i./año.

Año más lluvioso: 1968-69 con 719,4 L/m\
Año más seco: 1998-99 con 166,9 Uin\

’A^HCROtOSCQ desde el I de septente tato el31deogoslo efe del otos

HORARIO DE AUTOBUSES
AGUDO: 18,00
ALBACETE (de lunes a sábados no
festivos): 15,00
ALBALADEJO: 13,00 - 17,00
ALMADEN: 11,00-12,15-15,00
- 18,00
ALCAZAR: 09,30 - 14,00
ALDEA DEL REY: 13,20
ALMAGRO: *07,00 - *12,30 -13,00
-*14,00 -17,00 -*19,00
ALMODOVAR: 11,00 -13,30 -15,00
-19,00
ARGAM. CVA.: 08,30 -11,00 -13,30
-15,00 -16,45 -19,30
AZUAGA: 11,00
BARCELONA (L-S): 21,45
(DOMINGOS): 19,30
CABEZA BUEY; 12,15
CHILLON: 11,00 -12,15
CORDOBA: 11,00
DAIMIEL: 07,00 -09,30 -11,00 -14,00
EL CRISTO: 13,00
FUENTE EL FRESNO: *08,00-09,30
-11,00 -14,00 -18,30 -19,00
HERENCIA: 09,30 -14,00
HORCAJO: *15,30 (Sábados 14,00)
INFANTES: 13,00-17,00
JAEN (de lunes a viernes no
festivos): 09,20
LOS CORTIJOS: 14,30
LA SOLANA (de lunes a viernes):
13,30 -15,00 18,30

(*) Sábados no circula.

LA SOLANA (sábados): 15 00 
MADRID: 07,00 -09,30 -11,00 -14 00
-16,30 (doming y fiestas) 09,00 -IRon
MANZANARES: 13,00 -14,00 -17 on
MALAGON: *08,00 -09,30 -*| 1 ob
-*13,00 -14,00 -*14,30 -*18,30 -19 00
NAVALPINO: *15,30 (Sábados 14 001
PEDRO MUÑOZ: 09,30 -14 00
PIEDRABUENA: *11,00 -*13 00
-15,30 -18,00 -*19,15
PORZUNA: 13,00 (Sábados 14 001
-15,30-19,15 ’
POZOBLANCO: 11,00
ALDEA DEL REY-CALZADA- 11 15
GRANATULA-CALZADA: 1815 ’
GRANATULA-VISO-
ALMURADIEL: 19,15
PUERTOLLANO; 08,30 -11 00
-*13,30 -15,00 -19,30
PUERTOLLANO-VALDEPEÑAS-
07,30 -1.4,00
SOCUELLAMOS: 14,00
SACERUELA: 14,45
TOLEDO; *08,00
TOMELLOSO: *13,00 -14,00 -*17 00
TORRENUEVA: *14,00
VALENCIA: 09,30
VILLARTA: 14,00 -*18,30
VILLARRUBIA: 09,30 -*I 1,00
-14,00 -19,00
VALDEPEÑAS; *07,00 -* 12,30
-13,00 -17,00 -*19,00

-o—[>—o--o—1>— ---- 1
07,10
10,32
16,20
19,11
22,66

08,31 
11,45 13,27

11,16
Mo^d 

17,03 ■ 

20,48 S 3 - O
 O
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 o 07,31
08,36
10,45
18,51
20,50

08,07
09,11

13,00
21,02
23,00

HORARIOS TRENES REGIOMUS
(1) CJrcüa ¡abordes. No dreda 27,2841 y 1-W7.
<2) etcuia (abordes. Hasta Linares de Lunes a Juew 

y hasta Jaén los viernes.
0) No efeeda los sábados.
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FARMACIAS
CIUDADREAL
DIURNAiENRIQUE 
FERNANDEZ. Pío, XU, 14 
24 HORAS: GENARO
CALATAYUD. Calatrava, 18
ALCAZARDE SAN «TUAN
M. CASTELLANOS. Pl.
Palacio, 6
MANZANARES
ELVIRAQUESADA.C.
Camarerías, 49
TOMELLOSO
24 HORAS: M.R. VILLEGAS.
Independencia, 5
AP0Y0:F.C. GONZALEZ. A.
Huertas, 129
VALDEPEÑAS:
MARIANO GONZALEZ.
Virgen, 12

CINES

CIUDAD REAL
CINR.S CASTILLO
Sala 1:6, 8,20 10,45 '' PARIS
TOMBUCTU"
Sala 2: 5,30, 8,10 y 10,45 " STAR WARS, 

LA AMENAZA FANTASMA"
Sala 3 :6,y 8,20 " CELOS"
Sala 3: 10,45 "EL SECRETO THOMAS

CROWM
MARIA CRISTINA
Sala 1: 8 Y 10,50 "AMERICAN PIE" 
Sala 2; 7,15 Y 10.30 "EYES WIDE SHüT

Sala 3: 8, y 10,50" AUSTIN POWERS: 
LA ESPIA QUE ME ACHUCHÓ" 

VALDEPEÑAS

CINE PARQUE
SALA A: 6, 8,15 y 10,30 "LOCOS EN

ALABAMA"
SALA B: 8,30 Y 10,30 "ESTRAÑA 

PETICIÓN"

5

W
 \

C/ Los Coches, 15 - Teléfono:81-43-21 -CARRION DE CVA. (Ciudad Real) 
Ctra?Carrión, Nave 82 - Teléfonos: 23-27-37/23-27-38 -CIUDAD REAL
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Martes 21 74.141
Miércoles 22 87.303
Jueves 23' 34.130
Viernes 24 47.272
Lunes 27 91.487

O INI ^22 1 3ll

71.986

EL GORDO DE 
LA PRIMITIVA

23

DATOS FACILITADOS POR LA AGENCIA EFE, SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL

fe da ntá^

NAOMIENTOS^^RIMONIOSYDEFON^
NACIMIENTOS.’Lorena Blanco García Motos,hija de Antonio y M 
Carmen.
MATRIMONlOS.’Manuei Roque Muñoz y Pilar Martín Angelina. FraO' 
cisco Javier Rojas Fernández y Sara Aceña Redondo. , 
DEFUNCI0NES:Encamac\ón Labrador Palomares de 79 años.JuliaMonrW 
Beamud, de 91 años.Cándido Ormeño Ruiz de 74 años. Segunda Lozano 
Villares, de 76 años

SANTORAL DE HOV: Santos Areángeles Mg»^ 

Rafael y Gabriel

TODO EL FUTBOL EN VIA DIGITAL CON TECNOFON I

Sólo Vía Digital te acerca en exclusiva todos 
los partidos de la Champions League, 

el seguimiento más pormenorizado y completo
^^ 1^ UEFA, la Liga española, la Copa del Rey y

C/Alarcos, 27 -Tel.: 926 27 31 21 -Fax: 926 20 01 15 ...
c/ Libertad, 47 - Tel.: 926 23 09 00 - Fax: 926 22 06 12 las mejores Ligas europeas.
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La televisión personar

"El papel, que se rompa él"
Acanse|a no apresurarse a inutilizar cartas u 

escritos que pueden alguna vez ser de provece
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El PP provincial asegura que hará "todo lo posible ''para que se refleje en las próximas inversiones

Silvia DÍEZ MAYANS

Fernando Rodrigo y Javier Rupérez ayer durante la rueda de prensa.

tónomos ha crecido en un 54 porcordó, además, que el gasto del

Los "populares argumentaron que el 
proyecto no puede llevarse a cabo "hasta 
que todos los municipios afectados -unos 
58- den su conformidad y, por el 
momento, tan sólo 8 lo han hecho"

i

El trasvase Tajo-La Mancha no se ha 
incluido en los presupuestos del 2000
Las numerosas voces que estos meses se han alzado exigien
do el trasvase Tajo-Segura-La Mancha no han sido presión 
suficiente para que el Gobierno central contemple en los 
presupuestos del año 2000 una partida dirigida a financiar 
un proyecto que ha llegado a poner de acuerdo a "popula
res" y socialistas en el Ayuntamiento capitalino después de 
que el pasado lunes aprobaran una moción conjunta unifi
cando criterios y demandando urgencia en la ejecución de 
las obras. A pesar de todo, representantes del PP provincial 
aseguraron ayer que se hará "todo lo posible"para que el 
trasvase sea tenido en cuenta en las inversiones del Gobier
no para el próximo año.

Los más de 6.200 millones que 
Ciudad Real podría recibir el 
próximo año procedentes de los 
diferentes departamentos del Go
bierno central no incluyen una par
tida para el trasvase Tajo-Segu
ra-Llanura manchega, según se 
desprende de los datos aporta
dos ayer por el diputado nacio
nal "popular", Javier Rupérez, y 
el presidente provincial del PP, 
Fernando Rodrigo, quienes ase
guraron que el partido, a nivel 
provincia, "hará todo lo posible 
para que, finalmente, ese proyecto 
comience a reflejarse en los pre
supuestos del 2000".

Después de la moción conjunta 
presentada por ambos partidos 
en el Ayuntamiento capitalino 
exigiendo la inmediata y urgente 
ejecución de las obras, el anun
cio de la no inclusión del trasva
se en los Presupuestos Genera
les del Estado ha provocado la 
reacción de los "populares" que, 
sin embargo, argumentaron que 
el proyecto no puede llevarse a 
cabo "hasta que todos los muni
cipios afectados -unos 58- den

su conformidad y, por el momento, 
tan sólo 8 lo ha hecho", declara
ba ayer Fernando Rodrigo quien 
recordó que también la Junta de 
Comunidades tiene "una gran 
responsabilidad económica" so
bre el trasvase cuya inversión 
total asciende a 40.000 millones 
de pesetas. De estos, 16.000 
corresponderían al Gobierno re
gional y 20.000 a la Administra
ción central.

Para Rodrigo, es "injusto" que 
la sociedad cargue toda la res
ponsabilidad en una de las par
tes "cuando ambas tienen mucho 
que decir al respecto" y, en su 
opinión, la solución al "problema" 
del trasvase "no llegará hasta que 
las administraciones implicadas. 
Junta y Gobierno, pacten y lle
guen a un acuerdo conjunto".

Por su parte, Javier Rupérez 
recordó que los Presupuestos 
Generales del Estado todavía no 
han sido definitivamente cerra
dos y, a pesar de que "sólo queda 
un pequeño margen", mostró su 
voluntad de seguir insistiendo en 
la posibilidad de incluir el trasva
se Tajo-La Mancha. Dé hecho, 
aseguró que mantendría una

RUEDA

conversación telefónica con la 
ministra de Medio Ambiente, 
Isabel Tocino, inmediatamente 
después de conocer las inversio
nes previstas para el 2000 "para 
que me explique las cifras de los 
presupuestos que son bastante 
complicadas".

Por otra parte, el diputado 
nacional del PP por Ciudad Real 
calificó de "espectacular" el in
cremento sufrido en las inversio
nes directas de las administracio
nes centrales para la provincia 
de Ciudad Real que, según seña
ló, es de un 20 por ciento respec
to al año anterior. Rupérez re-

El nuevo Hospital de Ciudad Real 
recibirá 2.100 millones de pesetas

Las inversiones directas previstas para el año 
2000 en Ciudad Real ascienden, por el momen- 
?’A'’”®5 ^-233 millones de pesetas, de los cuales 
2.100 irán a parar al nuevo Hospital de Ciudad 
Real que, hasta ahora, está viendo cumplidas 
las partidas presupuestarias previstas en un 
primer momento, aseguró ayer Javier Rupérez 
durante el encuentro que mantuvo con los medios 
de comunicación.El Ministerio de Fomento, por 
su parte, tiene previsto invertir en la provincia 
unos 1.295 millones de pesetas, entre los que 
cabe destacai’los 250 de la autovía Puertollano- 

ludad Real, La cartera de Educación y Cultu- 
^^,'^'^^^^^á.en Ciudad Real 240 millones, aproxi
madamente, a repartir entre la restauración de

la catedral, a la que corresponderán 40 millo
nes, y la sede del Museo Teatro de Almagro, 
con 200 millones. Medio Ambiente tiene pre- . 
visto invertir 1.782, de los cuales 1.329 se des
tinarán a al saneamiento y depuración del alto 
Guadiana. Para Rupérez, los presupuestos pre
vistos para el próximo año "responden a esa 
vocación de continuar situando los parámetros 
de comportamiento de la economía española en 
condiciones de rigor, de eficacia, de satisfac
ción para las necesidades de los ciudadanos y, 
al mismo tiempo, demuestran que se ha podido 
hacer otra política más rigurosa, más austera, 
más eficaz y más capaz de satisfacer la nece
sidad de prosperidad de todos".

Gobierno en los organismos au- ciento.

PROYECTOS DE INVERSION DEL
GOBIERNO PARÁ EL AÑO 2000

| PROYECTOS 1999 1 2000 |

FOMENTO
Autovía Puertollano-Ciudad Real 30 250

Autovía levante- Extremadura - 500

Enlace Miguelturra-enlace Daimiel
Autopista Andalucía Toledo-C.Real (N.IV) - 350

Variante Puertollano - 90

Variante Nordeste Ciudad Real - 27

N. 401 Variante Malagón 250 FINAL.
N.420 Enlace con CR-502 Argamasilla 205 78
Variante nordeste C. Real. Tramo:n401/-430 73 FINAL.
Enlace Miguelturra-Enlace Daimiel 140 FINAL.
Vía Conexión Badajóz-Ciudad Real 35 FINAL.

M. EDUCACION Y CULTURA
Restauración Catedral Ciudad Real 20 40
Sede Museo Teatro Almagro 5.770 7.224.

M. MEDIO AMBIENTE
Saneamiento y depuración alto Guadiana 47 1.329

Presa Vega del Jabalón(C. Real) - 44
Presa Puerto Vallehermoso - 15
Presa de Fresnedas - 16
Riegos Peñarroya (C. Real) 37 64
Acondic. Cauces Guadiana 83 314

INSALUD
C.S. Villarrubia de los Ojos - 10
C.S. Almadén - 75
C.S. Herencia (CR) - 26
C.S. Socuéllamos (CR) - 125
C.S. Miguelturra (CR) - -25
H. Nuevo Ciudad Real 580 2.100
H. Puertollano - 50
H. Mancha centro (CR) 130
H. Virgen de la Luz (C) - 375

M.C.D.2022
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Los usuarios podrán obtener toda la información que deseen

Los hosteleros de Ciudad
Real ya están en Internet

M^ Antonia DE LA PEÑA

Los CEEI españoles buscan 
nuevas fórmulas de 
financiación de proyectos 
empresariales innovadores

Además de conocer la Sema
na Santa de Ciudad Real y visi
tar la capital a través de una 
exposición fotográfica, a partir 
de ahora los usuarios de internet 
podrán acceder y obtener toda 
la información que deseen so
bre los hosteleros ciudad- 
realeños (bares, restaurantes, 
pubs,...) . La empresa Ciudad 
Real Internet, S .L. ha sido la en
cargada de elaborar esa página 
en la que obtener toda la infor
mación de carácter general so
bre los establecimientos hoste
leros de Ciudad Real y provin
cia. Se trata, tal y como explicó 
el presixiente de la Asociación 
Provincial de Empresarios de 
Hostelería, Francisco Merino, de 
una página sencilla y de fácil 
acceso, además de necesaria para 
la promoción de Ciudad Real y 
su provincia. Los usuarios po
drán elegir entre cuatro opcio
nes posibles en las que se ofre
ce información general, servi
cios, cuotas de inscripción a la 
asociación además de derechos 
y obligaciones de los asociados 
y, por último, queda la posibili
dad de inscribirse. Todo esto es 
posible accediendo a internet a 
través de la dirección 
www.ciudad-real.com. Pero 
además destacaron la posibili
dad de obtener información 
complementaria sobre el VII 
Congreso Nacional de Hostelería

CCM fija la celebración de 
la nueva asamblea para el 
día 23 de octubre

La Tribuna

El Consejo de Administra
ción de la Caja de Castilla-La 
Mancha (CCM) acordó, en la re
unión que mantuvo ayer por la 
tarde en Cuenca, fijar la fecha 
de constitución de la nueva asam- 
blea de la entidad financiera el 
próximo 23 de octubre.

El acuerdo ha sido adoptado 
por unanimidad por el Consejo 
de Administración de CCM, 
indicaron a EFE fuentes de la 
entidad financiera, que finalmen
te ha fijado la constitución de su 
asamblea una semana antes de 
la fecha del 30 de octubre, que 
en principio se había señalado 
como la más probable. La sesión 
se iniciará a las doce de la ma
ñana, con la asistencia de un total 
de 160 consejeros generales y un 
observador de la Junta de Co
munidades de Castilla-La Man
cha, que no tendrá voto.

Del total de los consejeros.

La página fue presentada en rueda de prensa. T. FERNANDEZ

que se celebrará en Ciudad Real 
del 2 al 5 de abril del 2000.

El objetivo último tanto de 
la Asociación de Hosteleros 
como de Ciudad Real Internet, 
S.L. es crear una página mucho 
más amplia en coordinación con 
Infotur con el fin de crear un 
plano interactivo, primero de 
Ciudad Real para ir ampliándo
lo, en el que los usuarios pue
dan navegar y acceder a la vez

46 repiten en el cargo porque ya 
habían sido cambiados con an
terioridad, concretamente los 11 
que representarán a los emplea
dos de la entidad y los 35 repre
sentantes de los impositores.

Asu vez, de los 114 conseje
ros generales restantes, 34 toma
rán posesión de su cargo en re
presentación de las Cortes de 
Castilla-La Mancha, 64 de los 
ayuntamientos de la región y 16 . 
de las diputaciones provinciales.

Una vez constituida la asam
blea, se procederá a la elección 
de los 17 miembros del Conse
jo de Administración de la enti
dad y de los siete integrantes de 
la Comisión de Control.

Posteriormente, ese mismo 
día está previsto que se reúna el 
Consejo de Administración para 
elegir a los nuevos presidente, 
vicepresidente y secretario de la 
entidad financiera, así como a 
los nueve miembros de la Co
misión Ejecutiva de CCM.

que visitar los lugares más inte
resantes de la capital 
ciudadrealeña y la provincia. 
Además pretenden desarrollar 
diferentes rutas por la provincia 
para ofrecerlos como una prime
ra toma de contacto de los futu
ros visitantes de la provincia. La 
página de Ciudad Real ha teni
do más de 10.000 visitas en seis 
meses algo que a sus creadores 
les hace sentirse orgullosos.

Los empresarios de hostelería con el presidente de la Diputación, 
Asociación Provincial de Empresarios de Hostelería se reunió con el presidente 
la Diputación provincial, Nemesio de Lara, para informarle sobre el proyecto y 
detalles del VII Congreso Nacional de Restauración, que tendrá lugar del 2 al 5 dea 
en Ciudad Real. Nemesio de Lara se mostró dispuesto a apoyar este certamen, d 
consideró como uno de los más relevantes de los que se celebran en la provincia 
Ciudad Real por todo lo que significa el desarrollo turístico y gastronómico de lazo^

La Tribuna

Las diferentes fórmulas de 
financiación de proyectos em
presariales innovadores, tanto de 
nueva creación como ya existen
tes, ha constituido el programa 
de trabajo de una reunión 
dsarrolladaen Rubí (Barcelona) 
entre representantes de los 21 
Centros Europeos de Empresas 
e Innovación (CEEI,s) de Espa
ña, entre ellos en el de Ciudad 
Real. Además, en esta reunión 
se ha analizado el nuevo progra
ma JEV, destinado a crear em
presas conjuntas 
transnacionales.

La financiación de los pro
yectos empresariales
innovadores constituye una de 
las mayores dificultades para 
convertirlos en realidad, debien
do calibrar muy bien cual de el las 
se elige entre una amplia gama 
de productos existentes en el 
mercado, desde fondos de inver
sión a prestamos participativos 
o capital riesgo o semilla, entre 
otras.

Por otra parte, en esta reunión 
de todos los CEEI,s españoles, 
junto con representantes de la 
Comisión Europea y de entida
des financiaras, se ha pasado 
revista al nuevo programa 
JEV(Joint European Venture), 
para crear empresas conjuntas 
transnacionales en el seno de la 
Unión Europea.

Este programa contempla 
tanto las ayudas para estudios, 
inversiones en bienes de capi
tal y formación en recursos hu
manos, siendo además compa
tibles estas ayudas con otras ya 

existentes en los diferentes es
tados europeos. La comisión ha 
puesto en marcha el programa 
JEV para reformar la colabora
ción entre empresas en el mer
cado único europeo y mejorar 
la competitividad.

Esta reunión de CEEl,s es
pañoles ha pasado revista a los 
programas ECIP y JOP, así 
como a la próxima creación de 
una Bolsa de Colaboración entre 
diferentes CEEI,s para proyec
tos empresariales y otra Bolsa 
de Inversiones en proyectos 
innovadores.

Todos los CEEI,s españoles, 
21 en total, forman parte de la 
red europea, integrada por más 
de 150 en los estados europeos, 
existiendo más de 500 de estos 
centros tanto en Estados Uni
dos como en América Latina.

Las nuevas tecnologías de las 
comunicaciones van a permitir 
desarrollar una red o autopista 
como herramienta de comuni
caciones entre todos estos cen
tros a nivel mundial.

El CEEI de Ciudad Real fue 
creado hace dos años y en este 
tiempo ha impulsado la creación 
de numerosas empresas y nue
vas actividades innovadoras en 
otras ya existentes.

Los 21 CEEl 
españoles 

pertenecen a 
la red europea

.2022
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El alcalde dijo que existen 70 viviendas en fase de construcción para jóvenes en terrenos del Peri de Renfe

El Ayuntamiento tiene previsto levantar 
150 Viviendas de Promoción Pública

Pilar MUÑOZ

El Ayuntamiento de Ciudad 
Real está promoviendo la cons
trucción de nuevas viviendas de 
carácter social, según anunció 
ayer el alcalde, Francisco Gil- 
Ortega.

El primer edil informó a los 
medios de comunicación de los 
temas tratados en la reciente en
trevista que mantuvo con el de
legado de la Junta de Comunida
des en Ciudad Real, Santiago Mo
reno, asuntos que giraron en tor
no al problema de la vivienda en 
la capital.

Gil-Ortega reconoció que se 
necesita viviendas para gente con 
poco poder adquisitivo y jóvenes 
con escasos recursos que desean 
emanciparse. En este sentido, 
comentó que existen en fase de 
construcción 70 viviendas para 
jóvenes en terrenos del Peri de 
Renfe, es decir en los antiguos 
terrenos del ferrocarril. Además, 
agregó, se ha cedido a la Junta 
de Comunidades una segunda par
cela en estos terrenos para cons
truir otras 40 viviendas. El pro
yecto ya está redactado, a la 
espera de que el Gobierno regio
nal adjudique las obras. También, 
en los próximos días habrá una 
nueva cesión de terrenos a la Junta 
para levantar otras tantas vivien
das, cuyo proyecto no está re
dactado.

El alcalde de Ciudad Real se 
refirió igualmente aun proyecto 

que contempla la adquisición de 
una parcela en el noroeste de 
Ciudad Real para la construcción 
de cien viviendas de protección 
pública.

El total de nuevas viviendas 
se completa con 30 que el Ayun
tamiento tiene previsto construir 
en el Barrio de Padre Ayala para 
acoger a 18 o 20 familias que 
fueron desalojadas de dicho lu
gar.

Por otro lado,Gil Ortega indi
có que también ha pedido a San
tiago Moreno la conexión de la 
Avenida de los Descubrimientos 
con la carretera de Toledo, una 
obra "imprescindible", a su juicio, 
para el desarrollo del campus 
universitario. Explicó que hace 
unos meses, en Albacete, el rector 
de la Universidad de Castilla-La 
Mancha, Luis Arroyo, y él plan
tearon al presidente del Gobier
no regional, José Bono, esta co
nexión. "El próximo día 15-agre
gó- se lo volveré a recordar".

El alcalde, por otra parte, ma
nifestó que pidió ayuda al dele
gado de la Junta de Comunida
des para el centro social del 
Barrio de Larache, así como para 
la piscina del anejo ciudadrealeño 
de Valverde y para la segunda 
fase del Museo de El Quijote. 
Respecto a este centro cultural 
indicó que ha pedido ayuda al 
Ministerio de Cultura.

En otro orden de cosas, a 
pregunta de periodistas, acerca 
de sus relaciones con la Junta de

El alcalde compareció ante los medios acompañado de los concejales de Hacienda y de Servicios Municipales. RUEDA

Comunidades y Diputación Pro
vincial , dijo que siempre ha exis
tido diálogo. "Todos nos necesi
tamos y es bueno que las cosas 
las hagamos con el mayor grado 
de consenso. Mi postura es ago

tar el diálogo para que las cosas 
salgan adelante y creó ellos tam
bién están en la misma línea" .

El alcalde finalmente indicó 
que, dentro de su programa de 
visitas y entrevistas con otras ins

tituciones de las que el Ayunta
miento espera colaboración, tie
ne previsto reunirse el día 1 con 
el presidente de la Diputación, 
Nemesio de Lara y el 15 con José 
Bono.

HORA NECESITA OXÍGENO, TRANSFUSIONES, UN BUEN CIRUJANO..

HACE DIEZ MINUTOS, SOLO 
NECESITABA SEGURIDAD 

EN SU TRABAJO

Zada día MUEREN 3 PERSONAS Y 4 QUEDAN INVÁLIDAS por accidente laboral 
Conocer y prevenir los riesgos laborales puede ahorrar mucho, sobre todo vidas

LA SEGURIDAD ES TRABAJO DE TODOS ^ MINISTERIO DE TRABAJO Y ASUNTOS SOCIALES [§ ASOCIACION DE MUTUAS DE ACCIDENTES DE TRABAJO

M.C.D.2022
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La última fase de las obras, que ya ha sido adiudicada, comenzará esta semana

La ampliación del ”López-ViIlaseñor'’ 
terminará en la primavera del 2000

Pilar MUÑOZ

Las obras de ampliación del 
Museo Municipal "López 
Villaseñor" habrán finalizado 
en la primavera del 2000. La úl
tima fase de las obras comen
zará esta semana, según anun
ció ayer a LA TRIBUNA el con
cejal de Cultura, Rafael Rome
ro Cárdenas.

Las obras han sido adjudica
das a la empresa daimieleña 
"Edipsa S.A." y el plazo de eje
cución es de seis meses, por lo 
que el responsable municipal de 
Cultura confía que en la prima
vera del 2000 haya finalizado la 
ampliación del Museo

Rafael Romero, que hizo 
estas declaraciones tras visitar 
las obras, explicó que la más 
importante a acometer es la 
ubicación del Archivo munici
pal de Historia, que estará de
bajo del patio de caballerizas y 
contará con una superficie de 
doscientos metros cuadrados. 
Esta obra llevará más tiempo que 
otras, ya que habrá que excavar 
en piedra.

También, en estaúltima fase 
se procederá a pintar las nuevas 
salas de exposiciones tempora
les, conferencias, embalaje y 
despachos, así como a instalar 
la electricidad, entre otras cosas.

El concejal de Cultura mos
tró su satisfacción por el inicio

Angel Rojas presentará en el Museo 
Provincia' ‘Perfiles de silencio’ ’

La ampliación del Museo "López-Villaseñor”, por fín, será una realidad a primeros del 2000.

de esta última fase de las obras 
de ampliación, ya que permiti
rán llevar a cabo una mayor 
actividad cultural y de este modo 
cumplir la voluntad del pintor 
Manuel López-Villaseñor, pues
to que siempre expresó su de
seo de que el Museo fuera un 

centro cultural vivo donde se 
pudieran realizar, además de 
exposiciones temporales, otras 
actividades como charlas y con
ciertos. La ampliación contem
pla también unas salas destina
das a talleres de pintura.

Desde que se inauguró el

Museo han sido celebradas di
ferentes actividades culturales, 
así como talleres y cursos de 
pintura. A partir de la primave
ra del 2000 el centro contará con 
una superficie mayor que con
tribuirá a un mejor desarrollo de 
las actividades.

£1 pintor 
ciudadrealeño 
Martín Casado 
presentará sus 
obras en Madrid

La Tribuna

El pintor ciudadrealeño 
Francisco Martín Casado pre
sentará sus pinturas en Madrid, 
en la galería "Eurobuilding" 
ubicada en el número 69 de ia 
calle Orense.

La exposición, cuya inaugu
ración tendrá lugar el próximo 
día 1 de octubre a las siete de 
la tarde, permanecerá abierta 
hasta el 15 de este mes.

Martín Casado, que apren
dió de la mano de su tío, el in
signe pintor ciudadrealeño Vi
cente Martín, comenzó a pin
tar al óleo a los quince años. De 
él aprendió la técnica del retra
to y temas taurinos.

El pintor se especializó en 
carteles publicitarios, con los 
que concursó en certámenes de 
Feria y Semana Santa consi
guiendo los primeros premios 
durante varios años.

Asistió aun curso de forma
ción y especialización de pin
tura en Madrid, donde aprendió 
técnicas y empezó a utilizar 
materias vanguardistas. Poste
riormente, comenzó estudios de 
pinturas en Escuela de Artes y 
Oficios de Ciudad Real y du
rante cinco años aprendió con 
el maestro Antonio López To
rres las técnicas del color, así 
como a captar la atmósfera de 
la llanura manchega.

A lo largo de su carrera pro
fesional ha impartido también 
clases de pintura a las integran
tes de la Asociación de Amas 
de Casa y en el Club de Campo 
de Ciudad Real.

Martín Casado, que también 
pertenece al Grupo Literario 
Guadiana, colaboró en la edi
ción del libro "Tauromaquia 
editado por la Diputación Pro
vincial de Ciudad Real y en el 
que figuran numerosos dibujos 
y pinturas de temas taurinos 
realizados por este pintor 
ciudadrealeño, que cuenta en su 
haber con importantes premios.

La Tribuna

El pintor ciudadrealeño An
gel Rojas presentará parte de su 
quehacer artístico en Ciudad 
Real bajo el epígrafe "Perfiles 
de silencio".

La exposición, organizada 
por la Consejería de Cultura de 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, será inau
gurada el próximo día 1 de oc
tubre a las ocho de la tarde en el 
Museo Provincial de Ciudad 
Real.

Angel Rojas, según publica 
Jesús Viñuales en la Revista 
Añil, ha querido denominar la 
muestra con un título que le 
rondaba desde hace tiempo en 
la mente y en la mano del artis
ta, esto es, "Perfiles del silen
cio". "No es un nombre que re

sulte de la búsqueda apresurada 
para poner en la cabecera, sino 
que se identifica con un verda
dero logotipo de su obra. Signi
fica el hilo conductor, no nece
sariamente cronológico, de la 
exposición de una obra que, 
comenzada hace más de veinti
cinco años, va madurando sus 
frutos silenciosamente, y lo que 
resulta más curioso, veladamen
te". Es por tanto una colección 
de obras que llamará la atención 
del público que acuda a esta 
exposición que quedará abierta 
el próximo viernes en el Museo 
Provincial de Ciudad Real. Y es 
que Angel Rojas pinta de desde 
dentro, proponiendo, por ejem
plo, "unos panorámas de su tie
rra interior, de su mundo man
chego, de su silencio íntimo en 
contacto con los campos". Fragmento de una de las obras de Angel Rojas. RUEDA

Monty trae al 
café Continental 
de la capital sus 
últimas 
fotografías

LaloW

El fotógrafo Juan Ang 
Montoya Ruiz, conocido,ar 
ticamente como "Monty . 
a Ciudad Real, concretamem 
al Café Continental, s^s mti 
fotografías. La exposición 
lada "Otros lugares, otras ge' 
tes" será inaugurada el pf° 
mo día 1 de octubre.
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Más del 15% del Ejército de Castilla-La Mancha son mujeres

Veinticinco ciudadrealeñas se

han incorporado al Ejercito
La Tribuna

El 15,22% de los jóvenes in
corporados este año como sol
dados profesionales en Castilla- 
La Mancha son mujeres, un total 
de 113 de los 742 nuevos milita
res, según los datos facilitados 
ayer en Toledo por el director 
general de Reclutamiento y En
señanza Militar, Jesús María 
Pérez Esteban. Por provincias, 
son Toledo, Ciudad Real y 
Albacete, con 40, 25 y 23 muje
res incorporadas en las tres con
vocatorias de este año las que más 
aportan, mientras Cuenca y 
Guadalajara, con 15 y 10, las que 
menos.En términos generales, la 
provincia de Toledo con 230 in
corporaciones es la que más sol
dados profesionales integró, se
guida de Ciudad Real con 212, 
Albacete con 172, Cuenca con 
87 y Guadalajara con 41 incor
poraciones, según los datos del 
Ministerio de Defensa.

Pérez Esteban, aseguró que 
el año pasado se dobló el núme
ro de peticiones para ingresar 
como profesional de las Fuerzas 
Armadas y la mitad de estas so
licitudes eran de mujeres. Con 
estos datos, dijo, se confirma que 
cada vez es mayor el interés de 
las mujeres en formar parte del 

Ejército profesional, ya que en la 
actualidad son más de 5.000 en 
toda España.

Pérez Esteban anunció, por 
otro lado, la prórroga del contra
to de casi 4.000 cabos primeros 
profesionales hasta el año 2002, 
con objeto de que accedan por 
promoción interna a los cuadros 
profesionales o que se formen para 
su incorporación a la vida civil.

Esta decisión pretende dar una 
alternativa a estos profesionales 
que llevan en las Fuerzas Arma
das 12 años, una vez que habían 
agotado su plazo de permanen
cia. La prórroga de los contra
tos se enmarca en la adaptación 
del viejo sistema mixto al actual 
de profesionalización decidido por 
el Gobierno, añadió Pérez Este
ban, y trata de evitar un despido 
de estos cabos primeros.

El director general de Reclu
tamiento y Enseñanza Militar 
anunció otras medidas relaciona
das con latropa profesional, como 
la convocatoria de las primeras 
mil plazas de soldado profesio
nal de contrato indefinido.

La homologación por el Mi
nisterio de Educación y Cultura 
del titulo de técnico en Defensa 
es otras de las novedades apun
tadas y que pretende equiparar 
la formación en este área con la 

que se puede obtener mediante 
cursos en el campo civil.

En cuanto al grado de 
profesionalización, Pérez Este
ban aseguró que cuando conclu
ya la cuarta incorporación de este 
año, el número de soldados pro
fesionales llegara al 60 por cien
to de los 102.000 a 120.000 sol
dados y marinos profesionales 
previstos para el 2002, año en que 
se suprimirá el servicio militar 
obligatorio.

Tras un encuentro con los 
medios de comunicación, Pérez 
Esteban, junto al delegado de

JUEGO, SET Y PARTIDO.

Jura de bandera de castellano-manchegas en Alicante. r j

Defensa en Toledo, coronel Eloy 
Pérez, y el jefe del Centro de 
Reclutamiento de esta provincia, 
Francisco Velázquez, acompaña
dos por el delegado del Gobier

no, Carlos Moro, el alcalde de 
Toledo, José Manuel Molina, y 
la consejera de Cultura, Rubí Sanz, 
visitaron la exposición instalada 
en la Posada de la Hermandad.

Más de 100 mujeres de la 
provincia consiguieron empleo 
gracias a Bienestar Social

EN TENIS LA CLAVE DEL EXITO 
ESTA EN LA MUÑECA.

J.S. RUIPÉREZ

La provincia de Ciudad Real 
cuenta con 10 Centros de Infor
mación y Orientación para el 
Empleo de la Mujer, conocidos 
como CIEM. Según explicó el 
delegado provincial de Bienes
tar Social, Santiago Alonso, a 
estos centros suelen acudir mu
jeres jóvenes que están en busca 
de empleo. Los centros cuentan 
con abogados, psicólogos, admi- 
nistrativos y personas especiali- 
2a.(i^ en técnicas de empleo.

Los datos facilitados por el 
delegado ponen de manifiesto que 
102 mujeres han conseguido 
empleo en la provincia de Ciu
dad Real gracias a estos centros 
y se han creado 13 empresas en 
lo que va de semestre.

Entre los programas de pro- 
ección y ayuda a la mujer, que 
esarrolla la Consejería de Bien

estar Social, destacan por su re- 
evancia social, los Centros de 
Acogida para Mujeres Maltrata- 
aas. Ciudad Real cuenta con dos 
entros de este tipo que suponen 
n otal 55 plazas para atender a 

estas mujeres maltratadas.
Estos centros están abiertos 

^°^as para atender las 
aemandas y necesidades de las 
mujeres que acudan. Cuentan con

Santiago Alonso.

asesoramiento legal, auxilio sa
nitario y psicológico directo así 
como especialistas en mediación 
en las relaciones de la pareja.

La estancia media en estos 
centros es de seis meses, pero, 
según explica Santiago Alonso, 
no es un dato inamovible ya que 
todo depende del tiempo que tarde 
la afectada en recuperarse.

En los centros se da alojamien
to también a los niños a los que 
se les viste y mantiene si es ne
cesario mientras la madre se 
recupera, además también se les 
aporta una cantidad monetaria 
mensual.

Yacht-Master
Cronómetro Suizo Oficialmente Certificado.

Joyería - Platería

Feria, 5. 13001 CIUDAD REAL

ROLEX 
of Cetina
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Quedó aprobado ayer en Comisión.

La Diputación 
aprueba la 
renovación de la 
red de aguas en 
Aldea del Rey

La Tribuna

La Comisión de Gobierno de 
la Diputación de Ciudad Real, 
reunida ayer bajo la presiden
cia de su titular ,Nemesio de 
Lara, ha aprobado, entre otras 
cosas, -informa la Diputación 
en nota de prensa-, una relación 
de facturas correspondientes a 
las obras de afirmado mediante 
estabilización con alpechín del 
camino de Las Labores, en 
Puerto Lápice.

Se han adjudicado las obras 
de renovación de la red de agua 
potable de varias calles de Al
dea del Rey por la cantidad de 
5,3 millones de pesetas. Ade
más se ha aprobado el expedien
te de liquidación de las obras de 
conducción de agua potable de 
Valverde a la finca Galiana por 
un montante de 773.336 pese
tas.

Hay que mencionar también 
la aprobación de la justificación 
de obras que por importe de 
500.000 pesetas ha sido presen
tada por el Obispado Priorato 
de Ciudad Real. Por último, la 
comisión ha aprobado una sub
vención de 130.000 pesetas a la 
Federación de Atletismo de 
Castilla-La Mancha.

Ciudad Real 
sufrirá a lo 
largo del día 
cortes en ocho 
calles

La Tribuna

La Policía Local de Ciudad 
Real ha informado que a lo largo 
del día de hoy ocho calles de la 
ciudad sufrirán cortes intermiten
tes. La Ronda del Carmen y la 
calle Cristóbal Colón sufrirán 
cortes intermitentes, así como 
Conde de la Cañada, y ronda de 
Calatrava desde Mata a Puerta 
de Toledo que sufrirán cortes solo 
en un carril. Las calles Bachiller 
Fernán Gómez , Toledo y 
Calatrava también tendrán cor
tes intermitentes. La calle Real 
desde Morería sufre cortes, sin 
especificar, la calle Reyes tendrá 
cortes intermitentes por carga y 
descarga y la Ronda de Alarcos 
cortes intermitentes de carril.

La Federación Provincial
de APAS critica la
actuación del MEC

LíaTríbuna

La Federación provincial de 
APAS de Ciudad Real, "Alfon
so X El Sabio", ha denunciado 
en nota de prensa problemas y 
falta de previsión por parte del 
MEC en colegios de toda la 
provincia, tales como Alhambra, 
El Robledo, Los Cortijos, 
Membrilla y Malagón entre otros. 
En este sentido la Federación 
critica falta de profesorado en 
un elevado número de centros 
"en Alhambra han quitado aun 
profesor porque ya no tiene 
nueve niños como en el curso 
pasado sino que se ha quedado 
con siete", indican.

En el mismo orden de cosas 
valoran de manera negativa la 
movilidad del profesorado, "hay 
profesores que son más viajan
tes que docentes, en el caso de 
la asignatura de música, CC OO 
denuncia hasta un 65% de au
mento en la itinerancia".

Esta Federación asegura que 
los contratos de interinos se 
producen sin tiempo para pro
gramar. En este sentido advier
ten que el nombramiento llega 
el día 1 pero no van a trabajar 
hasta el día 13, "las programa-

Críticas al MEC.

ciones o no son hechas por 
quienes las van a desarrollar o 
son hechas en un día, o se em
pieza sin ellas y las hacen a lo 
largo del curso", indican en nota 
de prensa.

La FAPA critica los nombra
mientos a última hora, así sos
tiene que hay nombramientos sin 
efectuar a fecha de hoy, lo que 
significa que hay clases de ni
ños y niñas sin profesorado hasta 
final de mes.

Los ciudadrealeños en las instalaciones regionales de RTVE.

Jóvenes de Ciudad Real 
visitan el centro de RTVE

La Tribuna

Doce jóvenes que han rea
lizado prácticas en varias em
presas durante los meses de julio, 
agosto y septiembre, visitaron 
acompañados de sus monitores 
las instalaciones del Centro 
Territorial de TVE de Castilla- 
La Mancha, ubicado en Toledo, 
donde fueron recibidos por el 
director del centro, Antonio 
Regalado.

Los jóvenes y sus monitores, 
que habían visitado momentos 
antes las dependencias de Radio 
Nacional en Castilla-La Man
cha, conocieron de cerca las

instalaciones del Centro Terri
torial y asistieron a la edición 
en directo del informativo re
gional.

Estas prácticas las realiza
ron durante 400 horas estudian
tes de Ciencias de la Informa
ción, de Ingeniería Técnica en 
Telecomunicaciones y de For
mación Profesional de 2° Gra
do, rama Imagen y Sonido, los 
cuales han recibido durante 
estos tres meses formación 
específica en empresas de te
levisión Canal de Noticias Re
gionales (CRN) y Televisión 
Ciudad Real (TVCR) y la ofi
cina de prensa Multimedia.

La AAVV Santo 
Tomás de 
Villanueva 
cuenta con nueva 
junta directiva

1
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Las obras sin terminar es 
otra constante de todos los años. 
Por lo que la FAPA argumenta 
que los alumnos y alumnas con
viven con escombros y ladrillos 
en los patios.

En otro orden de cosas esta 
federación se muestra 
esperanzadora con que las 
transferencias educativas se 
produzcan este curso. Así mues
tran interés por conocer el pro
yecto educativo de la comuni
dad y qué partidas se van a 
dedicar a los fondos.

La selectividad es otro de los 
puntos que las AMPAS desean 
debatir y modificar. Así creen 
que es necesario desarrollar un 
mecanismo de coordinación 
eficaz entre la universidad y los 
institutos de educación secun
daria para la adecuada elabo
ración de la prueba de acceso, 
atendiendo a los objetivos, con
tenidos y criterios de evaluación 
del bachillerato.

El transporte escolar también 
es un tema importante para los 
padres y madres de alumnos ya 
que muchos alumnos se despla
zan diariamente desde su lugar 
de residencia hasta el centro 
donde se imparten los estudios.

En la Asamblea General 
Extraordinaria celebrada el 
pasado día 25 de septiembre 
José Ignacio de la Rubia Rojas 
fue reelegido presidente de la 
asociación por unanimidad de 
todos los socios asistentes ala 
misma, informa la asociación en 
nota de prensa..

José Ignacio de la Rubia 
Rojas ha sido reelegido presi
dente de la asociación de Ve
cinos Usuarios y Consumido
res «Santo Tomas de 
Villanueva» de Ciudad Real en 
la Asamblea General Extraor
dinaria celebrada según man
dato estatutario el pasado día 
25 de septiembre. De la Rubia 
junto con 13 compañeros y com
pañeras mas regirán los desti
nos de la asociación durante los 
próximos cuatro años.

La asamblea convocada al 
efecto con fecha 1 de septiem
bre y cuyo plazo para la pre
sentación de candidaturas ter
minó el día 15 del mismo mes 
contó con gran asistencia de so
cios los cuales ratificaron por 
unanimidad laúnica candidatura 
presentada. La candidatura 
presentada compuesta por 11 
varones y tres mujeres es una 
candidatura renovada en par
te y donde se han incluido per
sonas jóvenes que sean capa
ces de ir dando el relevo den
tro de la Junta Directiva.
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de los embalses 
oenlnsulares

Los embalses de la cuenca 
del Guadiana están al 
49.16% de su capacidad

Efe-Madrid

Los embalses peninsulares 
almacenan 23.451 hectómetros 
cúbicos de agua, lo que repre
senta el 44,19 por ciento de su 
capacidad, un 0,83 por ciento 
más que la pasada semana, 
según informó ayer el Minis
terio de Medio Ambiente.

El aumento afectó funda
mentalmente a la cuenca del 
Ebro, que ganó 171 hectóme-

tros cúbicos en los últimos si 
días, mientras que la del 
perdió seis hectómetros cubi

Las precipitaciones han s 
muy abundantes en lodaEsp ’ 
salvo en la cuenca de ^^^ 
y la máxima se produjo en 6 ’ 
con 140 litros por metro cua

La cuenca del Guadiana 
encuentra a 49,16% de su P 
cidad.

D.
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El encuentro médico tendrá lugar los días Iy2de octubre en la capital manchesa

Ciudad Real, sede del XXII Congreso 
Ñadonal de Aparato Digestivo

J.S, RUIPÉREZ

La Asociación Castellana de 
Aparato Digestivo celebra este 
año en Ciudad Real su XXII 
reunión que, bajo el título "En
fermedades no tumorales del 
intestino", tendrá lugar por se
gunda vez en la capital manche
ga los días 1 y 2 de octubre.

Este congreso está organiza
do por la Unidad de Patología 
Digestiva del Complejo Hospi
talario de Ciudad Real.

La Asociación Castellana de 
Aparato Digestivo, que se fun
dó en el año 1977, celebra un 
congreso anual de modo 
itinerante. Esta es la segunda vez 
que tiene lugar en Ciudad Real. 
Forman parte de esta sociedad. 
Cantabria, La Rioja, Castilla y 
León, la Comunidad de Madrid 
y Castilla-La Mancha.

A este reunión está previsto 
que acudan 175 especialistas en 
la materia procedentes de todas 
partes del país. Se contará tam
bién con la participación de dos 
especialistas holandeses.

El doctor del Complejo Hos
pitalario de Ciudad Real, Eduardo 
Rodríguez, encargado de la or
ganización del Congreso, recal
có en declaraciones a LA TRI
BUNA, que en este encuentro 
participan la totalidad de los 
hospitales de la provincia de 
forma activa, y se espera acuda 
una importante representación 
del sector de médicos de prima
ria de Ciudad Real.

El objetivo de esta cita médi
ca es desbrozar los casos más 
significativos relacionados con 
el aparato digestivo.

Entre los temas a tratar es
tán previsto desarrollar mesas re
dondas con enfoques sobre la 
enfermedad celíaca en el adul
to, así como la diarrea en situa
ciones especiales, hemorragias 
digestivas de difícil diagnóstico 
cuy o origen radica a nivel intes-

Eduardo Rodríguez médico digestivo del Complejo Hopsitalario de Ciudad Real. T. FERNANDEZ

S^t
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A esta reunión está previsto que 
acudan 175 especialistas en la 

materia procedentes de todo el país. 
El congreso contará también con la 
participación de dos especialistas 

holandeses

tinal y enfermedades 
inflamatorias intestinales trata
das en una doble vertiente y con 
un enfoque específico; embara
zo y enfermedad inflamatoria, en 
sus tratamientos tanto médicos 
como quirúrgicos.

Eduardo Rodríguez destacó

el estudio público que se reali
zará sobre el tratamiento actual 
y futuro de la hepatitis crónica 
B y C y la mesa dedicada a la 
Laparoscopia que es un método 
de cirugía no invasiva consistente 
en minimizar los problemas y la 
agresividad en la curación del 

aparato digestivo, mediante tu
bos de visión que logran una 
solución quirúrgica sin abrír el 
abdomen.

Por otra parte. Rodríguez 
aseguró que el Complejo Hospi
talario de Ciudad Real se encuen
tra al mismo nivel profesional que 
cualquier otro centro médico del 
país "gracias a que se trabaja con 
un sistema homólogo que es la 
Seguridad Social".

Además de un encuentro 
médico de lo que se trata con esta 
cita es "vender Ciudad Real y la 
provincia", explicó Eduardo 
Rodríguez, por este motivo los 
congresistas realizarán excursio
nes a Viso del Marqués y a 
Almagro además de otras visitas 
previstas. La sede del congreso será 
el Hotel Doña Carlota y la inaugu
ración está prevista para el viernes 
día 1 a las 12,00 horas.

La Policía recupera dos 
coches que habían sido 
robados en la capital

Dos coches que habían sido 
sustraídos fueron recuperados 
en la capital el pasado lunes, 
según informó a este diario la 
Policía Local. Uno de ellos fue 
localizado por el Cuerpo Nacional 
de Policía en Ciudad Real, en 
la confluencia del Paseo Car
los Eraña con calle Castilla a la 
una y media de la tarde del 
pasado lunes.El otro vehículo, 
un Fiat Uno de color granate, 
fue recuperado por agentes de 
la Policía Local en la calle San 
Isidro de la capital, el mismo día. 
Los agentes informaron al pro
pietario del coche para que se 
hiciera cargo del mismo.

Roban por valor de 
500.000 pesetas en las 
obras del nuevo hospital

Uno o varios autores desco
nocidos perpetraron un robo en 
las obras de construcción del 
nuevo hospital de Ciudad Real, 
logrando apoderarse de dos 
mangueras de cincuenta metros 
de cable eléctrico y dos 
botoneras de mando de sendas 
grúas, todo ello valorado en 
quinientas mil pesetas, según 
informa en nota de prensa la 
Subdelegación del Gobierno de 
Ciudad Real .El robo fue denun
ciado por el encargado de la obra 
en la Comisaría Provincial.

Las oficinas del DNI 
cierran el día 1 con motivo 
de la celebración del 
patrón de la Policía

Con motivo de celebrarse el 
próximo día 1 de octubre el 
Patrón de la Policía permane
cerán cerradas al público las 
oficinas de expedición del Do
cumento Nacional de Identidad 
y Pasaporte de las Comisarías 
de Ciudad Real, Alcázar de San 
Juan, Puertollano y Valdepeñas.
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Aún se pueden 
solicitar las 
ayudas para 
libros y material 
escolar

La Tribuna

La Concejalía de Educación 
y Universidad del Ayuntamien
to de Ciudad Real ha convoca
do el plazo de las solicitudes de 
las "Ayudas para libros y ma
terial escolar".

Estas ayudas pueden ser 
solicitadas por todos los estu
diantes empadronados en la 
ciudad que estén cursando es
tudios en Ciudad Real capital.

El plazo de entrega de las 
solicitudes se inició el catorce 
de septiembre y se cerrará el uno 
de octubre. A cada unidad fa
miliar se le entregará una soli
citud, en la que se incluirán 
aquellos hijos que estudien y 
para los que se solicita una beca, 
así como el nivel y el centro 
donde van a realizar sus estu
dios. La recogida y entrega de 
estas solicitudes se puede rea
lizar en la Concejalía de Edu
cación y Universidad (calle 
Rosa, 12) o en el Centro Social 
del barrio donde resida la fami
lia. El horario de entrega es de 
ocho de la mañana a dos .

La documentación que de
ben presentar los interesados es 
una fotocopia del D.N.I. del 
padre y de la madre; el certifi
cado de empadronamiento fa
miliar, excepto para Primeria y 
ESO ; un certificado del centro 
educativo que justifique que los 
hijos de esa unidad familiar son 
alumnos de dicho centro; foto
copia de todas las hojas del 
impuesto sobre la renta corres
pondiente al ejercicio fiscal 
1998; fotocopia de la tarjeta de 
desempleo del padre o de la 
madre si alguno se encuentra en 
esa situación; una nómina que 
acredite los ingresos actuales; 
una fotocopia del documento 
acreditativo de familia nume
rosa si es el caso y el libro de 
familia en donde se acrediten 
los miembros de la unidad fa
miliar.

Todas las fotocopias debe
rán acompañarse de su original 
para su cotejo.

El plazo máximo para can
jear los vales de las ayudas será 
el diecisiete de diciembre.

Librerías

El Ayuntarriiento también ha 
convocado a todas las librerías 
de la capital para que partici
pen en el programa de ayudas 
para libros y material escolar.

Para las librerías el plazo de 
presentación de solicitudes ter
minará el día uno de octubre. 
Las solicitudes pueden entregar
se en la Concejalía de Educa
ción y Universidad de diez de 
la mañana a dos de la tarde.

Las librerías realizarán la 
facturación al Ayuntamiento 
entre los días veinte de diciem
bre de 1999 y el catorce de enero 
del 2000.

El Ayuntamiento de Ciudad 
Real se reserva el derecho de 
inspeccionar la situación de los 
pagos de los establecimientos 
comerciales participantes.

Las mujeres son las más 
animadas a participar en 
la educación para adultos

S.D.MAYANS

Las mujeres están más dis
puestas que los hombres a par
ticipar en el programa de edu
cación de adultos que organiza 
la Junta de Comunidades en 
colaboración con ayuntamien
tos y asociaciones si ánimo de 
lucro, según señalaron ayer los 
responsables de la Federación 
Local de Asociaciones de Ve
cinos "Alfonso X El Sabio" que 
impartirá dos de estos módulos 
en la capital, uno en la Granja 
y otro en el Instituto Juan de 
Ávila.

Según explicó una de las 
profesoras que participa en esta 
iniciativa, "a los hombres les 
cuesta más admitir determina
das necesidades que a las mu
jeres", aunque sí señaló que 
"tanto unos como otras, si se 
deciden a recibir las clases, son 
muy participativos y tienen 
muchísimas ganas de aprender".

Por su parte, el delegado de 
Cultura en Ciudad Real, José 
Fuentes, resaltó la voluntad del 
Gobierno regional de "dar res
puesta a la demanda educativa 
que no puede ser cubierta por 
el Ministerio de Educación y 
Cultura" y recordó que, desde 
el año 94, la Junta ha ido fir
mando distintos convenios de 
colaboración para poder llevar 
a cabo estos módulos de forma
ción de adultos donde, según 
dijo, las asociaciones "tienen 
un papel muy importante ya que

SATSE solicita un plan de 
urgencias ante la previsible 
vivencia de la epidemia de gripe

La Tribuna

Según una nota de prensa del 
Sindicato de Emfermería 
SATSE cada año hay una me
dia de entre veinticinco y treinta 
enfermos en pasillos por cada 
centro con la llegada de la epi
demia de la gripe. La demofa 
media de urgencias es de unas 
siete horas y muchos profesio
nales sanitarios duplican sus 
jomadas para asumir la demanda 
de pacientes y cubrir así al per
sonal de baja.

Para evitar esta situación el 
Sindicato de Enfermería soli
cita a los gerentes de los cen
tros hospitalarios, a las 
Consejerías de Salud de las 
Comunidades Autónomas y al 
Insalud un plan eficaz y eficiente 
que evite la saturación que se 
produce en los centros hospi

Un momento de la rueda de prensa. T.FERNÁNDEZ

son ellas las que realmente 
conocen las necesidades reales 
de cada barrio". Ante esto. 
Fuentes explicó que mientras el 
Gobierno regional se encarga 
de pagar las contrataciones del 
profesorado (i millón de pese
tas por impartir 15 horas sema
nales de clase durante todo un 
curso), son las asociaciones y 
ayuntamientos colaboradores 
los que contratan y eligen a los 

talarios con la llegada de la 
gripe.

La secretaria provincial de 
SATSE,, Yolanda Serna 
Sánchez-Belmonte, manifiesta 
que "la congestión que se ge
nera en los hospitales tiene una 
única causa: la falta de planifi
cación en el abordaje de un virus 
que llega todos los años, con 
mayor o menor virulencia".

SATSE propone a los res
ponsables de salud la puesta en 
marcha de una campaña de in
formación en atención prima
ria, guiada a través de las con
sultas de enfermería; la 
cuantificación de la demanda de 

SATSE denuncia la falta de 
planificación

docentes.
Los módulos, que comenza

rán el próximo 1 de octubre, 
tienen una media de 25 alum
nos por aula y, según la presi
denta de la Federación de 
AA.VV "Alfonso X El Sabio", 
Paqui Pozuelo, "imparten una 
educación bastante 
personalizada que tiene en cuen
ta el ritmo al que puede ir cada 
persona".

urgencias anual; un incremen
to de efectivos en determinados 
hospitales de acuerdo a las de
mandas; el aprovechamiento de 
centros infrautilizados y la per
fecta coordinación entre la aten
ción primaria y la especializa
da.

Asimismo, el Sindicato so
licita que la elaboración de este 
plan cuente con los profesio
nales sanitarios, quienes, des
de su experiencia, pueden con
tribuir a conseguir de los cen
tros hospitalarios el máximo 
aprovechamiento y la mejor 
planificación de los recursos y 
las necesidades.

ca /4
Un herido al chocar un 
camión de butano con un 
un turismo en la carretera 
de Carrión de Calatrava

El joven de 29 años, cuyo 
nombre responden a las inicia
les G.R.M., resultó ayer heri
do, en principio, de carácter 
leve, en un accidente de tráfi
co ocurrido cerca de un alma
cén de butano situado en la ca
rretera de Carrión, al chocarun 
camión de butano con un turis
mo, según informó Emergen
cia Ciudad Real.

El conductor de un 
ciclomotor resultó herido 
al colisionar su vehículo 
con un turismo

El conductor de un ciclomo
tor resultó ayer por la tarde he
rido al colisionar el vehículo 
en el que circulaba con un tu
rismo en la confluencia de las 
calles Angel y Estrella. El he
rido, que al parecer sufrió le
siones leves, responden a las 
iniciales M.O.S., de 22 años, 
según fuentes de la Policía 
Local.

CSI-CSIF recuerda que 
hay vacantes de 
Pedagogía Terapéutica

CSI-CSIF quiere recordara 
los interesados que el próximo 
dia treinta de setiembre termi
na el plazo oficial para la pre
sentación de instancias para cu
brir las vacantes y sustitucio
nes de la especialidad de Pe
dagogía Terapéutica en la pro
vincia de Guadalajara. Según 
instrucciones del Subsecreta
rio, a estas vacantes podrán 
optar quienes participaron en 
el concurso-oposición, por lo 
que se baremará la puntuación 
alcanzada y ponderada a un 
tercio los resultados de la fase 
de oposiciónn y a dos tercios 
la del concurso.

"Los Inhumanos", el 
sábado en un concierto 
organizado por "Esta 
noche toca"

Con motivo del inicio de la 
segunda fase de la activida 
"Esta noche toca", organizad 
por la Concejalía de Juventu 
y el Consejoven, tendrá luF 
hoy una rueda de prensa a a 
seis de la tarde en la 
Concejalía. Como acto dei 
auguración de la actividad te 
drá lugar un concierto del g 
po "Los Inhumanos" P^’^^^ .„i 
dos de octubre en el Arco 
Torreón del Alcázar a partir 
las diez.

Nota aclaratoria
Las obras de asfaltado en b 

Ronda de Granada han s 
realizadas por Fomento y nop 
el Ayuntamiento, 
error decíamos ayer en la 
ma página.
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La provincia de Ciudad Real cuenta con la asociación de abosados laboralistas ”Foro Sociar

Los abogados laboralistas confían en que 
el juzgado de lo Social sea una realidad

.T.S, RUIPEREZ

Cerca de 20 abogados labo
ralistas de Ciudad Real han crea
do la asociación de abogados 
"Foro Social" .Según explicó el 
presidente de la recién presen
tada asociación, Jesús Velascoín, 
el objetivo de la misma es con
vertirse en foro de diálogo para 
conseguir la solución a los con
flictos que pueda haber en el 
gremio. "Foro Social" nace con 
tres metas ; servir de plataforma 
de diálogo social, fomentar el 
compromiso entre todos para que 
haya más unión y se solventen 
determinados problemas y fomen
tar la formación de este colecti
vo en la rama social del derecho.

En este mismo sentido. Con
cha Arroyo, miembro de la junta 
directiva de la asociación, expli
có que se trata de trabajar de 
manera conjunta en una realidad 
del derecho que está continua
mente cambiando, con el objeti
vo de que el ámbito de la justicia 
se dinamice. "Queremos que los 
abogados de la provincia piensen 
que esta es la asociación de to
dos para que todos participen".

En otro orden de cosas, Je
sús Velascoín manifestó ayer que 
desde esta asociación se espera 
que la creación del tercer Juzga
do de los Social sea una realidad 
lapróximaprimavera, "tal y como, 
-añadió- ha prometido el presi
dente del Tribunal Superior de 
Justicia de Castilla-La Mancha".

Ajuicio de Velascoín, "este

T. F.Jesús Velascoín, presidente de la asociación en el centro. Numerosos abogados acuedieron a la conferencia. T. FERNANDEZ

juzgado no se puede retrasar más 
ya que urge en Ciudad Real".

La presentación de esta aso
ciación coincide con la celebra
ción de las "I Jornadas de Dere
cho Social" que ayer se celebra
ron el el salón de actos del Co
legio de Abogados, jomadas que 

fueron inauguradas por el magis
trado de la sala de lo Social del 
TSJ de Castilla-La Mancha, Je
sús Rentero Jover. La ponencia 
de Jover versó sobre el Recurso 
de Suplicación. Este recurso con
siste en revisar lo que dicen los 
jueces que intervienen en primer 

lugar en un caso. Jover se en
cargó de explicar los aspectos de 
la tramitación del mismo.

Para hoy está prevista una 
jomada sobre el régimen de Se
guridad Social aplicable a los 
socios administradores de socie
dades a cargo de Manuel Alcaraz

García, abogado letrado jefe de 
la Tesorería General de la Segu
ridad Social.

Estas jornadas serán 
clausuradas por el presidente del 
Tribunal Superior de Justicia de 
Castilla-La Mancha, Emilio Frías 
Ponce.
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VOLVO S4ft-
KSDE3ÍM.ÍIírÍ»>>^-Sobre todo salud y amor. Porque el Volvo S40 ha sido elegido el coche más seguro 

. ' su categoría tras las pruebas de colisión realizadas por el Instituto Británico Euro NCAP.
^® matriculación y transporte incluidos.

solar, llantas de aleación y lavafartís opcionales.
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Ctra. Carrión, 116.
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HIMO
El Comité de Empresa ha pedido a 
la compañía que los trabajos a 
realizar en la planta de AÍquilación 
los haga la empresa contratista que 
conoce la instalación

Ante ¡aparada de la refinería donde trabajan 1.200personas de contratas

Los sindicatos piden más 
seguridad en Repsol
La parada que está llevan
do a cabo la empresa Repsol 
Petróleo para la puesta a 
punto de las plantas de la 
refinería están originando 
manifestaciones de los sin
dicatos, dado el número de 
trabajadores de la contrata 
que están empleados en ello 
y las características de alto 
riesgo de algunas de las ins
talaciones.

Paqui CASADO

El Comité de Empresa de 
Repsol Petróleo acordó por 
unanimidad, en el pleno que 
celebró ayer, una resolución 
respecto a las condiciones de 
trabajo en la que se está reali
zando la parada de la planta de 
AIquilación. Una de las 
puntualizaciones que hace este 
órgano sindical es que consi
dera de suma importancia que 
los trabajos que se realicen en 
la mencionada planta los aco
metan profesionales que conoz
can sus características.

Hasta ahora y desde la puesta 
en marcha de la planta las labo
res de mantenimiento los han 
venido realizando trabajadores 
de la empresa Coplain, especia
lizada ya en este tipo de traba
jos, y por motivos de seguridad 
considera el Comité que son los 
trabajadores de esa empresa los 
que los deben continuar hacien
do. Esta planta, dice el comuni
cado del Comité, por sus carac
terísticas no puede ponerse en 
manos de compañeros a los

r^

Planta de Repsol Petróleo en Puertollano.

cuales, aún reconociendo su 
profesionalidad, se les ha dado 
un curso básico sobre las insta
laciones, insuficiente atodas luces, 
para llevar a cabo los trabajos 
en equipos críticos de la zona 
ácida, entendiendo que con ello 
se puede incrementar el riesgo 
de accidentes, por ello piden a 
Repsol que sean los trabajado
res que ya conocen las instala
ciones los que trabajen en la 
planta.

El presidente del Comité de 
Empresa, Manuel Padilla, de

UGT, manifestaba a LA TRI
BUNA que el portavoz de Repsol 
les había asegurado que la com
pañía haría todo lo posible por
que esto fuera así.

Huelga de Coplain, S.A.

Por otro lado hay que recor
dar que los trabajadores de la 
empresa Coplain inician hoy una 
huelga que igualmente se lleva
rá acabo el 1 de octubre. El motivo 
que les ha llevado a tomar esta 
medida de presión es el impago 

de sus salarios y el fracaso del 
Jurado Arbitral de Castilla-La 
Mancha en solucionar el proble
ma. Los trabajadores se concen
trarán a las 7 de la mañana en la 
puerta n° 10 del Complejo y no 
descartan tornar otras medidas 
reivindicativas.

2 accidentes en la parada

Por otro lado el secretario 
provincial de la Federación de 
Industrias de CCOO y miembro 
del Comité de Empresa de Repsol 
Petróleo, Fulgencio Ruiz, hizo re- 
ferencia ayer a los dos acciden
tes que se han producido ya en 
la parada de Repsol, y de los que 
dio cuenta este diario. Es nece
sario, dijo, levantar la voz, pri
mero para pedir a todos los tra
bajadores que tomen las medi
das de seguridad necesarias. 
Pero también hay que tener en 
cuenta que hoy hay 1.200 per
sonas de la contrata trabajando 
en la refinería en tajos a diferentes 
niveles y de poco sirven a veces 
medidas como ponerse el casco 
si se está expuesto a que te pue
da caer una viga de hierro. El 
sindicalista apuntó que sería ne
cesario hacer la programación 
de las paradas más amplia, alar
gándolas en el tiempo, porque 
ahora mismo, entre el ritmo que 
imprimen las necesidades de la 
empresa y la concentración de 
trabajadores que hay en la refi
nería se produce una situación 
que puede dar lugar a que se 
originen accidentes. Además 
esto hace que la supervisión del 
personal de Repsol de todos los 
puntos donde se está trabajando 
sea imposible.

Servicio del 1006.

Resultan heridos 
varios jóvenes 
cuando 'jugaban' 
con un kart de 
fabricación casera

La Tribuna

Varios jóvenes resultaronhe- 
ridos ayer hacia las siete de la 
tarde en un accidente ocurrido 
en el camino de "La Tejera del 
Cura" cuando probaban un 'kart' 
de fabricación propia, según in
formaron a este diario fuentes 
del servicio de Emergencia 1006.

Los heridos, seis al parecer, 
fueron traslados al Hospital Santa 
Bárbara donde debido al nervio
sismo no acertaron a explicar lo 
ocurrido, según fuentes del ser
vicio de Urgencias. El conduc
tor del vehículo, de tan sólo 16 
años, resultó el herido más gra
ve con fractura múltiple de cúbito 
y radio. Las heridas podían ha
cerle incluso perder el brazo. El 
joven fue trasladado a Ciudad 
Real, a donde también fue tras
lado otro de los jóvenes para 
efectuarle un tac. El resto su
fría traumatismos y contusiones 
de diversa consideración.

Por otra parte, el servicio de 
Emergencia 1006 tuvo que in
tervenir en la mañana de ayer 
en un escape de gas de las tube
rías de gas natural que tuvo lu
gar en la calle Daimiel.

Un nuevo detenido por la 
venta y tráfico de drogas

La Tribuna

Los efectivos del grupo de 
la Policía Judicial de la Comi
saría de Puertollano culminaron 
el lunes brillantemente la ope
ración de desarticulación del 
"punto negro de droga" en la zona 
de "la movida", que dio comien
zo en la tarde del sábado con la 
detención del propietario del pub 
"Joe".

Según la Subdelegación del 
Gobierno, como continuación de 

las investigaciones que se seguían 
después de que fuera detenido 
A.G.C., de 49 años, propietario 
del pub, donde fueron incauta
dos 975 gramos de hachís, dine
ro en efectivo y algunas joyas, 
en la tarde del pasado lunes se 
procedió a la detención de 
E.M.R. de 36 años, muy cono
cido en el mundillo de la droga, 
con antecedentes por hechos de 
esta naturaleza, a quien se le in
tervinieron dos teléfonos móvi
les y dinero en efectivo.

Este individuo estaba relacio
nado con el responsable del es
tablecimiento en cuestión y en
tre ambos mantenían relaciones 
para seguir con el tráfico de 
estupefacientes entre la juven
tud que acudía los fines de se
mana para divertirse.

El nuevo detenido y el pro
pietario del pub, junto a los efec
tos intervenidos pasaron a dis
posición judicial, ordenando el 
juez su ingreso en la cárcel de 
Herrera de La Mancha. En este local fue encontrada la droga.
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depuradora y se quedaron en un 
arroyo seco que desemboca en el 
Jabalón, cerca de la Nacional-IV ,a

 Tr
íb

un
a

Dos balsas de contención impidieron que el vertido llegara a la depuradora

' 'Engrisa'' reciclará el vertido 
de 10.000 litros de "fuel-oil"
Todo parece indicar que la sustancia vertida el pasado fin 
de semana era "fuel-oil", tal y como indicó a LA TRIBUNA 
el alcalde de Valdepeñas, Rafael Martínez de Carnero, 
quien se felicitó de que ayer la empresa valenciana 
"Engrisa " empezara a recoger las sustancias y la tierra que 
encontraron a su paso unos 10.000 litros de la citada 
sustancia, según las primeras previsiones.

losé Luis MARTÍNEZ

El vertido de unos 600 me
tros lineales detectado el pasa
do fin de semana cerca del cau
ce de un arroyo en las inmedia
ciones de la Nacional IV en el 
polígono industrial de Valdepe
ñas "podría ser de fuel", tal y 
como señaló a LA TRIBUNA el 
primer edil Valdepeñero, Rafael 
Martínez de Camero, quien agre

gó que la empresa valenciana 
"Engrisa", especializada en tra
tamiento de residuos tóxicos y 
peligrosos, inició ayer la reco
gida de esta sustancia para su 
reciclaje en plantas especiales 
de la Comunidad Valenciana.

Gracias a la construcción por 
parte de TEDESA, una vez que 
se tuvo conocimiento del hecho, 
de dos balsas de contención, se 
frenó el avance del vertido, con 

el objeto de que no entrara en 
los cauces que desembocan en 
la estación depuradora de Val
depeñas,

Martínez de Camero insistió 
de nuevo en la rapidez con la que 
se ha actuado en esta ocasión, 
aunque dejó claro su deseo de 
"no entrometemos en ningún mo
mento con las diligencias que 
mantiene abiertas el SEPRONA 
de la Guardia Civil".El alcalde 
de Valdepeñas no quiso pronun
ciarse sobre las diligencias abier
tas, que podrían derivar en un 
presunto delito ecológico a ins
tancias judiciales, no descartan
do tampoco la posibilidad de que 
"pudiera deberse a la rotura de 
algún depósito o de un acciden
te fortuito". El hecho fue cerca del polígono.

Igualdad de 
Oportunidades 
forma a 129 
alumnos en dos 
nuevos cursos

La Tribuna

La concej alia de Igualdad de 
Oportunidades del Ayuntamien
to de Valdej»eñas, cuyo titular 
es Miguel Angel del Olmo, fi
naliza entre hoy y mañana dos 
cursos de formación sobre "In
formática" y "Habilidades So
ciales", según informa en nota 
de prensa la cita área munici
pal.

Del Olmo valora positiva
mente en el comunicado el alto 
nivel de participación -129 ins
cripciones, de las cuales 100 
eran del curso de Informática- 
, los contenidos impartidos y el 
grado de participación en los 
mismos.

Por otra parte, permanece 
abierta hasta hoy, día 29, la ins
cripción de los cursos de octu
bre, mes en el que se impartirá 
un Taller Sociocultural de ex
presión oral y escrita, así como 
un curso sobre "Reciclaje en el 
hogar", hasta el viernes, día 1.

Que no te vendan más

^- gatos p„.

PoR Fin, Telefonía Fija Airtel.
TU OPERADOR GLOBAL DE TELECOMUNICACIONES.

(TE ECHAMOS UN CABLE)

ORMA 

M AN D

SERVICIOS PRESTADOS SEGUN CONDICIONES GENERALES 

DEL SERVICIO DE TELEFONIA FIJA DE AIRTEL MOVIL S.A.
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Está situado en la carretera hacia Ciudad Real

"Agritrasa 4x4’’ inauguró ayer su 
concesionario oficial ”Galloper”

José Luis MARTÍNEZ

Valdepeñas cuenta desde ayer 
con un nuevo concesionario de 
vehículos, una vez que se inau
guraron ayer oficialmente las 
dependencias de "Agritrasa 
4x4", concesionario oficial de los 
vehículos "todoterreno" de la 
marca "Galloper".

Este nuevo concesionario, en 
el que se han invertido 4 millo
nes de pesetas, según indicó a 
LA TRIBUNA el gerente de la 
citada empresa, Eduardo Peña, 
está situado en la carretera ha
cia Ciudad Real, junto al con
cesionario de "Mitsubishi 
Motors" y "Autotrack" de Mer
cedes, pasado el puente, en una 
zona privilegiada que se apro
vechará de las infraestructuras 
que se van a crear con motivo 
de la construcción del futuro 
polígono de usos múltiples, que 
se desplegará en una superficie 
de dos millones de metros cua
drados, que empiezan a trazar
se desde los citados concesiona
rios, tal y como destacó el pro
pio Eduardo Peña. En este sen
tido aseguró que "va a ser una 
de las zonas que más auge van a 
tener en la comarca en un futu
ro próximo"

Una superficie de 420 
metros cuadrados

El concesionario se desplie
ga en una superficie de 420

"Topolino" incrementa la oferta 
local de vehículos de ocasión

La Tribuna

"Ahora si no tiene coche es 
porque no quiere". Ese es el lema 
de la Central del Automóvil de 
Ocasión "Topolino", empresa 
con experiencia en el sector del 
vehículo de ocasión en Madrid 
y Talavera de la Reina, y que 
desde hace unos días cuenta con 
un establecimiento en el núme
ro 20 de la Avenida de Gregorio 
Prieto de Valdepeñas.

Capacidad para unos 40 
coches

Este establecimiento, que se 
dedica a todas las marcas de 
coches, furgonetas y 
"todoterrenos", tiene una capa
cidad para unos 40 vehículos en 
sus 650 metros cuadrados de 
superficie.

En tan sólo dos días, según 
explicó el gerente de "Topolino",

AGRITRASA 4x4 está situado justo al lado del concesionario de Agritrasa Motor de Mitsubishi. J.L.M.

metros cuadrados y es gemelo 
al establecimiento de Mitsubishi 
de una empresa hermana que se 
abrió al público hace ahora año 
y medio y con el que compartirá 
los talleres.

Mercado de vehículos 
nuevos

Peña también especificó que

David Manjavacas, ya se han 
vendido cuatro coches, la mayo
ría de ellos grandes, aprovechan
do las ofertas de lanzamiento y 
la posibilidad de hacerse con un 
coche de ocasión o furgoneta de 
todas las marcas, totalmente 
revisados, desde 15.000 pesetas 
al mes sin entrada, a través de 
financiación.

"Todoterrenos”, desde 
25.000 pesetas al mes

La promoción de este nuevo 
establecimiento se amplía tam
bién a los vehículos 
"todoterrenos", que se pueden 
adquirir desde 25.000 pesetas sin 
entrada, dependiendo de los 
modelos.

Del mismo modo, desde la 
Central del Automóvil de Oca
sión "Topolino" se facilitará el 
traslado hasta el local a aquellos 
que no dispongan de medio de 

el concesionario se dedica a 
vender vehículos nuevos y que 
tan sólo venderá coches de oca
sión "que se hayan producido por 
el cambio de los clientes.

Tres trabajadores, de 
momento

Mientras, en lo que se refie
re a los empleados que trabaja^

: 
1

Topolino" está situado en la Avenida de Gregorio Prieto, 20. J.L.M.

locomoción propio sin ningún 
tipo de compromiso, llamando 

rán en este flamante concesio
nario, Eduardo Peña, que ya re
genta un concesionario oficial 
"Galloper" en Ciudad Real, se
ñaló que momentáneamente, 
"trabajarán en el concesionario 
de 'Galloper' en Valdepeñas un 
total de tres personas: un mecá
nico y dos comerciales, que se 
encargarán de atender al públi
co".

al número de teléfono 63010 28 
11.

Comisiones 
Obreras rechaza 
la reducción de 
las cotizaciones 
sociales

La Tribnt^

La Unión Comarcal de Co
misiones Obreras en Valdepe
ñas rechaza la propuesta del 
Gobierno de reducir las cotiza
ciones sociales, mientras no se 
amplíe la protección económi
ca por desempleo y se reorien
ten las políticas activas hacia 
programas directos de empleo. 
En este sentido, tal y como añade 
el citado sindicato en nota de 
prensa, "el Gobierno no puede 
obviar que existen 2,5 millones 
de parados en nuestro país".

Para Comisiones Obreras, el 
Gobierno no puede aprovechar 
labuena situación financiera del 
Servicio Público de Empleo para 
eliminar la aportación del Es
tado al presupuesto del INEM 
y reducir las cotizaciones, te
niendo en cuenta la situación de 
desempleo que sufren dos mi
llones y medio de trabajadores, 
que se agrava en el hecho de que 
la mitad de los demandantes de 
empleo en el INEM no reciben 
ninguna prestación económica, 
"cuando además, según laEPA 
(Encuesta de Población Activa), 
hay 613.900 hogares con todos 
sus miembros en paro.

España, a la cola en 
políticas activas de empleo

A pesar de esta situación, 
según CCOO, España es el país 
de la Unión europea con un 
menor gasto público en progra
mas de atención a las personas 
en paro (políticas activas) y en 
prestaciones sociales por des
empleo.

CCOO muestra una especial 
preocupación por la opacidad 
con que se está elaborando el 
anteproyecto de Presupuesto del 
INEM del año 2000, que es 
donde se van a definir las líneas 
de actuación hacia las personas 
desempleadas, tanto en materia 
de empleo como de protección 
por desempleo.

En este sentido, y una vez 
conocidas las orientaciones del 
Gobierno adelantadas a las or
ganizaciones sindicales por 
parte del Ministerio de Traba
jo, CCOO manifiesta su recha
zo por considerar que el próxi
mo año el conjunto del gasto de 
INEM se va a gestionar exclU' 
sivamente con las cotizaciones 
sociales por desempleo y con a 
aportación del Fondo Socia 
Europeo.

Así, a un presupuesto de ma 
de dos billones de pesetas. 
Estado sólo va a aportar teori 
camente 18.500 millones pn 
programas de empleo y dese 
pleo y otros 18.000 
frente a la gestión de dicho 
ganismo. CCOO no comp^J 
esta estructura de 'fip^’’^¿?^’« 
del gasto, porque el 
renuncia a realizar una rédis 
bución de la riqueza vía tra 
ferencia de recursos a ^^^ P ^g 
sonas en paro y lo que pro 
únicamente en la práctica e 
esfuerzo de los trabajadores 
empleo a los desempleado •
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Alcaide se reunirá hoy con representantes sindicales y empresariales i

El Ayuntamiento promueve la 
creación del Pacto Local de Empleo

José Luis MARTÍNEZ

El Ayuntamiento de Valde
peñas ha decidido tomar cartas 
en el asunto de cara a constituir 
un Pacto Local de Empleo, junto 
a los representantes sindicales 
y empresariales, con los que la 
concejala de Promoción Econó
mica, Dolores Alcaide, manten
drá un encuentro a lo largo del 
día de hoy, una vez que la se
mana pasada tuviera lugar la 
primera toma de contacto.

"Necesidad a la hora de 
formar para el empleo "

Pese a que hace unos meses 
ya se habló de constituir este 
órgano desde la Mancomunidad 
de Servicios del Jabalón 
(MANSERJA), Dolores Alcai
de recalcó en la necesidad de 
que "Valdepeñas por sí sola 
centre y coordine sus esfuerzos 
de cara a poder constituir la 
Mesa por el Empleo, el Obser
vatorio Local de Empleo y el 
Centro de Empresas, que son 

necesarios con el objeto de uni
ficar todos los esfuerzos en 
materia de formación y unificar 
objetivos".

Alcaide hizo también hinca
pié en la realización de una se
rie de estudios "que indaguen las 
peculiaridades de nuestro entor
no para que veamos hacia don
de tenemos que enfocar nuestros 
esfuerzos". En este sentido agre
gó que "son necesarios estudios 
sobre nuestra realidad 
socioeconómica para que sepa
mos si tenemos que tender ha
cia fomentar el empleo en el 
sector agrícola, en las industrias 
vinícolas; o, si por el contrario, 
hay otros sectores en los que hay 
una gran potencialidad en nuestra 
comarca".

Centro de Empresa de 
MANSERJA

A preguntas de nuestro dia
rio, la concejala de Promoción 
Económica sí que vio con bue
nos ojos la posibilidad de utili
zar el recién estrenado Centro

^i
í/W

Se quieren promover estudios sobre la realidad socioeconómica local.

de Empresas de Manserja como 
infraestructura y punto de en
cuentro entre empresarios y 
centros de formación de la lo
calidad. En este sentido, se pre

tende facilitar fórmulas de con
tacto entre empresarios y traba
jadores, atendiendo las deman
das de ambos colectivos socia
les.

* La actuación de 
TEDES A, construyendo dos 
balsas y muros de conten
ción, hizo que, afortunada
mente, el vertido no llegara 
a los cauces que se comuni
can con la estación depura
dora.

* Toda una suerte, tenien
do en cuenta que han podi
do ser unos 10,000 litros de 
"fuel-oil" los que se han 
vertido en un arroyo seco, 
situado en las inmediaciones 
de la Nacional IV.

* Y es que, máxime con 
los problemas que ha habi
do hasta ahora, hay que ex
tremar las precauciones.

* Y tampoco hay que ol
vidar que el actual equipo de 
gobierno puso muchísimo 
celo en poner sobre la mesa 
situaciones de este tipo en 
sus labores de oposición.

* Claro que en este caso 
ha sido el primer edil el que 
ha facilitado, sin ningún tipo 
de tapujos, la información, 
algo que no sucedió antes.

2
CEH-mO ASOCIADO H^VIHCIM
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Junta de Comunidades de

Castilla-La Mancha
Consejería de Industria y Trabajo

PATRONATO DE
INTERESES PROVINCIALES

FONDO SOCIAL 
EUROPEO

COMIENZO DE LOS CURSOS 1999/2000

(*) Los cuatro martes son los siguientes: 14 de diciembre, 18 de enero, 15 de febrero y 14 de marzo 

El horario de los cursos de larga duración es de 18,00 h. a 22,00 horas

ÁREA DE FORMACIÓN 
TÍTl LO DEL CURSO

VDE 
HORtS

MATRÍClLt 
i.tlfonnaliarlai

PLAZO 2." 
(31-12-991

PLAZOr 
ll5-.3-(IO)

DÍAS DE LA SEMANA 
V FECHAS

ÁREA DE FORMACIÓN DEL PROFESORADO.
• Curso Superior de Didáctica del Inglés en Primaria 
y Primer Ciclo de la ESO

101 22.500 13.500 9.000 Miércoles, del 3 nvbre. al 
12 abril

• Curso Superior de Actualización Didáctica y Organización 

del Currículo en Infantil y Primaria
101 22.500 13.500 9.000 Miércoles, del 3 nvbre. al

12 abril

• Curso Superior de Educación Musical en Infantil 
y Primaria

101 22.500 13.500 9.000 Miércoles, del 3 nvbre. al
12 abril

• Curso Superior de Logopedia 101 22.500 13.500 9.000 Miércoles, del 3 nvbre. al
12 abril

• Curso teórico-práctico de Psicopedagogía (*) 120 26.500 15.900 10.600 Miércoles, del 3 nvbre. al 
12 abril, más 4 martes (*)

• Curso teórico-práctico de Educación Infantil (*) 120 26.500 15.900 10.600 Miércoles, del 3 nvbre. al 
12 abril, más 4 martes (*)

• Curso teórico-práctico de Educación Física y Deportiva (*) 120 26.500 15.900 10.600 Miércoles, del 3 nvbre. al 
12 abril, más 4 martes (*)

AREA imerealleiauaa
• Curso Actualización Didáctica en Secundaria 50 15.000 10.000 - 18, 19, 20, 25, 26 

y 27 de octubre
3, 4, 5 y 8 de noviembre

• Curso Fundamentación LOGSE y Diseño de 
Unidades Didácticas

50 15.000 10.000 - 18,19,20,25,26 y 27 octubre
3, 4, 5 y 8 de noviembre

AREA DE ORIENTACION EDUCATIVA (COIEl
• Cursos de Metodología y Técnicas de Estudio en el Aula

En Valdepeña,s
En Puertollano
En Alcázar de San Juan

31 18.500 
(8.0(MJ plus, 

alumnos 
de UNED)

20,22,25,27 y 29 de octubre
3, 5, 8 de noviembre

{La.s mismas fecha.s en 
las tres localidades)

ÁREA INFORMÁTICA ^^^^^^^^^^^H
• Curso Informática para docentes - Nivel I 31 18.500 - Miércoles, del 3 nvbre. al 

22 de diciembre

• Curso Informática para docentes - Nivel II 31 18.500 - Jueves, del 4 novbre. al 
16 de dicbre.

SOI.ICITA MÁS INFORMACIÓN FFAMANOO AI. 926 321 614 - 926 322 436 - 926 322 831 
_____________________C/. Seis de .luiiio. 55 » 133(10 Valdepeñas (Ciudad Real)_____________________

SEMIUAR» GRATUITO
DESTINADO A QUIENES POSEAN 

CONOCIMIENTOS DE 
WINDOWS E INTERNET

ORGANIZA: RED "NEXUS"-Patronato Int. Prov.
TODOS LOS VIERNES DE OCTUBRE EN HORARIO DE 

10,00 HORAS A 13,00 HORAS.

INFORMACION: PATRONATO DE INI PROV 
TLF: 926 21 44 15. FAX: 926 21 70 03 
PREGUNTAR POR M"CRUZ ILLESCAS

PLAZAS LIMITADAS
COFINANCIADO POR: INICIATIVA PYME UNION EUROPEA 

MINISTERIO DE ECONOMÍA Y HACIENDA Y CONSEJERIA 
DE INDUSTRIA Y TRABAJO

CAMBIO DE TUULAiAD
Se comunica que EL BAR CAFETERIA CALIFORNIA, sito en Cl 
Palma, 12 de Ciudad Real, cuyo antiguo titular era Joaquín Diez 
Sánchez, cambia, pasando a ser ahora su nuevo titular D. Gregono 
Sánchez Sánchez, lo que se hace a los efectos oportunos.
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José Bono hizo entrega en Manzanares
del premio a la Mejor Labor 
Humanitaria, que recibió "Médicos sin 
Fronteras" de parte de Tertulia XV

El presidente resional se refirió así al futuro trazado del AVE Madrid-Levante

Bono:' 'El camino más cercano
no siempre es la línea recta"
El presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, aseguró 
ayer que en la reunión que mantuvo el lunes en el Ministerio 
de Fomento sobre el trazado del AVE Madrid-Levante «hubo 
algunos acuerdos como que el camino más cercano por tren 
o por carretera no siempre es la línea recta, sino el camino 
del consenso».

La Tribuna

Bono, que hizo estas decla
raciones en Manzanares antes de 
entregar el Premio a la Mejor 
Labor Humanitaria a la ONG 
«Médicos sin Fronteras», expli
có que todos los asistentes a la 
reunión -el ministro de Fomen
to y los presidentes autonómicos 
de Madrid, Valencia, Murcia y 
Castilla-La Mancha- «decidimos 
ofrecer a la información pública 
cuatro opciones y una variante 

del trazado AVE Madrid-Levan
te».

En este sentido. Bono mati
zó que una de esas cuatro opcio
nes es la que él mismo propuso 
en nombre de la región, por con
siderar que es la más beneficio
sa para Castilla-La Mancha y 
cuyo trazado tiene paradas en 
Cuenca, Albacete, Valencia, 
Alicante, Murcia y Castellón.

El presidente castellano-man
chego puntualizó que «éste es el 
trazado que a mí me gustaría, por 

el que voy a luchar y por el que 
pido a todos que nos podamos 
unir, porque juntos podemos más 
que separados, aunque hay algu
nos -apostilló- que quieren que 
el AVE me pille y me haga pa
pilla».

No se pierde tiempo

Bono sentenció que defenderá 
a aquellos que quieren un tren de 
alta velocidad como el de Sevi
lla o el de Barcelona y que pase 
por Cuenca y por Albacete, «aun
que alguien diga que se pierde 
mucho, algo que no es cierto 
puesto que sólo supone cuatro 
minutos más sobre la opción sur», 
que sólo incluye Albacete.

A este respecto manifestó que 
«cuatro minutos bien merecen la 

pena, la solidaridad regional de 
Albacete y Cuenca», y agregó que 
el próximo jueves ofrecerá una 
rueda de prensa, junto a Eduar
do Zaplana y Alberto Ruiz 
Gallardón, para ofrecer «algún 
detalle más» sobre el proyecto.

Médicos sin Fronteras, 
premiados

En los últimos años, el pre
mio de Tertulia XV se ha entre
gado a Unicef-Comité Español 
y a Manos Unidas. En esta ter
cera edición Médicos Sin Fron
teras ha sido la organización no 
gubernamental premiada con este 
trofeo que no es sino el recono
cimiento a la Mejor labor huma
nitaria 1998. Durante el acto de 
entrega que realizó el presiden-

41
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Bono entregando el premio.

te regional, José Bono, éste tam
bién recibió la insignia de oro de 
la Asociación manzanareña. Una 
Asociación cultural constituida 
en 1993 sin actividad económi
ca, con el ánimo de una tertulia: 
el intercambio de ideas que "para 
nosotros tienen una dimensión 
enriquecedora, que apertura ho
rizontes, evita la plana rutina 
diaria,...". Así, TertuliaXV tiene 
carácter apolítico, definido así 
expresamente por ellos mismos.

Crecemos con vosotros.
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Pensando en ti, pensando en ellos

Bienvenidos a la nueva tienda de Las 3 Campanas, Más de 1.500 metros llenos de juguetes, de atención 
personalizada. Donde encontrarán, como siempre, la mayor variedad de juguetes y los mejores precios. En

C/ Cruz , 7 CIUDAD REAL

M.C.D.2022
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La fundación dependiente de UGTha organizado cursos apartirdel 15 de octubre

Iniciativa de futun) da información 
de diseño a distintas empresas

La Tribuna

Un curso de Técnico de Sis
temas Informáticos de quinien
tas horas para desempleados que 
tengan una formación mínima de 
FP1 y quieran especializarse en 
el montaje y reparación de or
denadores, y otro de Agente de 
Desarrollo Económico orienta
do a formar empleados que pres
ten sus servicios en los ayunta
mientos pequeños que no tienen 
funcionarios especializados en 
asesoramiento para la creación 
de empresas, son algunos de los 
cursos que Iniciativa de Futuro 
de Castilla-La Mancha ha pro
gramado en Manzanares para 
desempleados.

Para quienes tienen un em
pleo y desean mejorar sus cono
cimientos bien específicos, bien 
genéricos, desde UGT se han 
programado, también en 
Manzanares, tres cursos de se
senta, veinte y treinta horas res
pectivamente, que estarán de
dicados a Office 97, Gestión 
Fiscal y Prevención de Riesgos 
Laborales. Los interesados en 
los cursos, que empezarán a partir 
del 15 de octubre, pueden ins
cribirse bien en la comarcal, bien 
llamando por teléfono a Ciudad 
Real.

Benito Montiel, coordinador 
provincial Iniciativa de Futuro, 
un organismo con estructura 
regional integrado en UGT y que 
está orientado a dar formación 
selectiva y de calidad a los tra
bajadores que lo necesiten, se
ñala que desde Iniciativa, antes

Quintanilla coordina la actuación de 
las asociaciones de carácter social

i áS
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Uno de los cursos será de técnico de sistemas informáticos.

de programar cursos, se hacen 
estudios en profundidad sobre las 
necesidades que tiene «una co
marca o una empresa»; y que sólo 
a partir de ahí se «diseña forma
ción a medida».

El coordinador provincial de 
Iniciativa añade que la forma
ción ofrecida por Iniciativa no 
sólo es de diseño sino que tam
bién tiene en cuenta que toda 
formación se hace con vistas al 
empleo, por lo que, desde UGT, 
además de tratar de formar se
gún las necesidad de las perso
nas, de las comarcas o de las 

empresas, se hace un seguimiento 
del empleo a través, por ejem
plo, de los Pactos Locales.

En este sentido, Montiel se
ñala que en Manzanares, al igual 
que en otros pueblos donde se 
va a abrir una empresa o un centro 
que precisa de trabajadores es
pecializados, se tendrá presen
te que dentro de relativamente 
poco tiempo se pondrá en fun
cionamiento una Residencia de 
Mayores y que, aunque ya se ha 
impartido un curso para asisten
cia a ancianos, estarán atentos 
a las necesidades que de ahí se 

deriven.
En cuanto a los cursos pro

gramados para la comarca, su
braya que en La Solana se im
partirá uno de animador 
sociocomunicario y otro de ges
tor de calidad. El coordinador 
provincial de Iniciativa hace hin
capié en que, además de tener 
en cuenta las necesidades de la 
zona o de las empresas, se pro
graman cursos a varios niveles 
de estudios, unos dirigidos a gente 
con formación básica y otros que 
cubren las varias escalas 
formativas, hasta llegar a licen
ciados.

Montiel precisa que para 
ayudar a la gente a participar en 
los cursos que programan, exis
ten becas de transporte y que la 
Junta, en algunos casos, tiene 
ayudas de guardería para posi
bilitar a las mujeres con hijos 
pequeños la participación en la 
formación programada.

Hablando de proyectos de 
futuro, Montiel acuden a varios 
canales de información, tales 
como los Pactos Locales, la in
formación de las empresas o sus 
propios datos que les ayudan a 
programar una formación ajus
tada. Refiriéndose en concreto 
a Manzanares, señala que recien
temente han potenciado las ins
talaciones de la Casa del Pue
blo con nuevos ordenadores y 
mobiliario a fin de poder ofrecer 
con calidad la formación que tie
nen programada. «Las instala
ciones son muy buenas, pero 
seguiremos mejorándolas», se
ñala.

Veinticinco 
jóvenes 
participarán en 
un taller de 
primeros auxilios

La Tribuna

La Agrupación local de 
Voluntarios de Protección Ci
vil es la encargada de impartir 
un taller de primeros auxilios 
dirigido a jóvenes de entre 14a 
30 años. Miguel Angel 
Rodríguez , jefe de esta agru
pación, estima que la puesta en 
marcha y la respuesta del co
lectivo juvenil manzanareñohan 
sido satisfactorias.

El pasado sábado 18 de sep
tiembre, en la Casa de la Juven
tud de Manzanares comenzó, 
por primera vez, un taller de 
Primeros Auxilios dirigido a los 
jóvenes con el objetivo de faci
litar su participación y que ad
quieran conocimientos básicos 
acerca de estos temas. 
Rodríguez indica que durante el 
curso los jóvenes obtendrán 
conocimientos sobre RCP, 
masaje cardiaco, traslado de 
heridos y un largo etcétera. 
Todos los conocimientos impar
tidos irán acompañados de prác
ticas. El curso de Primeros Auxi
lios organizado por la Comisión 
Permanente del Consejo Local 
de la Juventud en colaboración 
con las áreas de juventud y 
seguridad ciudadana cuenta con 
25 participantes. «Una altísima 
participación«, según precisa 
Rodríguez.

Para el jefe de Protección 
Civil, otro de los objetivos a la 
hora de programar el taller 
manzanareño es «intentar cap
tar nuevos voluntarios». El ta
ller de Primeros auxilios dirigi
do a jóvenes finalizará el 16 de 
octubre y se imparte los sába
dos de seis a ocho de la tarde 
en la Casa de la Juventud. El 
ambiente que se crea en las 
clases es extraordinario, según 
Miguel Angel Rodríguez.

En estos momentos, la Agru
pación local de Protección Ci
vil cuentacon 25 voluntarios. En 
los últimos meses ha descendi
do laplantilla. Rodríguez anima 
a todas aquellas personas inte
resadas en formar parte de este 
voluntariado señalando «queel 
único requisito para ser volun
tario es tener 18 años y ganas 
de ayudar a los demás.

La Tribuna

La responsable del Área de 
Servicios Sociales del Ayunta
miento de Manzanares, Isabel 
Quintanilla, está celebrando re
uniones con las distintas Asocia
ciones de carácter social que 
existen en la localidad.

Con estos contactos, la con
cejal pretende conocer mejor las 
actuaciones que llevan a cabo y 
los proyectos, así como ver las 
posibilidades de coordinación y 
de ayuda que desde los Servi
cios Sociales Municipales pue
den ofrecerles, no solo a la hora 
de poner en marcha un proyec
to de colaboración, sino también 
a la hora de solicitar cualquier 
tipo de ayuda al Gobierno Re
gional.

Hasta el momento ha man

tenido reuniones con AFADI, 
Asociación de Familiares y 
Amigos de Discapacitados; 
PROMUÑDI, Asociación de 
Acogida de Niños; ARMAN, 
Asociación de Alcohólicos Re
habilitados; ATEJ, Asociación 
Terapéutica del Juego, y Cruz’ 
Roja. De todas ellas ha conoci
do su funcionamiento, así como 
los programas que están desa
rrollando. Todavía tiene pendien
te reunirse con B ASIDA, con el 
Comité Ciudadano Anti-Sida, y 
con la Asociación Española 
Contra el Cáncer.

Según explica Isabel 
Quintanilla, una vez que se re
úna con todas las Asociaciones 
pretende llevar a cabo progra
mas conjuntos de información y 
concienciación, así como poner 
en marcha otros proyectos que Isabel Quintanilla.

tiene el propio Ayuntamiento.
Uno de éstos es la elabora

ción de un Plan de Drogas, a 
través del cual se podría contar 
con una unidad de administra
ción de Metadona. Igualmente 
se pretende realizar convenios 
con la Consejería de Sanidad, con 
el fin de ayudar a todas estas Aso
ciaciones que trabajan para ayu
dar a las personas con proble
mas de alcohol, de juego, de 
drogas o de otra índole.

Isabel Quintanilla explica que 
para el año 2.000 quiere realizar 
un proyecto específico para to
dos estos colectivos, aunque 
desconoce todavía el volumen 
económico que pueda suponer 
dicho proyecto, ya que depende 
de las aportaciones que reciban 
desde la Consejería de Bienes
tar Social o de la de Sanidad.

La Guardia Civil 
detiene a los 
presuntos 
autores de un 
robo

Como consecuencia de ^ 
gestiones realizadas para esc 
recer dos robos ocurridos ^^ 
sendas casas de campo 
Manzanares el pasado día j 
miembros de la Guardia Ci 
detuvieron a J.F.M., de 19an > 
yaV.F.M.de27,comopresii' 
tos autores de los hechos-
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La Tribuna
DIARIO INDEPENDIENTE

Pone a su disposición

La mejor y más grande 
colección de música 
de los últimos años

Por sólo 600 pZas./CD 

disfrute de la voz y la música 
de los grandes mitos: 

Bob Dylan, Joe Cocker, Bob Marley, 

Jimi Hendrix, Simon&Garfunkel, 6.6. King, 
Carl Perkins & Friends (John Lennon, 

Paul McCartney, Pingo Starr, Paul Simon...)

A partir del 28 de septiembre, todos
los martes, miércoles, jueves y viernes, 

consiga en su quiosco habitual, 
por sólo 600 pías., cada uno de estos

14 irrepetibles Cds, con la mejor música 
de los últimos años

BONO DE RESERVA PARA SUSCRIPTORES
Los suscriptores de LA TRIBUNA que deseen disponer de esta auténtica y magnifica colección, 

deben enviar debidamente cumplimentado este Bono de Reserva a nuestras oficinas

Nombre y apellidos:

Dirección:
Población: .................. ..................................................................
Provincia: ...................................................................................................................................
TelL: ............................................................................................................................................

M.C.D.2022
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Firma invitada

Felipe, duque de Ferraz y juez de España
JUAN 
PANDO L

os reyes de la política —en España— 
en cuanto pierden sus opciones al tro 
no popular, permutan de corona —la 
ducal por la real— y de sentido —el del im

prudente por el de expectante—. Felipe 
González, antiguo «pretendiente», ha dicho 
que esta sociedad —la española y, por ex
tensión procedimiental, la europea— no tie
ne derecho a reclamar nada de un genocida 
como Pinochet... porque es chileno. Su ar
gumento es esta frase: «Hace 180 años Espa
ña perdió la capacidad de impartir justicia 
en las colonias». Luego Chile todavía no es 
nación, sino colonia «actualizada». La inten
ción es relacionar la brutal represión 
fernandina de 1814 y 1823 (en ninguno de 
ambos casos son «180 años») con el 
constitucionalismo (panamericanismo hispa
no) de las Cortes de Cádiz (1812), no le exi
me de agredir a la España de hoy —a su pueblo 
y a su régimen— al compararía con la de 
antiEspañade Femando VII. Queriendo ayudar 
a un canalla, supera los modos indignos de 
Margaret Thatcher e iguala, en absurda felonía, 
el absolutismo femandista con el juancarlismo 
democrático. Y, de paso, convierte a los es
pañoles en esclavos del pasado. Hay que ser 
torpe, o tener muy mala leche, para decir tales 
sandeces y de peligrosa envergadura, pues si 
aquí provocan justa irritación, afuera gene
ran desconcierto total. ¿Qué pasa en España, 
país donde el jefe (rey) de la oposición anu
la, por cuartelazo personalista, los votos de 
un Congreso regional, y por donde un ex jefe

(rey también) de Gobierno no sólo niega a la 
Justicia la razón de perseguir al criminal, sino 
que criminaliza la monarquía democrática al 
consideraría heredera de crímenes de hace casi 
dos siglos, contra la libertad? La estupefacto 
es tal, que no pocos europeos se estarán pre
guntando si el Rey de España sigue siendo rey 
de América. Juegos de palabras éstos que, de 
puro necios, sólo pueden provenir de un des
tronado; de un ex rey convertido en duque y 
juez de España. España ha sido país de guerri
lleros, de curas trabucaires, de ministros de
bajo de la cama (o encima) y de pretendientes 
a todo trono y a todo trapo, y caiga quien cai
ga. Sin embargo, perdida la partida, todos esos 
ímpetus se desvanecían. Así le pasó a Mina, 
que hizo de capitán general defensor del or
den Cristino; así se lo tomó el temible cura de 
Santa Cruz, que se dedicó a evangelizar infie
les tras destripar liberales a cientos; así lo 
decidió Marfiori, ocupado en las faldas 
isabelinas y luego en labores filantrópicas, y 
así lo asumió Don Carlos, VII en la genealo
gía carlista y duque de Madrid, que empleó su 
tiempo de exilio (desde 1876) en cambiar las 
bravas acampadas vasconavarras por las tran
quilidades elegantes del Gran Hotel de Varese 
(donde murió en 1909), dejando así a España 
vivir en paz. Pues no es el caso de Don Felipe 
G., quien, no pudiendo ser rey en cuartas nupcias 
electorales con la nación, pasó ser duque de 
Ferraz —su patrimonio partidista—; y desde 
donde hace lo que le viene en gana con el orden 
histórico, institucional y moral.

MARIO CON
DE, ex banquero: «Si 
para ser candidato he 
de volver a la cárcel, 
lo haré»

JOSE JULIO 
CARRASCOSA, ex 
director general del
Atlético de Madrid: «El dinero del pre
sidente salvó el club»

VIVIANA DIAZ, presidenta de la 
asociación de familiares de desapare
cidos de Chile: «La extradición es la 
única forma de que Pinochet sea juz
gado»

FERNANDO DE LA RUA, candi 
dato a la presidencia argentina: «Si 
España pidiera la extradición de un 
militar a mi país, lo resolvería la Justi
cia»

JOSE MARIA ODRIOZOLA, pre 
sidente de la Federación Española de 
Atletismo: «El dopaje es un negocio 
gigantesco»

El chalé del presidente
RAMON PASTRANA

JOSE MARIA OLAZABAL, ju 
gador de golf: «Nos hemos sentido hu
millados»

ANTONIO ESCOHOTADO, en 
sayista: «El gran fenómeno de este si
glo es la cancelación geográfica»

L
a familia Aznar se ha comprado un chalé 
a las afueras de Madrid por 98 millones de 
pesetas, para lo que ha solicitado un cré
dito de 55 millones, lo que indica que el presi

dente del Gobierno y su esposa, Ana Botella, son 
previsores y han tomado sus medidas para cuan
do abandonen La Moncloa.

Por cierto, el futuro hogar de los Aznar está 
relativamente cerca de la actual casa de los 
González (Felipe y Carmen Romero), que tan
tos ríos de tinta hizo correr antes, durante y des
pués de su construcción. Hoy, que un presidente 
del Gobierno se compre casa no sólo es normal 
sino que lo parece. Todo un avance.

CAMILO JOSE 
CELA, escritor: 
«Puedo engañar al 
crítico o al lector, pero 
no a mí mismo. Soy mi 
más duro juez»

Aznar en campaña
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l PILAR 
CERNUDA

A
znar hace campaña en Cataluña, 
González hace campaña en Catalu 
ña. Mayor Oreja ha estado en Cata
luña, y Almunia, y Rato, y Arenas... los di

rigentes del PP y PSOE se aprestan ya a 
apoyar a sus candidatos, como no podía ser 
menos. Pero hay varias cosas curiosas en 
esta campaña. En primer lugar, el guante 
blanco; afortunadamente los catalanes no 
se gastan los mismos malos modos que al
gunos políticos influyentes en las eleccio
nes generales.

Pero aparte del guante blanco, es curio
so que al PP se le noten tanto sus simpatías 
por Pujol, hasta el punto que parece que 
les importa más el buen resultado del ac
tual presidente de la Generalitat que el buen 
resultado del popular Alberto Díaz. Hasta 
el punto de que nadie duda que tiene los 
días contados una vez pasado el 17 de 
octubre. El PSOE ha puesto en esa fecha 
sus máximas esperanzas actuales.

Ya hemos dicho en más de una oca

sión que Maragall lleva una enorme res
ponsabilidad sobre sus hombros, conseguir 
un resultado que permita al PSOE dar gri
tos de alegría y recuperar la ilusión perdi
da. '

Pero se están equivocando en su es
trategia. Se equivocan porque Maragall par
te desde una posición en la que el triunfo 
es prácticamente imposible, tendría que 
doblar casi su número de escaños, y situa
ciones así solo se dan cuando enfrente ocurre 
una catástrofe, se ha disuelto un partido o 
ha desaparecido de la escena su máximo 
dirigente. Y no es el caso. Pujol sufre el 
desgaste de los muchos años de gobierno, 
pero nada más. Incluso goza de un presti
gio muy por encima de la media, pero muy 
por encima. Que Maragall acorte distan
cias de la forma tan espectacular que au
guran la mayoría de las encuestas es ya un 
capital que hay que poner con letras de oro 
en su haber, y es algo que debe servir para 
ponerlo en la rampa de salida de las mejo

res empresas políticas. Pero la insistencia 
de la dirección del PSOE en que Maragall 
puede ganar, y la convicción que se advierte 
en algunos dirigentes socialistas que es
tán seguros del triunfo, puede convertir su 
éxito, que lo va a tener, en una soberana 
derrota. En campaña siempre hay que de
cir que se va a superar al adversario, es la 
regla número uno, al igual que ocurre en 
los combates de boxeo. Pero eso queda para 
las declaraciones públicas, para los míti' 
nes, para las entrevistas electorales. A la 
hora de la verdad, de analizar seriamente 
las posibilidades, la actitud debe ser mas 
realista.

Sin embargo, en lo que a Maragall y el 
PSC se refiere, no se advierte sensatez en 
muchos de los miembros de la dirección 
socialista. Y como continúen en esa línea, 
el resultado de Maragall el 17 de octubre 
puede ser decepcionante para los seguido' 
res del PSOE. Por excelente que sea ese 
resultado.
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Los Presupuestos Generales de 
Castilla-La Mancha para el 2000 
serán de unos 12.000 millones de 
pesetas más que los de este año La
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El Presupuesto asciende a más de 436.000 millones y aumenta un 2, 75 por ciento

Aprueban el proyecto de lev de 
los Presupuestos de la región
El Consejo de Gobierno aprobó en su reunión de ayer el 
proyecto de ley de Presupuestos Generales de Castilla-La 
Mancha para el año 2000, que ascenderán a más de 436.000 
millones de pesetas, unos 12.000 millones más que los del 
presente ejercicio.

Efe-Toledo

De este modo, los Presupues
tos de la Junta de Comunidades 
para el año 2000 se incrementan 
aproximadamente en un 2,75 por 
ciento respecto a los de 1999, que 
ascendieron a 424.585 millones 
de pesetas.

Según el comunicado sobre 
los acuerdos del Consejo remi
tido por la Junta, el Gobierno 
aprobó también, a propuesta de 
la Consejería de Industria y Tra
bajo, un gasto de 680 millones 
de pesetas para la ejecución del 
convenio a suscribir entre la 
Consejería y el Ayuntamiento de 
Puertollano (Ciudad Real) para 
la puesta en marcha de la segun
da fase del proyecto del estacio
namiento de vehículos pesados.

Protocolo de colaboración

El Gobierno ha aprobado tam
bién el decreto por el que se fija 
el calendario laboral para el año 
dos mil en el ámbito territorial 
de la Comunidad de Castilla-La 
Mancha, una propuesta que ha 
sido consultada con la Iglesia Ca
tólica, la representación de los 
empresarios, sindicatos y las 
organizaciones sociales más re
presentativas de la región, que 
han manifestado su coincidencia 
con la misma.

Por otra parte y a propuesta 
de la Consejería de Educación, 
el Consejo de Gobierno aprobó 
el proyecto de decreto por el que 
se aprueba la modificación de los 
Estatutos de la Universidad de 
Castilla-La Mancha.

Bienestar Social

Este convenio es una de las 
actuaciones que desarrolla el 
Protocolo de Colaboración sus
crito el seis de abril de mil no
vecientos noventa y ochoentre el 
Ministerio de Industria y Ener
gía (MINER) y la Comunidad 
Autónoma de Castilla-La Man
cha para la promoción del desa
rrollo económico alternativo de 
las zonas mineras del carbón.

En materia de Bienestar So
cial, el Gobierno de Castilla-La 
Mancha ha aprobado el conve
nio de colaboración a suscribir 
entre el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales y la Consejería 
de Bienestar Social para la rea
lización de programas para el 
desarrollo de servicios de aten
ción a la primera infancia , es 
decir los niños que tienen entre 
cero y tres años.

Asimismo, se ha autorizado
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El Consejo de Gobierno aprobó ayer la Ley de Presupuestos Generales.

la modificación de porcentajes 
del gasto plurianual derivado del 
convenio de colaboración con el 
Ayuntamiento de Cantalojas 
(Guadalajara) para el manteni
miento de la vivienda de mayo

res, con un gasto previsto de más 
de trece millones de pesetas.

En materia de Obras Públicas, 
el Consejo de Gobierno ha acor
dado la ocupación urgente de los 
bienes y derechos afectados de

expropiación forzosa por las 
obras comprendidas en el proyec
to de acondicionamiento de la 
carretera CM-3116, en el tramo 
Iniesta-Villagarcía del Llano en 
la provincia de Cuena.

El Gobierno quiere exponer en
las Cortes el 11 Plan de Igualdad

La Tribuna

El consejero de Bienestar 
bocial, Emiliano García-Page, ha 
solicitado comparecer en las 
Cortes regionales, ante la comi
sión parlamentaria correspon- 

lente, para informar sobre el II 
Ian de Igualdad de Oportunida

des «Las mujeres de Castilla-La 
Mancha hacia el siglo XXI».

Dicho Plan, que se expondrá 
on la Comisión de Bienestar 

ocial, fue aprobado por el Con
sejo de Gobierno el 28 de febre
ro e 1995, continuando así con

las políticas en materia de igual
dad de oportunidades puesta en 
marcha en la región.

Con las actuaciones en este 
ámbito, el Ejecutivo castellano- 
manchego ha puesto de manifies
to su compromiso con la incor
poración y la participación de la 
mujer en todos los ámbitos de la 
vida social. Por eso, el II Plan de 
Igualdad no ha sido una mera 
declaración de buenas intencio

nes, sino un instrumento de tra
bajo, según una nota de prensa 
del Gobierno

Mejorar la relación de las 
mujeres con el mercado de tra
bajo, aumentar su calidad de vida, 
incidir en los cambios sociales, 
potenciar la participación social 
y política de las mujeres y fomen
tar la cooperación internacional 
son las cinco metas básicas de 
acción que figuran en el Plan.

El Plan pretende mejorar la calidad 
de vida de la mujer Emiliano García-Page comparecerá ante la comisión parlamentaria.
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Jesús Garrido afirmó ayer que el Congreso fue "modélico y transparente ”

El PP exige respeto y recuerda que 
no se ha impugnado el Congreso

Efe-Toledo

La dirección regional del 
Partido Popular acusó ayer al 
PSOE de «enturbiar» su VIII Con
greso con la polémica sobre el 
recuento de votos, por lo que le 
exigió respeto para los procesos 
internos de otros partidos, al tiem
po que recordó que no se han pro
ducido impugnaciones ni recla
maciones.

El secretario general del Par
tido Popular, Jesús Garrido, y el 
portavoz del partido, Miguel 
Angel Monserrat, comparecie
ron ayer en una rueda de prensa 
convocada con carácter urgen
te para responder a las afirma
ciones del secretario regional del 
PSOE, José María Barreda, 
sobre la «tergiversación» de los 
resultados del Congreso «popu
lar».

Garrido considera sorprenden
te la polémica que se ha genera
do con un Congreso donde sólo 
se presentó una lista -la enca
bezada por el reelegido presiden
te regional, Agustín Conde- e 
insistió en que el VIII Congreso 
fue «modélico y transparente» 
y las discrepancias en el seno de 
la formación son las lógicas en 
un proceso de renovación.

«En el PSOE no ocurren - 
estas discrepancias- porque lle
vamos viendo las mismas caras 
en los últimos 20 años», dijo el 
secretario regional del Partido 
Popular quien demandó respeto

El PP de Albacete culpa al PSOE 
de destruir el programa cultural

Efe-Albacete

El grupo popular en la Dipu
tación de Albacete acusó ayer 
al equipo de gobierno socialista 
y en particular, al presidente de 
esta institución, Francisco 
Segovia, de destruir la progra
mación cultural de todos los 
municipios de Albacete.

Juan Modesto Cebrián

Esta acusación fue formula
da por el diputado provincial del 
Partido Popular Juan Modesto 
Cebrián, al conocer las intencio
nes del equipo de gobierno de 
unificaren un mismo servicio las 
actividades que desarrollaban 
hasta ahora el Cultural Albacete 
y el Consorcio de Servicios Cul
turales.

Cebrián planteó dudas sobre 
la continuidad de las actividades 
teatrales y musicales que se

Garrido está sorprendido por la polémica que se ha desatado.

a los socialistas, a los que acu
só, junto a «algunos medios de 
comunicación», de «enturbiar» 
un proceso limpio.

Aprovechó para recordar al
gunas de las crisis del PSOE y 
citó la dimisión de su presidente 
regional, Juan de Dios Izquier
do, al tiempo que advirtió que el 
hecho de ser el sucesor «impues
to» de José Bono «no le va a 
gustar mucho a las bases» so
cialistas. Garrido, quien dijo que 
los resultados ofrecidos ayer por 
el PSOE son técnicamente im
posibles, avanzó que el Partido 

realizaban hasta ahora y acusó 
al Partido Socialista y al presi
dente de Castilla-La Mancha, 
José Bono, de «querer controlar 
todo en favor de sus intereses».

Servicios Culturales

El diputado de la oposición 
aseguró que la oferta de los 
Servicios Culturales es menos 
ambiciosa que la realizada por 
el Cultural Albacete y, en este 
sentido, expresó su temor a que 
en conjunto se minimicen las 
programaciones previstas para 
los meses sucesivos.

Por otro lado, se refirió al 
conflicto que mantiene la Dipu
tación albaceteña con los traba
jadores del Teatro de la Paz y el 
Cultural Albacete, y afirmó que 
se están celebrando reuniones 
individuales con ellos «en las que 
se les está pidiendo una colabo
ración distinta a la laboral».

Popular no tiene previsto iniciar 
contra Barreda ningún tipo de 
acción legal, «bastante tiene (el 
secretario regional del PSOE) con 
arreglar los problemas de su 
casa».

Con las palabras de su secre
tario nacional de Organización, 
Rafael Hernando, Garrido señaló 
que esta polémica obedece al 
«chau-chau y al cotilleo», mien
tras que el portavoz regional, 
Miguel Angel Monserrat, indicó 
que nadie ha presentado impug
nación o reclamación alguna en 
contra de los resultados de la 

La unificación de la gestión cultural ha levantado las sospechas del PP.

votación por la que fue elegida, 
con un 82,6 por ciento de los votos 
según los datos oficiales, la can
didatura de Agustín Conde.

Ambos dirigentes negaron la 
veracidad de los datos publica
dos -según los cuales Agustín 
Conde sólo habría obtenido el 51 
por ciento de votos- y los cues
tionaron porque no han sido fa
cilitados por personas con nom
bres y apellidos, «si no hay ca
ras, ni ojos puedo sospechar que 
esas cifras se las ha dado un 
enemigo del PP», le dijo 
Monserrat a un periodista.

Durante la rueda de prensa 
varios periodistas pidieron las 
actas de los resultados de la vo
tación provincializados, a lo que 
Garrido y Monserrat explicaron 
que el sistema de elección que 
marcan los estatutos del partido 
es regional, «no es razonable, ni 
tiene ninguna justificación en 
función de los estatutos del Con
greso el que haya que 
pormenorizados», dijo el secre
tario regional.

Ante la insistencia de los 
informadores, se mostraron dis
puestos a enseñar a los medios 
de comunicación las actas de los 
resultados por provincias, pero 
finalmente no se facilitaron.

Por otra parte, el nuevo Co
mité Ejecutivo Regional del PP 
mantendrá su primera reunión 
después del VIII Congreso el 
próximo jueves por la tarde, se
gún anunciaron los responsables 
«populares».

ASAJA podría 
S’ irse fuera de 

por un 
error 
mecanográfico

Efe-Toledo

El Grupo Popular ha solici
tado la reunión de la Mesa de 
las Cortes para que se admita 
su propuesta sobre las entida
des que representarán al Par
lamento en la Caja de Castilla- 
La Mancha (CCM), documen
to que esta formación presentó 
con un «error mecanográfico».

Según explicaron a Efe fuen
tes del PP, el problema obede
ce a un «error mecanográfico» 
ya que el documento donde el 
Grupo proponía a la CECAM y 
a ASAJA como entidades re
presentantes de las Cortes en 
CCM se tituló «propuesta de en
tidades a Caja Guadalajara», por 
lo que la Mesa entendió que el 
PP no presentaba propuesta 
alguna para la Caja de Ahorros 
regional.

El Grupo Popular confía en 
que la Mesa de las Cortes se 
reúna antes del Pleno del próxi
mo jueves, dónde el Parlamen
to designará a sus representantes 
en las cajas de ahorro de la re
gión, y admita la propuesta.

Si la Mesa de las Cortes no 
admite la propuesta del PP -que 
según la Ley de Cajas tiene 
derecho a designar dos entida
des en los órganos de Gobierno 
de CCM-, se aprobaría, al ser 
la única que se ha presentado 
en tiempo y forma, la propuesta 
del PSOE que incluye a la Uni
versidad, UGT, CC.OO, lascá- 
maras agrarias y la CECAM, 
con lo que ASAJA no estaña 
representada en la Caja regio
nal.

Agustín Conde 
presenta en el 
Senado una Ley 
que modificaría 
aspectos laborales

LaTribuna

Agustín Conde presentó ayer 
en el Pleno del Senado el PrO' 
yecto de Ley para promovería 
conciliación de la vida familiar 
y laboral de los trabajadores.

Según se recoge en laexpO' 
sición de motivos del proyecto* 
la Ley introduce cambios legiS' 
lativos en el ámbito laboral para 
que los trabajadores puedan 
participar de la vida famm^'’’ 
dando un nuevo paso en el ca 
mino de la igualdad de oporm 
nidades entres mujeres y ho*” 
bres. El texto trata de guarda^ 
un equilibrio para favorecer 10 
permisos por maternidad sinqo 
ello afecte negativamerrtea 
posibilidades de acceso apu^ 
tos de especial responsabind 
de las mujeres. De igual ford*'’ 
se facilita que los hombres po 
dan ser copartícipes del cui 
do de sus hijos, según unan 
de prensa del PP regional’
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En general, la rehabilitación se reduce a tres 
actuaciónes básicas, según Peris, que 
incluyen la creación de un edificio de nueva 
planta de unos 1.000 metros cuadrados

J.as obras podrían comenzar en octubre o noviembre, según Dieso Peris

La Escuela Universitaria Politécnica de Almadén comen
zará a ser rehabilitada el próximo mes de octubre o, a más 
tardar, el mes de noviembre, después de que las obras de 
remodelación se hayan adjudicado a la empresa pública 
Minas de Almadén y Arrayanes (MAYASA), según señaló 
a este periódico el arquitecto de la Universisidad regional, 
Diego Peris.

MAYASA remodelará la 
Escuela Politécnica de Almadén

Silvia DÍEZ MAYANS

200 millones de pesetas ha 
invertido la Universidad de 
Castilla-La Mancha en la reha
bilitación de laEscuelá Univer
sitaria Politécnica de Almadén 
que el próximo mes de octubre 
podría comenzar a afrontar las 
primeras obras de remodelación, 
según informó a este periódico 
Diego Peris una vez realizada la 
adjudicación estos días a la em
presa Minas de Almadén y Arra
yanes (MAYASA).

Según las declaraciones de 
Peris, la rehabilitación del edi
ficio, que tendría que estar com
pletamente finalizada dentro de 
12 meses, comenzará a hacerse 
en aquellas partes donde las 
obras no afecten al transcurso de 
la jornada lectiva de los alum
nos, zonas que tendrán que 
empezar a arreglarse cuando las

Jaime Montalvo: "La UNED mejora 
poco con los presupuestos del 2000"

Efe-Madrid

El rector de la Universidad 
Nacional a Distancia, Jaime 
Montalvo, aseguró que con los 
Presupuestos para el 2000 «me
joramos poco a pesar del esfuer
zo del Ministerio de Educación 
y Cultura», ya que el alumno de 
*^NNED seguirá recibiendo la 
decima parte que el de univer
sidades presenciales.

Montalvo, en declaraciones 
r ^ ^^^^^^^ cumplen cien días 

ai frente de la UNED y tras so
lucionar el conflicto con los 
estudiantes de Turismo que es- 
allo el mismo día de su toma de 

posesión, repasó los proyectos 
o ruturo, entre los que figuran 

una nueva titulación de Perio- 
ismo, la aspiración «razonable» 
o tener un canal de televisión 

y una «vía de radio en FM».
obre sus demandas econó- 

"i’cas, que «no son un tópico», 

clases lleguen a su fin.
En general, la rehabilitación 

se reduce a tres actuaciónes bá
sicas, según apuntó Peris, que 
incluyen la creación de un edi
ficio de nueva planta de unos 
1000 metros cuadrados. Así, el 
edificio docente sufrirá una 
transformación, tanto en sus ins
talaciones, que hay que adecuar 
a los nuevos tiempos, como en 
la fachada.

Por otro lado, la residencia 
universitaria, con espacio para 
unos 60 alumnos, verá renova
do su sistema de calefacción, 
cuartos de baño, fontanería, etc.

Por último, el nuevo edificio 
constará de tres plantas donde 
se instalarán despachos y aulas 
en el tercer piso, un museo de 
mineralogía en la planta baja y 
un sotano conformado con las 
ruinas de la antigua cárcel de 

reconoció que «la enseñanza a 
distancia cuesta menos que la 
presencial», pero siempre que 
«las instalaciones estén bien 
dotadas», algo que no ocurre en 
la UNED y que este equipo pre
tende mejorar, aseguró.

El rector de esta universidad, 
que tiene el 10 por ciento de los 
alumnos de enseñanza superior 
y un centenar de centros de apoyo 
en toda España, aseguró que la 
falta de dinero puede afectar a 
«la calidad de la enseñanza a 
distancia», que es algo más que 
«enseñanza convencional con 
apoyos multimedia».

Precisamente, seguir con la 
investigación de metodologías 
en la vanguardia tecnológica es 
uno de los proyectos de 
Montalvo, una vez solucionado 
el conflicto legal por la homo
logación de títulos de los alum
nos de centros privados de Tu
rismo, y que finalmente son

José Montero es el presidente de MAYASA. T.FERNANDEZ

Un pequeño retraso en las obras 
del Politécnico de Ciudad Real

Aunque las obras del edificio Politécnico del campus de Ciu
dad Real tendrían que comenzar esta misma semana, podrían sufrir 
un pequeño retraso que poidría alcanzar los diez días, según Diego 
Peris quien también concretó que las obras han sido adjudicadas 
a la empresa San José. El retraso se debe a que la empresa todavía 
no ha preparado la valla del solar ni las casetas de obra.

examinados por la UNED a pe
tición de las Comunidades Au
tónomas, salvo en el caso de 
Cataluña que se ocupa directa
mente.

Sobre la creación de una ca
rrera de Periodismo, que estará 
lista para el curso 2000-2001, el 
rector dijo que «no estamos por 
crear muchas y nuevas carreras», 
pero que ésta será «de especial 
calidad porque pocas universi
dades están tan próximas al 
mundo de las comunicaciones 
como la UNED».

Montalvo, catedrático en 
Derecho del Trabajo, anunció 
además que el próximo curso «no 
habrá preinscripción», y que este 
año ya se ha ampliado hasta el 
15 de octubre.

Mientras el «viejo esquema 
universitario está desfasado», 
continuó, la UNED sigue cre
ciendo, ya que ofrece «forma
ción permanente a los que tra

bajan, y la posibilidad de finali
zar o continuar estudios a las per
sonas que no pudieron hacerlo 
en su momento y que son un gran 
potencial laboral».

Pero estas ventajas se pro
yectarán también en América, 
gracias a un «proyecto educati
vo» que ampliará la red de 12 
centros que ya tiene la UNED en 
este continente, y que está 
liderado por el Ministerio de 
Educación y Cultura y otras ins
tituciones, como el Ministerio de 
Trabajo y la Agencia de Coope
ración.

«En dos o tres años, podemos 
encontramos con centenares de 
alumnos en América, que estu
diarán en su idioma, en su casa 
y obtendrán un título homologa
do en Europa», explicó 
Montalvo, quien valoró el impul
so de la «presencia cultural de 
España» que esta iniciativa su
pondría.

Ruiz-Gallardon 
defiende el 
distrito único 
universitario

Efe-Madrid

El presidente de la Comu
nidad de Madrid, Alberto Ruiz- 
Gallardón, abogó ayer por que 
toda España sea «distrito úni
co universitario», durante el 
acto de apertura del curso aca
démico 1999-2000 en la Uni
versidad Autónoma de Madrid.

«El mayor peligro que co
rre la universidad en España es 
que las comunidades autónomas 
no seamos consientes de que las 
transferencias (en materia de 
Educación) no deben significar 
levantar barreras económicas», 
manifestó Ruiz Gallardón.

El mandatario autonómico 
declaró que «cualquier estu
diante español debe poder ele
gir cual es el centro universi
tario en el que quiere cursar sus 
estudios y, desde luego, Madrid 
tiene vocación de distrito abier
to».

En este sentido señaló que 
Madrid es la primera comuni
dad universitaria española, con 
seis universidades públicas y 
varias privadas en las que se 
imparte la práctica totalidad del 
catálogo de titulaciones oficia
les, cuya población universita
ria es de unos 300.000 alum
nos y cuyo número de profeso
res asciende a 15.072.

Conferencia sobre 
urbanismo, hoy, 
en la Escuela de 
Caminos de 
Ciudad Real

La Tribuna

Alas 17,00 horas de hoy, en 
el Salón de Actos del edifício 
Fermín Caballero de Ciudad 
Real, José Luis Gómez 
Ordoñez, catedrático de Urba
nismo de la Universidad de 
Granada, impartirá la conferen
cia "Conceptos, métodos y téc
nicas de Urbanismo y Ordena
ción del Territorio".

José Luis Gómez es Ingenie
ro de Caminos, Canales y Puer
tos, graduado en Madrid en 
1968. Catedrático de Urbanis
mo de la Universidad de Gra
nada, con responsabilidades 
docentes en las Escuelas Téc
nicas Superiores de Arquitec
tura e Ingeniería de Caminos, 
así como en la licenciatura de 
Ciencias Medioambientales.

Ha ejercido la práctica pro
fesional como urbanista que le 
ha sido reconocida en dos oca
siones con el Premio Nacional 
de Urbanismo. Uno de sus tra
bajos más recientes ha sido el 
Plan General de Málaga, del que 
fue director.
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La Ertzaintza detuvo a seis personas 
en dos días por diversos hechos de 
violencia o resistencia a identificarse 
en concentraciones no autorizadas

PP y PSOE insisten en que Ibarretxe debe romper sus relaciones con EH

El rebrote de actos violentos
Jesús Gil dice que 
el juez Torres le 
citó para 
impedirle viajar a
Turquía

origina una condena unánime
El rebrote de actos de vio
lencia callejera originado 
ayer y el lunes en la Comu
nidad Autónoma Vasca y 
Navarra por el fallecimien
to del ex preso de ETA Este
ban Esteban Nieto y la cele
bración del «Gudari Eguna» 
(Día del soldado vasco) han 
originado la condena uná
nime de los partidos políti
cos, a excepción de EH.

Efe - Bilbao

A la quema de dos autobu
ses en Getxo y los numerosos 
altercados callejeros, con cuan
tiosas pérdidas en mobiliario 
urbano y vehículos de empresas, 
hay que añadir los ataques a las 
viviendas de una concejal del 
PSE-EE en Ibarra (Guipúzcoa), 
un ex edil del PP en Vitoria, un 
periodista de El País en Pamplo
na y a la farmacia de un fami
liar de una concejala del PP en 
Fuenterrabía (Guipúzcoa).

Un total de seis personas - 
cuatro en Vitoria y dos en Bil
bao- fueron detenidas por la 
Ertzaintza tras los incidentes. 
Uno de lós detenidos es el con
cejal de EH en el ayuntamiento 
de Bilbao David Alonso.

El presidente del PP en el País 
Vasco, Carlos Iturgaiz, «exigió» 
al lehendakari, Juan José Ibarre
txe, «que rompa» su «cohabita
ción» política con Euskal Herri- 
tarrok, formación a la que consi
deró responsable de la «oleada 
de atentados» registrada a lo lar
go del fin de semana en Euska
di.

Rosa Díez

La eurodiputada socialista 
Rosa Díez opinó que los inci
dentes y amenazas que se produ
jeron son «de una gravedad ex
trema», pero que lo «peor» que 
ocurre en Euskadi «es que tene
mos un Gobierno elegido demo
cráticamente con un lehendakari 
responsable de un partido de tra
dición democrática, que es el pri
mero de la comunidad autóno
ma, y que gobierna con quienes 
nos amedrentan y nos machacan, 
con terroristas».

En la misma línea de PP y PSE 
se pronunció la parlamentaria de 
UA Enriqueta Benito, quien 
exigió al lehendakari que «rompa 
su acuerdo y sus compromisos 
con EH», ya que, según dijo, 
«estos siguen inmersos en conti
nuar apoyando e instando a la 
violencia callejera».

EFELa farmacia de la hija de una concejal del PP atacada ayer.

Ante estos llamamientos, el 
portavoz del Gobierno Vasco, 
Josu Jon Imaz, abogó porque los 
partidos firmantes del pacto de 
legislatura en Euskadi, PNV, EA 
y EH, se «esfuercen» por el cum
plimiento del mismo que supo
ne «unaapuesta clara, inequívoca 
y exclusiva por las vías políti
cas y democráticas».

Imaz calificó como «inadmi
sibles» los episodios de violen
cia callejera, porque «no tienen 
ninguna justificación» y expli
có que el recurso a la violencia 
«no tiene sentido alguno, nunca 
lo ha tenido, porque es absolu
tamente reprobable desde el pun
to de vista ético», pero en el mo
mento político que vive este país, 
«con la ilusión y la esperanza que 

Odón ídomi pide una nueva 
generación de políticos vascos

El alcalde de San Sebastián y miembro de la ejecutiva del 
PSE-EE, Odón Elorza, consideró ayer necesaria una renovación 
de líderes políticos en Euskadi para abordar en buenas 
condiciones un diálogo que conduzca a la paz.

En declaraciones a Radio Euskadi, Elorza dijo que «hace falta 
gente nueva, joven y con una mentalidad más renovada, y eso vale 
para todos los interlocutores» de un hipotético diálogo, ya que 
algunos líderes actuales de los partidos vascos «están pasados y 
desfasados, son personajes del pasado». Elorza dijo que sería 
«absurdo» que dirigentes como José Barrionuevo, Xabier Arzalluz 
o Carlos Garaikoetxea lideraran ese proceso. «No entiendo por 
qué Arzalluz, con su mentalidad y las vivencias que ha tenido, 
está dirigiendo un proceso que se le escapa de las manos».

tiene la sociedad vasca, la utili
zación de la violencia cobra toda
vía si cabe un mayor sinsentido».

Por su parte. Euskal Herritá- 
rrok afirmó en un comunicado 
que la Ertzaintza demostró en los 
incidentes del lunes en Bilbao 
que es un cuerpo «absolutamente 
represivo y violento que se resis
te a acoplarse a los nuevos tiem
pos» y advirtió de que «nadie 
piense que vamos a tolerar des
manes dictatoriales y brutales 
agresiones como las ocurridas 
ayer».

La ejecutiva nacional de Eus- 
ko Alkartasuna afirmó, a través 
de un comunicado, que, ante los 
últimos incidentes de violencia 
callejera registrados que «es hora 
de que quienes inspiran y pro

mueven estas acciones hagan un 
ejercicio elemental de sentido 
común».

El coordinador general de Iz
quierda Unida en Euskadi, Ja
vier Madrazo, aseguró que Eus
kal Herritarrok estará deslegi- 
timado para hablar de paz si no 
condena la violencia callejera 
y las amenazas apolíticos y pe
riodistas de estos días.

La coordinadora pacifista 
Gesto por la Paz hizo pública 
su «más enérgica condena» por 
estos actos de violencia calle
jera y reiteró que «los métodos 
violentos no tienen cabida en 
una sociedad que ha adoptado 
el respeto a los derechos fun
damentales y el sistema demo
crático como mínimos irre
nunciables para su conviven
cia».

Una de las afectadas, la con
cejala del PP de Fuenterrabía 
Rosario Dorda manifestó que 
«los que manejan» a los auto
res de los actos de violencia ca
llejera son los que tienen que 
«buscar la solución» para po
ner fin a sabotajes como el regis
trado esta madrugada contra la 
farmacia de su hija.

La Federación de Asociacio
nes de la Prensa de España 
(FAPE) condenó el ataque con
tra el domicilio del correspon
sal de «El País» en Pamplona, 
Mikel Muez, y subrayo que se 
trata de un atentado contra «un 
periodista, es decir, contra la 
libertad de expresión».

Efe - Marbella

El alcalde de Marbella y presi
dente del Atlético de Madrid, 
Jesús Gil, acusó ayer al titular 
del juzgado número 7 del munici
pio, Santiago Torres, de citarle 
para comparecer hoy en relación 
al patrocinio de un jinete en la 
monta de tres caballos y de esta 
forma impedir su viaje a Turquía.

La Audiencia de Málaga au
torizó a Gil para salir de España 
los días 29 y 30 de septiembre y 
1 de octubre con el fin de que 
asistiera al partido de vuelta de 
la Copa de la UEFA entre el club 
que preside y el Ankaragucu.

Sin embargo. Torres lo citó 
para hoy, hecho que ha motiva
do que Gil pida el emplazamiento 
de la citación, mientras que la 
acusación particular, ejercida por 
el PSOE de Marbella, requiere 
que se mantenga.

La hora del vuelo

Gil indica en un comunica
do que Torres «sabía perfecta
mente que el avión de la expedi
ción del Atlético de Madrid» 
salía hoy (por ayer) a las 10.00 
horas y además conocía la auto
rización de la Audiencia.

Sostiene que «para evitarlo 
y seguir perjudicando a Gil» lo 
cita hoy, día del partido, puraque 
comparezca por el «nuevo inven
to» del patrocinio «de un caba
llo que participó en una compe
tición internacional».

Suspenden un 
juicio contra 
Javier de la Rosa 
por su estado 
depresivo

Efe - Barcelona

La Audiencia de Barcelona 
suspendió el primer juicio quo 
se iba a celebrar en España con
tra Javier de la Rosa, por un 
tentó de estafa, porque el finan
ciero no está en condiciones 
afrontar la vista oral ya que su 
fre un estado depresivo, segu 
expone un informe médico-

La Sección Décima de 
Audiencia de Barcelona deci 
ayer aplazar el juicio señala 
contra De la Rosa los días 1 / 
14 de octubre y en el que hs 
le pide tres años de cárcel p 
intentar estafar a los antiguos r 
ponsables del grupo KI0-. .^

La vista, según fuentes ju 
ciales, se ha aplazado hasta e 
de marzo del año 2000, tie P^_ 
que los médicos estiman nec 
rió para que De la Rosa se re 
pere de su estado de depres

.2022
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Jn oposición critica al Gobierno por el retraso con que se entre so el proyecto de ley a los grupos

Pimentel augura que ocho de cada diez 
nuevos empleos del 2000 serán estables

Efe - Madrid

Ocho de cada diez empleos ne
tos, de los 390.000 previstos de 
nueva creación en el 2000, se
rán de carácter fijo, vaticinó ayer 
el ministro de Trabajo, Manuel 
Pimentel, en la presentación de 
los presupuestos de su departa
mento.

Pimentel subrayó que las cuen
tas públicas del próximo año son 
«las más sociales y redistributi vas» 
dé la riqueza nacional, objeto, por 
ello, de «satisfacción y de la más 
alta valoración», que además 
«consagran» la generación «in
tensa» del empleo y un incremento 
«muy importante» de medidas en 
materia de paro y de pensiones.

En presupuesto global del Mi
nisterio de Trabajo y Asuntos So
ciales para el 2000 asciende a cer
ca de 17 billones de pesetas, un 
crecimiento del 4,4 por ciento 
respecto al presente ejercicio, de 
los que 2,1 billones corresponden 
al empleo y 14,4 billones a la 
Seguridad Social.

En el capítulo del empleo, el 
ministro destacó la partida que 
se destina a las políticas activas 
para combatir el paro, que supon
drá un gasto total de 864.599 mi
llones de pesetas, con un incre
mento de70.000 millones respecto 
a 1999, y la novedad de la «renta 
activa» para desempleados mayo
res de 45 años, con cargas fami
liares y que hayan agotado la pres
tación.

También señaló las expecta
tivas de creación de nuevos pues
tos de trabajo, con una previsión 
de 390.000 que probablemente se 

superará tal y como ha ocurrido 
este año, que de los 370.000 cal
culados se puede alcanzar la ci
fra de 425.000.

Por su parte, el secretario de 
Estado de Relaciones con las Cor
tes, José María Michavila, con
sideró conveniente que el PSOE 
empleara su labor de oposición 
en hacer propuestas constructi
vas, como una alternativa al pro
yecto de ley de Presupuestos Ge
nerales del Estado, en lugar de 
seguir con su estrategia actual.

Michavila, quien hizo estas 
declaraciones a los informadores 
antes de asistir a la reunión de la 
Junta de Portavoces del Congre
so, defendió el proyecto de ley 
de Presupuestos presentado por 
el Gobierno y los tres ejes fun
damentales que, a su juicio, tie
ne el mismo.

Esos tres ejes -señaló- son el 
mantenimiento de la creación de 
empleo, la continuidad en las me
joras de la solidaridad y la cohe
sión social y el impulso en la mo
dernización de España.

Ante esas propuestas, Micha
vila dijo que no ha habido aún nin
guna alternativa, pero dijo que, 
lo peor, es que no la ha habido 
durante los tres últimos años.

Por el contrario, el portavoz 
socialista de la Comisión de Eco
nomía, Comercio y Hacienda, 
Juan Manuel Eguiagaray, dijo que 
el Proyecto de Ley de los Presu
puestos Generales del Estado para 
el 2000 «es un ejercicio de traves
tismo político».

En rueda de prensa aseveró 
que los presupuestos para el 2000 
«son engañosos, falsos y aparen-

Pimentel durante la presentación del presupuesto de su departamento. EFE
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tan lo que no son» ya que, dijo, el 
Gobierno «ayudado por sus me
dios de comunicación, hace ges
tos de la izquierda y sigue giran
do hacia la derecha».

«Es muy difícil aceptar que los 
presupuestos son sociales cuan
do cuentan con el entusiasmo de 
Cuevas -presidente de la CE0E- 
y con la crítica de los sindicatos 

y de la izquierda», dijo Equiagaray, 
quien mostró su confianza en que 
se establezcan coincidencias entre 
los sindicatos y la izquierda para 
«crear un frente común» en con
tra de la política económica del 
Gobierno.

Recordó que estos presupues
tos son los últimos de la actual 
legislatura y mostró su confian

za en que «con el apoyo de los 
ciudadanos, también sean los 
últimos del actual Gobierno».

Agregó que, a pesar del ac
tual periodo de expansión econó
mica y mundial, los presupues
tos presentados por el Gobierno 
«no resuelven los problemas de 
la economía española, no redis
tribuyen la riqueza y no atienden 
la política social» y los calificó 
de «ejercicio de propaganda».

A su vez, el portavoz del Gru
po parlamentario de IU, Felipe 
Alcaraz, dijo que los Presupues
tos Generales del Estado del 2000 
presentados por el Gobierno «son 
antisociales y de derechas».

Tras criticar la «falta de sen
sibilidad democrática» del Ejecu
tivo con la oposición, «que tuvo 
acceso a los documentos pasa
das las ocho de la tarde», Alcaraz 
anunció la intención de su Grupo 
de presentar una enmienda a la 
totalidad para la devolución de los 
presupuestos que se debatirá los 
próximos días 25 y 26.

En rueda de prensa, criticó que 
los presupuestos prevean un cre
cimiento del empleo (2,7 por cien
to) inferior al de 1999 con un 
aumento de la economía (3,7 por 
ciento) similar al del ejercicio 
actual.

Los grupos de la oposición 
expresaron ayer su protesta for
mal en la Junta de Portavoces del 
Congreso por no haber recibido 
el proyecto de ley de los Presu
puestos Generales del Estado 
hasta última hora de la tarde del 
lunes, mientras que diputados del 
PP contaron durante todo el día 
con «información privilegiada».

El Senado aprobó la moción para que las 
CCAA no tomen decisiones sobre pensiones

Efe - Madrid

El pleno del Senado aprobó 
ayer, con los únicos votos del PP, 
la moción presentada por el Grupo 
popular en la que se insta a las 
comunidades autónomas a que 
eviten adoptar medidas relacio
nadas con el sistema de pensio
nes que, fuera de su ámbito com
petencia!, puedan poner en peli
gro la unidad del sistema público 
de la Seguridad Social.

«Es la primera vez-dijo el por- 
tavoz del PP, Esteban González 

aprobarse la moción 
teon 123 votos a favor, 104 en 

ntra y 4 abstenciones)- que el 
iin?H Íllamamiento a la 

^® ^®^^s *^s comunidades 
^^d igualdad de todos 

spanoles y a la solidaridad».

«Es la primera vez que se toma 
una decisión de estas caracterís
ticas» -añadió González Pons, que 
justificó el origen de la moción 
en que «algunas comunidades 
autónomas han ido viendo como 
primero Andalucía y luego Cata
luña subían unilateralmente sus 
pensiones y permitían la existen
cia de pensiones distintas en el 
territorio nacional, es decir, pen
sionistas de primera y pensionistas 
de segunda».

«No entiendo -añadió el por
tavoz popular- que el PSOE suba 
las pensiones en Andalucía y no 
lo haga en el resto de las comuni
dades autónomas en las que go
bierna».

«Chaves -afirmó- ha utiliza
do a las personas más necesita
das como baza electoral y eso es 

lo que el Senado ha condenado, 
y no quiere que nadie cobre una 
pensión distinta por residir en un 
territorio distinto.

El Grupo socialista presentó 
una enmienda a la moción, que 
defendió el senador Ramón Aleu, 
y que fue rechazada.

En esta enmienda el PS OE ins
taba al Gobierno a promover me
canismos de coordinación entre 
el Gobierno y las comunidades 
autónomas para que, en el mar
co de sus competencias, se to
men decisiones por consenso y 
se pongan en marcha medidas diri
gidas a adoptar niveles de vida 
homogéneos a los ciudadanos de 
menor capacidad adquisitiva.

La enmienda también recogía 
otro punto en el que se solicitaba 
para los que perciben pensiones 

mínimas o de naturaleza no con
tributiva una subida adicional 
anual de 28.000 pesetas, a satisfa
cer en una paga extraordinaria 
que se abonaría antes del 31 de 
diciembre.

En su intervención ante la 
Cámara, el portavoz del PP en el 
Senado, Esteban González Pons, 
recordó que «el Consejo de Esta
do acaba de decidir en un dictámen 
que las comunidades autónomas 
no pueden romper la uniformidad 
de las prestaciones no contributi
vas en todo el territorio español».

Por otra parte, el portavoz del 
PP, Rafael Hernando, afirmó que 
«la actitud poco democrática de 
Almunia», quien amenazó con que 
el PSOE saldría del Pacto de Tole
do, «demuestra el enorme ner
viosismo, desde hace tiempo, por 

parte» de los socialistas y «los 
grandes errores del candidato 
durante estos últimos días».

Para el portavoz del PP, esta 
amenaza evidencia «un talante o 
una preocupante tendencia ha
cia el autoritarismo por parte del 
señor Almunia» que, el lunes, mati
zó que si el Gobierno «está deci
dido» aincumplirelPactodeTole- 
do, será el propio Ejecutivo 
«quien se lo habrá cargado; no 
hará falta irse».

Por su parte, la secretaria ge
neral de Nueva Izquierda, Cris
tina Almeida, dijo ayer que no cree 
que el PSOE abandone el Pacto 
de Toledo, como amenazó su lí
der, Joaquín Almunia, y conside
ró que «seguramente lo que hará 
será plantear un recuestionamien
to del mismo».
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Rajoy encargará 
al INCE que 
evalúe la LOGSE 
antes de que se 
modifíque

Efe - Madrid

El ministro de Educación y 
Cultura, Mariano Rajoy, reite
ró ayer en el Congreso su volun
tad de estudiar posibles modifi
caciones de la LOGSE, al coin
cidir este curso con la implan
tación definitiva de la ESO, por 
lo que encargará al Instituto 
Nacional de Calidad y Evalua
ción (INCE) que evalúe la Ley 
educativa.

«Los resultados de dicha eva- 
luación permitirán a las admi
nistraciones educativas, en caso 
de que resulte necesario, reali
zar los cambios adecuados para 
paliar posibles desajustes», sub
rayó Rajoy, quien añadió que 
detecta «una necesidad de de
bate».

La función directiva

Durante su comparecencia 
ante la Comisión de Educación 
y Cultura del Congreso para ana
lizar la situación de la enseñanza 
y presentar los proyectos para 
el próximo trimestre, el minis
tro anunció que la evaluación 
del INCE se extenderá también 
a la función directiva de los cen
tros públicos de Primaria y Se
cundaria.

En relación con la reforma 
de la Formación Profesional, 
que permitirá un acceso más rá
pido a los ciclos formativos de 
grado superior, justificó que se 
hará mediante la Ley de Acom
pañamiento de los Presupues
tos por una «cuestión de tiem
po», y criticó la oposición de 
algunos grupos, cuando se tra
ta de una reforma demandada 
por todos los sectores.

í

Destacó la necesidad de evitar «los excesos» nacionalistas

Arenas pide otra vez a CiU 
que deje el victímismo

Efe - Barcelona

El secretario general del PP, 
Javier Arenas, insistió ayer en 
pedir a CiU que deje de refu
giarse en «el victimismo» y en 
destacar la necesidad de evitar 
«los excesos» nacionalistas para 
que, en Cataluña, «se respete la 
pluralidad» y «la lengua no se 
convierta en un problema por 
razones políticas».

Arenas, que participó en una 
reunión del comité de estrate
gia del PP catalán, repitió las crí
ticas a CiU que lanzó el lunes 
desde Cornellá (Barcelona) el 
presidente del Gobierno, José 
María Aznar, y que fueron repli
cadas ayer mismo por el presi
dente de la Generalitat y candi
dato a la reelección, Jordi Pujol.

Pujol replicó a Aznar que él 
no hace victimismo, sino que 
«defiendo los derechos de los 
catalanes» y calificó de «sólo 
frases» las palabras del presi
dente del Gobierno.

En declaraciones a los perio
distas, Javier Arenas afirmó que 
«lo que desea el PP es que se 
respete la pluralidad en Catalu
ña, que ésta sea una tierra para 
los nacidos y los no nacidos en 
Cataluña y donde la lengua no 
se convierta en un problema».

En esta línea, y recogiendo la 
alusión que hizo Aznar el lunes 
sobre el uso de la lengua como 
«herramienta política» por CiU, 
Arenas afirmó que «la lengua 
no debe convertirse en un pro-

Arenas junto al presidente del PP catalán, Alberto Fernández Diaz. efe

blema por razones políticas».
Por otro lado, el candidato 

socialista a la presidencia de la 
Generalitat, Pasqual Maragall, 
afirmó ayer que «tras veinte años 
de lo mismo», los catalanes quie
ren un cambio.

Maragall, en una entrevista 
aTele-5, anunció que en Catalu
ña «ya se ha producido un mila
gro en buena medida», porque 
ante las elecciones «la gente está 
diciendo que veinte años de lo 
mismo es demasiado», en refe
rencia a la permanencia en la Ge
neralitat de Pujol. Señaló que 
«Pujol sigue pesando mucho, pe
ro los catalanes saben que aho

ra existe una posibilidad de im
pulsar el país hacia adelante con 
más apertura, más diálogo, más 
participación, más ilusión y, por 
eso, piden el cambio».

Maragall indicó que «tene
mos un reto muy importante y 
es presentar una propuesta que 
España entienda, una propues
ta catalana, de carácter federal 
que ha sido siempre la nuestra. 
Hemos perdido mucho tiempo 
porque sólo hemos conseguido 
recelos, porque quizás no nos 
hemos explicado bien o, cuan
do lo hemos hecho, no se ha 
aplicado y ahora Cataluña debe 
recuperar el entendimiento».

Arenas asegura 
que en los 
congresos del PP 
no hay división 
ni crisis

Efej:.Madrid

El secretario general del PP, 
Javier Arenas, negó ayer que 
exista división interna ni cri
sis en el partido y destacó que 
la presentación de más de una 
candidatura en los congresos 
regionales es un «ejercicio de 
democracia» interna.

«No es en, absoluto, dramá
tico que en un congreso se pue
dan presentar dos candidaturas, 
sino que me parece un ejerci
cio de democracia interna; por 
lo tanto nada de división inter
na, nada de crisis», dijo en una 
entrevista en la COPE, según 
un comunicado de la emisora.

En opinión del secretario ge
neral popular, el PP sale de los 
congresos regionales «muy for
talecido» y con un alto grado 
de renovación «por adición».

No hay tensión con Fraga

Javier Arenas también negó 
que exista un enfrentamiento 
entre la dirección nacional y el 
presidente gallego Manuel Fra
ga, hasta el punto de que am
bos siguen las informaciones 
al respecto «con una sonrisa» 
ya que la «sintonía es del cien 
por cien».

También descartó que des
de la sede nacional del partido 
se presione a las organizacio
nes regionales sobre la compo
sición de las candidaturas ya 
que consideró que «sería muy 
grave que desde la dirección ge
neral, como pasa en otras for
maciones políticas, no respe
temos las decisiones que toman 
nuestros compañeros en las 
Comunidades Autónomas».

Fraga dice que 
apuesta por el 
galleguismo frente 
al radicalismo 
nacionalista

Efe - Santiago

El presidente de la Xunta, 
Manuel Fraga, reafirmó ayer su 
compromiso «galleguista y po
pular» frente a «radicalismos na
cionalistas» y a los «trasnocha
dos centralismos», porque «am
bos representan posiciones in
transigentes e insolidarias».

El presidente gallego abrió 
ayer con su intervención el deba
te sobre el estado de la Autono
mía en el Parlamento gallego, 
donde hizo un recorrido por los 
logros de su Gobierno no ya sólo 
en el último ejercicio, sino repa
sando los diez años que lleva al 
frente de la Xunta, desde que 
ganara las elecciones de 1989.

Asimismo Fraga reiteró a los 
grupos parlamentarios una ofer
ta de diálogo con un «llama
miento a la unidad y el entendi
miento en todo aquello que be
neficie y honre a Galicia».

El Rey anima a los abogados a 
seguir defendiendo los DDHH

Efe - Madrid

El Rey invitó ayer a los abo
gados españoles «a continuar su 
lucha en defensa de los derechos 
humanos» durante la inaugura
ción de la nueva sede del Conse
jo General de la Abogacía, cuyo 
presidente, Eugenio Gay, hizo 
un repaso crítico de los proble
mas que afectan a la Justicia.

El presidente del órgano que 
agrupa a los más de cien mil abo
gados que ejercen en España 
abordó ante Don Juan Carlos la 
necesidad de exigir mayor cre
dibilidad y la despolitización de 
órganos tan importantes como 
el Consejo General del Poderju
dicial (CGPJ) y el Tribunal 
Constitucional, y de una parti
da presupuestaria para Justicia 
que salga de la situación de pe
nuria actual.

Al acto asistieron los máxi
mos representantes de todos los 
organismos e instituciones re
lacionados con la administra

ción de la justicia.
Entre los asistentes figura

ban el presidente del CGPJ y del 
Tribunal Supremo, Javier Del
gado; el presidente del Tribu
nal Constitucional, Pedro Cruz 
Villalón; la ministra de Justicia, 
Margarita Mariscal de Gante; el 
fiscal general del Estado, Jesús 
Cardenal; el presidente del Con
sejo de Estado, Iñigo Cavero; 
el presidente de la Audiencia Na
cional, Clemente Auger, y los 
miembros del Consejo.

El Rey, en su discurso inau
gural, animó a los letrados a 
«continuar su lucha en defensa 
de los derechos humanos» cuan
do «vemos con tristeza y preo
cupación» que estos derechos 
«no sólo no se han instaurado» 
en muchos países, sino que en 
muchos otros «son reiterada
mente violados».

«Allí donde se han produci
do estas violaciones -dijo Don 
Juan Carlos- la Abogacía ha esta
do presente y ha hecho oír su voz, 

dando testimonio y ejemplo de 
su vocación».

El Rey pidió a todos los esta
mentos de la administración de 
la justicia «poner todo su empe
ño en conseguir una justicia efi
caz, rápida y cercana a los ciuda
danos».

El presidente de la Aboga
cía destacó que «no podemos 
permitir que organismos y tri
bunales de la importancia del 
CGPJ y el Tribunal Constitucio
nal tarden tanto tiempo en la 
renovación de sus miembros», 
añadió que «la importancia de 
tales instituciones exige la ma
yor credibilidad y su total despo
litización», y señaló que «en es
tos órganos debe estar presen
te la Abogacía».

Eugenio Gay recordó que la 
defensa le corresponde única
mente al abogado y censuró que 
«todavía hay quienes conside
ran que la justicia es algo que 
puede administrarse sin la in
tervención de abogado».

El Gobierno de 
Aragón afirma 
que Aznar fue 
descortés en su 
visita al AVE

Efe - Zara^

El Gobierno de Aragón de
ploró ayer la carencia de la «más 
mínima cortesía institucional» 
del presidente del Gobierno, JO' 
sé María Aznar, y su Ejecuti
vo, al no haber comunicado pot 
los conductos oficiales su visi
ta a las obras del AVE en Ballo
bar (Huesca).

En un comunicado leídopo 
su consejero de Presidencia. 
José Angel Biel, tras reunirs 
el Consejo de Gobierno, sem 
cuerda que el AVE es «unaoDr 
fundamental no sólo 
gón sino para articular e co 
junto del Estado» y que m 
putación General tuvoconoc 
miento de esta visita por los m 
dios de comunicación. A J 
cío del Ejecutivo aragonés.,^ 
«ausencia de cortesía» se/ 
ne reiterando por otros míe 
bros del Gobierno de la nací
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Efe - La Haya/Londres

Simpatizantes y detractores de Pinochet se manifiestan ante el Tribunal de Bow Street

Ander Mimeza afirma que no
sabe quién los secuestró

Efe-Quito

III defensa del general Pinochet alega que los casos de torturas son sólo "brutalidadpolicial"

El segundo día de la audiencia que 
, decidirá sobre la extradición de 
Pinochet se cumplió ayer entre las 
manifestaciones de detractores y 
simpatizantes de Pinochet

Chile anuncia una batalla 1^ en el 
Tribunal Internacional de La Haya
Chile abrió un nuevo frente en la batalla legal para evitar la 
extradición del general Pinochet y anunció que demandará 
a España ante el Tribunal Internacional de Naciones Uni
das en La Haya, El anuncio fue realizado por Jaime Lagos 
y Alberto van Klaveren, directores del Departamento Jurídi
co y de Planificación del ministerio de Asuntos Exteriores.

Lagos y Von Klaveren man
tuvieron una reunión con el pre
sidente del Tribunal, Stephen 
Schwebel, y el secretario del 
mismo, Eduardo Valencia- 
Ospina, que se prolongó duran
te más de una hora en el Palacio 
de Justicia, y fue calificada por 
los embajadores chilenos como 
de carácter «técnico, de orienta
ción y de exploración de posibi
lidades».

En una rueda de prensa tras 
la reunión, Lagos puso énfasis 
en decir que no hay vuelta atrás 
en el caso y que Chile presenta
rá una denuncia «contra el Esta
do español antes de fin de año» 
para evitar la extradición de 
Pinochet.

Según explicaron Lagos y Van 
Klaveren, el Gobierno de Chile 
ya prepara la formación de un 
amplio equipo de juristas inter
nacionales y locales para enfren
tarse a uno de los desafíos lega
les más complejos de la historia 
de ese país, que presenta por 
prirnera vez un recurso frente al 
máximo organismo judicial de 
Naciones Unidas.

La demanda de Chile cuestio
nará básicamente lajurispruden-

j..^^ español Ander Mimenza 
f *^^^ desconoce la iden- 
idad del grupo que le secuestró 

® pasado día 11 en Ecuador jun- 
0 a otros once extranjeros aún 

cautivos, y afirmó que nunca re- 
ci leron malos tratos por parte 
ae los secuestradores.

Mimenza explicó en una rueda 
r q^® f^e libe
rado hace unos cinco días y que 

caminar por la selva 
^^’^^ hasta llegar el domin- 

6 aiapoblacióndeLago Agrio. 

cia, legalidad y derecho de los 
jueces españoles para juzgar al 
general Pinochet.

Van Klaveren, que durante la 
dictadura fue opositor al régimen 
y vivió en el exilio, resumió muy 
claramente la postura chilena: 
«¿Quién tiene el derecho de juz
gar las violaciones a los derechos 
humanos? Nosotros creemos que 
son los jueces chilenos y consi
deramos que los jueces españo
les no tienen competencia».

Por otro lado, la defensa de 
Augusto Pinochet argumentó 
ayer que los cargos de torturas 
presentados por la Justicia espa
ñola contra el general son «sim
ples casos de brutalidad policial» 
de los que el acusado no es res
ponsable.

«Un simple caso de brutali
dad policial que, diez años des
pués de la democracia, continúa 
en Chile, en España, y en alguna 
medida en el Reino Unido», dijo 
Julián Knowles, abogado del 
equipo de la defensa de Pinochet, 
en la segunda jomada de la vista 
judicial sobre la extradición del 
ex dictador chileno.

El abogado de la defensa re
chazó la acusación de conspira
ción para la tortura y consideró 
que los 34 crímenes de tortura

Indicó que, como siempre 
estuvieron en movimiento, no 
puede precisar si el grupo estu
vo en la selva de Ecuador, Co
lombia, Perú o Brasil.

También expresó su conven
cimiento de que las autoridades 
no encontrarán al grupo que 
mantiene a los secuestrados y 
puntualizó que «espero que tam
poco los encuentren».

Mimenza es el primer libera
do del secuestro perpetrado por 
un grupo armado de desconoci
dos en la localidad de Tarapoa.

Según el español liberado el 
objetivo de los secuestradores era

C
 c

presentados por España para la 
extradición del ex dictador tuvie
ron una motivación política.

Asimismo, Knowles dijo que 
la acusación no ha alegado ni ha 
demostrado que haya vínculo 
alguno entreel general Augusto 
Pinochet y los crímenes que se 
le imputan, por lo que no se le 
puede extraditar.

Las organizaciones no guber
namentales como Amnistía In- 

retener al grupo de norteameri
canos de la empresa petrolera 
City Co., siete de ellos canadien
ses y un estadounidense. Los 
otros dos españoles y una belga- 
canadiense que también están en 
poder de los secuestradores, 
habrían sido retenidos por error, 
indicó Mimenza.

El español prefirió no 
proporcinar información preci
sa sobre el lugar donde fue libe
rado por la «gente armada» , y 
de quienes destacó constante
mente una alfa inteligencia y ex
trema precaución en sus movi
mientos. 

ternacional y «Human Rights 
Watch» no se muestran de acuer
do con esta teoría han adoptado 
un papel muy activo durante la 
vista sobre la extradición del ge
neral chileno Augusto Pinochet 
a España.

Desde que este lunes comen
zó la audiencia en el tribunal 
londinense de Bow Street, estas 
organizaciones han expresado su 
apoyo al proceso y, en particu

Ander Mimenza en la rueda de prensa que ofreció ayer.

lar, han estado en contacto per
manente con los exiliados chi
lenos que se manifiestan ante el 
edificio judicial.

Por segundo día consecutivo, 
simpatizantes y detractores del 
senador vitalicio se congregaron 
ante el tribunal, donde desplega
ron banderas chilenas, fotogra
fías de «desaparecidos» y 
pancartas a favor o en contra del 
general.

M.C.D.2022
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Quince personas fiieron detenidas en una operación contra los paramilitares de Timor

Interfet organiza convoyes para 
que los refugiados vuelvan a Dili

Efe - Darwin

La Fuerza Internacional para 
Timor Oriental (Interfet) comen
zó ayer un plan para devolver a 
las miles de personas que se refu
gian en las montañas a sus ciuda
des, mientras siguen las opera
ciones militares para garantizar 
la seguridad del territorio y las 
denuncias de nuevas matanzas.

Una caravana militar de trans
porte, custodiada por soldados 
de Interfet, se trasladó a Daré, a 
las afueras de Dili, para devol
ver a la capital a sus refugiados, 
unas 50.000 personas escondi
das en esas laderas de la violen
cia de las milicias organizadas 
supuestamente por el Ejército de 
Indonesia en Timor Oriental.

Leandro Isaac, coordinador 
del Consejo Nacional de la Resis
tencia Timorense (CNRT), dijo 
que los refugiados «están ansio
sos por volver a sus casas y su 
única esperanza radica en dispo
ner de seguridad y paz para poder 
reconstruir sus vidas».

El CNRT calcula que entre 
59.000 y 67.000 civiles se ocul
tan en las montañas que bordean 
Dili, donde se nota el mayor flujo 
de personas que regresan desde 
que el Ejército indonesio retiró 
la mayoría de sus tropas del te
rritorio, y dejó la responsabili
dad de la seguridad a Interfet.

Sin embargo, ni la capital ni 
la mayor parte de las ciudades 
de Timor Oriental presentan las 
condiciones idóneas para aco
gerlos: la gran mayoría de las ca-

El FPLP dice que ayudará a 
reunificar a los palestinos, 
pero no negociará con Israel

Un soldado español resultó 
herido por la explosión de 
un artefacto en Bosnia

Efe - Amán

El marxista Frente Popular 
para la Liberación de Palestina 
(FPLP) está dispuesto a colabo
rar en la reunificacción de la 
OLP, de Y aser Arafat, pero ad
vierte que «nunca reconocerá los 
acuerdos de Oslo» con Israel.

El vicesecretario general del 
FPLP, Abu Ali Mustafa, expresó 
esta postura en Amán, donde 
inauguró ayer una nueva ronda 
del diálogo con el Movimiento 
Al Fatah, mayor facción de la 
Organización para la Liberación 
de Palestina (OLP).

«Todavía estamos contra 
Oslo y seguiremos así hasta la 
muerte», dijo el número dos del 
FPLP, dirigido por George Ha- 
bash, con sede en Damasco.

Reiteró que su grupo no par
ticipará en las negociaciones del 
estatuto permanente, entre Is
rael y la Autoridad Nacional Pa
lestina (ANP), presidida por

Proindependentistas armados con arcos y flechas. EFE

sas han sido incendiadas o des
trozadas, la vida comercial anu
lada durante semanas, los edifi
cios públicos destruidos y los ser
vicios mínimos inutilizados.

El portavoz de la Misión de Na
ciones Unidas para Timor Orien
tal (UN AMET), David Wimhurst, 
dijo que «en los próximos seis 
meses necesitaremos un presu
puesto de al menos cien millones 
de dólares para llevar comida, 
medicinas, agua, y abrigo a los des
plazados tanto en Timor Orien
tal como en Timor Occidental».

Por su parte, el Programa 
Mundial de Alimentos (PMA) 
de la ONU, que calcula que al

Arafat, yaque «los israelíes son 
quienes han determinado el mar
co y los asuntos que serán nego
ciados».

Los "noes" de Barate

También, rechazó los «cua
tro ‘noes’» del primer ministro 
israelí, Ehud Barak, en alusión 
a la negativa de éste a devolver 
Jerusalén oriental a la sobera
nía árabe y a retirar las tropas 
israelíes hasta las líneas fronte
rizas del 4 de junio de 1967. Ba
rak había expresado también su 
oposición al desmantelamiento 
de los asentamientos judíos en 
los territorios árabes y al regreso 
a sus hogares de los refugiados 
palestinos que abandonaron sus 
tierras tras la creación del Es
tado de Israel en 1947.

«Nuestra participación en 
esas negociaciones no tendrá 
sentido, y el tiempo servirá más 
a los israelíes», añadió. 

menos 740.000 personas, de las 
800.000 que constituyen la po
blación de Timor Oriental, preci
sarán ayuda durante seis meses, 
indicó que el problema real no 
son los alimentos, sino la insegu
ridad y la carencia de infraes
tructuras en el territorio.

EnBaucao, la segunda pobla
ción del territorio a unos cien ki
lómetros al este de Dili, su obis
po, Basilio Do Nascimiento, ofi
ció ayer una misa por el alma de 
nueve personas asesinadas el sá
bado, presuntamente, por la mili
cia «Alfa» en Los Palos, en el 
extremo oriental de la isla.

Do Nascimiento, quien de

Efe - Madrid/Mostar

El soldado españolJosé An
tonio Jiménez Candel, madri
leño de 23 años y miembro de 
la Brigada Galicia, desplegada 
en Bosnia y Herzegovina, resul
tó herido ayer al explotar un ar
tefacto mientras cumplía una 
misión rutinaria en la ciudad de 
Mostar, informó el Ministerio 
de Defensa.

El parte médico facilitado 
por los facultativos que le han 
atendido en el Escalón Médico 
Avanzado español, desplegado 
en el aeropuerto de Mostar, se
ñala que el soldado sufre lesio
nes múltiples aunque superfi
ciales «en antebrazo y mano 
derecha y ambos miembros in
feriores, muslos y piernas, pu
diendo estar completamente 
recuperado en pocos días».

El artefacto explotó, señala 
Defensa en un comunicado, a 
las diez de la mañana de ayer, 

nunció esos asesinatos, pudo 
ayer confirmar el número exac
to de víctimas: nueve, y no siete 
como dijo en un principio, cin
co religiosos y cuatro laicos.

Unas doscientas personas, 
con fotos de los muertos, lamen
taron las nuevas víctimas de la 
violencia de las milicias, que ya 
suman varias decenas de miles, 
según algunas organizaciones 
humanitarias internacionales.

La segunda batida de casti
go que realiza Interfet (el lunes 
fue en Viqueque ante otro he
cho de violencia) salió ayer a Los 
Palos, para buscar a esos crimina
les, y concluyó con la detención 
de quince personas y se incau
taron diversos tipos de armas. 
«Como resultado de la opera
ción, un número de civiles arma
dos fue detenido y se confiscó 
cierta cantidad de armamento co
mo el empleado por las milicias», 
dijo el jefe del Estado Mayor de 
Interfet, brigadier Mark Kelly.

Pese a que Interfet anuncia 
que Dili es segura, las noticias so
bre nuevos hechos violentos no 
cesan: en Suai, en Maliana... y 
en Timor Occidental, donde se 
calcula que los militares lleva
ron a la fuerza a 200.000 perso
nas del otro lado de la isla.

Por otro lado el gobierno de 
China anunció ayer que dejará 
de cooperar en el proyecto de pa
cificación de Timor si se abre 
una investigación internacional 
sobre las violaciones de los Dere
chos Humanos al margen de la 
ONU.

cuando un pelotón español, 
compuesto por diez soldados, 
desempeñaba labores de protec- 
ción a 50 ciudadanos bosnios 
que visitaban una aldea para ha
bilitar un posible reasentamien
to.

Las heridas que sufrió el 
soldado las provocaron las pie
dras levantadas por la explo
sión, añade la nota.

Un croaíobosnio herido

Un policía croatabosnio de 
la parte occidental de Mostar 
también resultó herido a causa 
de la explosión.

El incidente se produjo cuan
do unos 50 refugiados musul
manes, acompañados por sol
dados españoles de la SFOR y 
de la policía croata de Mostar, 
intentaron visitar sus hogares 
de la aldea de Ilica, al sur de la 
ciudad, que habían abandonado 
durante la guerra (1992-1995).

El éxodo de 
civiles chechenos 
aumenta al ritmo 
que lo hacen los 
bombardeos

Sergio IMBERT

Rusia arreció ayer su cam
paña aérea en Chechenia, que 
causa una catástrofe en el Cáu
caso por el éxodo de refugia
dos mientras altos mandos mi
litares insinúan la posibilidad 
de una partición de la repúbli
ca independentista.

La aviación militar rusaefec- 
tuó durante la noche del lunes 
quince bombardeos contra di
versos objetivos en Chechenia 
y durante la jornada anunció 
entre 50 y 70 misiones de vue
lo más, informó ayer la Fuerza 
Aérea.

En la campaña aérea contra 
las guerrillas chechenes, a las 
que Moscú acusa de la reciente 
sublevación islámica en Da
guestán y la oleada de atenta
dos en Rusia, se emplean un cen
tenar de bombarderos SU-24, 
aviones de asalto SU-25 y avio
nes-espía SU-24MR y MIG- 
25RB.

Los bombardeos -que Mos
cú empezó hace más de un mes 
y que hace seis días extendió a 
todo el territorio de Chechenia, 
incluida su capital, Grozni-, se 
realizan de forma ininterrum
pida y en el aire hay en cada 
momento al menos cuatro avio
nes en misión de combate,

El mando ruso afirma que los 
ataques son contra bases terro
ristas, instalaciones industria
les y la infraestructura de la 
república que utilizan con fines 
propios las guerrillas chechenes.

Durante la noche fueron des
truidas una refinería, varios de
pósitos de crudo e instalacio
nes energéticas, y por la rnaña- 
na los aviones rusos volvieron 
a atacar Grozni, donde bombar
dearon otra refinería, una fábrica 
de ladrillos y varios pozos pe
trolíferos.

El Gobierno chechén, que el 
lunes decretó una movilización 
general de la población ante una 
eventual ofensiva terrestre de 
las tropas federales, calcula que 
en los bombardeos rusos mu
rieron casi medio millar de 
personas, en su mayoría civi
les. , .

Mientras, la vecina república 
rusa de Ingushetia denunció que 
en el Cáucaso Norte se avecina 
una catástrofe por el éxodo de 
unos 100.000 refugiados a los 
que el recrudecimiento de los 
bombardeos y el ternor a una 
operación por tierra hizo aban
donar sus hogares y huir de Cne 
chenia.

La mayoría se dirigen a IngU' 
shetia, que antes de la secesio 
de Chechenia respecto a Mos 
cú formó con aquella una so 
república y donde las autori 
des no restringen la llegada 
refugiados, muchos de los cu 
les tienen allí familiares.

El Gobierno de Ingushetia 
anunció su incapacidad de ac 
ger al torrente de refugiados, q ^ 
crece día tras día,'y pidió 
ayuda a Moscú y a la Ana 
misaría de la ONU para los 
fugiados (ACNUR).
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discriminación del aceite español es 
evidente y que los olivareros 
españoles cobrarán menos que los 
italianos o los portugueses

Tr
íi B

Se^ún afirmó ayer el senador socialista por Córdoba Pedro Rodríguez Cantero

El senador socialista por Córdoba Pedro Rodríguez Can
tero aseguró ayer que la aplicación de la nueva Organiza
ción Común de Mercado (OCM) del aceite de oliva «no 
satisface los intereses de los olivareros españoles, tal y 
como se temía».

La aplicación de la OCM 
no satisface a los olivareros

Efe-Madríd

Rodríguez Cantero interpe
lará hoy miércoles al ministro 
de Agricultura, Jesús Posada, en 
el Pleno del Senado para exigirle 
la opinión del Gobierno sobre la 
repercusión de la OCM y cono
cer si emprenderá nuevas nego
ciaciones para conseguir una 
reforma más favorable antes del 
2001.

Campaña 
propagandñística

Señaló que, pese a la feroz 
campaña propagandística em
prendida para vendería como una 
magnífica reforma, «la realidad 
es que la aplicación de la OCM 
no ha conseguido ni una de las 
reivindicaciones españolas».

Indicó que la discriminación 
del aceite español es tan clara 
como lo demuestra el hecho de

La crisis económica frena la recuperación 
del comercio mundial de carne

Efeagro

Las crisis económicas de paí
ses corno Rusia y Corea del Sur 
impedirán que el comercio

^^^ ’de carne se recupere en 
1? según datos recogidos en 

k n ^^^° ^^f^^ime elaborado por 
íT .^g^^’zación de las Naciones 

mdas para la Agricultura y la 
Alimentación (FAO).

estudio resalta que, en 
1998, cuando las 

atrn?^ económicas que 
atravesaban ambos países pro- 

exportaciones 
^® ^^^^^^ ^® vacuno 

n ^^^ ^^ cuatro por ciento, en 
traskH^^I^ ^^^^ pérdida se 
decnr ^ ^^^ ventas de aves 
milin ^^ ’descenderán a 5,9 
•^dlones de toneladas.
dicaí® ^^P^^^Qs de la FAO m- 
decan?^4 comercio mundial 
tespeaol^ vacuno mejorará con 

P te al ano anterior, gracias 

que frente a las 180 pesetas por 
kilo que cobrarán los olivareros 
españoles, los italianos y portu
gueses recibirán 222 pesetas.

Loyola de Palacio

El portavoz del Partido So
cialista Obrero Español (PSOE) 
apuntó que «para ocultar todo 
esto, la ex-ministra de Agricul
tura, Loyola de Palacio, ha es
tado haciendo rogativas todo el 
año para que no lloviera, y aun
que sufrimos sequía, la cosecha 
alcanzará casi las 900.000 tone
ladas, volumen que supera las 
760.000 toneladas con derecho 
a ayudas».

Critica también la «desfacha
tez» de los dos últimos respon
sables de Agricultura al mandar 
cartas a los agricultores españo
les, en las que le prometían ayu
das agroambientales al olivar de 
menor producción y ayudas por 

a cierta reactivación de la deman
da en Corea y a los contingen
tes enviados a Rusia por Esta
dos Unidos y la Unión Europea 
en concepto de ayuda 
alimentaria.

Señalan que, a pesar de estas 
dificultades en el comercio 
mundial, la producción total de 
carne ascenderá este año a 222,9 
millones de toneladas, un dos por 
ciento más que en 1998, debido 
a una mejora de los beneficios 
de los productores, gracias a una 
disminución de los precios de los 
cereales pienso.

Según el informe de la FAO, 
la producción de carne de vacu
no registrará un ligero incremen
to, a pesar de la progresiva pér
dida de demanda en Rusia y en 
los países del Este de Europa y 
ante las caídas cíclicas de ven
tas en los principales países 
exportadores.

Añade que los sacrificios de

Rodríguez Cantero interpelará hoy a Jesús Posada.

encima de las 200 pesetas este 
año.

«El Gobierno Aznar apostó 
por una reforma contraria a los 
intereses españoles y favorable, 

carne de vacuno aumentará en 
Australia, mientras que en la 
Unión Europea (UE), la FAO 
prevé nuevos retrocesos, debi
do a los efectos de los progra
mas de erradicación de la 
encefalopatía espongiforme 
bovina (EEB) y al descenso de 
los precios de otras carnes.

En relación con el sector de 
ovino y caprino, la FAO estima 
que el comercio bajará un dos 
por ciento hasta situarse en 
677.000 toneladas, consecuen
cia de una ligera caída de la 
demanda en la Unión Europea 
y de la reducción de las impor
taciones en Estados Unidos de 
cordero procedente de Austra
lia y Nueva Zelanda.

Este organismo internacional 
explica que, por el contrario, la 
producción mundial de carne de 
ovino y caprino crecerá el uno 
por ciento hasta alcanzar 11,3 
millones de toneladas, reflejo de 

una vez más, a los de la derecha 
terrateniente, la misma que en su 
día defendió a Loyola de Pala
cio hasta hacerla pasar por una 
heroína», concluyó.

la expansión registrada en Asia.
En concreto, explica que la 

producción de este tipo de car
ne aumentará en China hasta 2,3 
millones de toneladas, un tres por 
ciento más que en 1998, creci
miento que también se prevé para 
Bangladesh, Pakistán e India.

Por otro lado, el comercio 
mundial de carne de porcino 
registrará un incremento del dos 
por ciento, hasta alcanzar un total 
de 2,9 millones de toneladas, ya 
que el aumento de la demanda 
en los países asiáticos compen
sará una menor demanda en 
Rusia y países de la Europa 
Central.

La FAO señala que la caída 
de los precios de los piensos en 
1998 y principios de 1999 ha 
retrasado el previsible recorte de 
la producción mundial de carne 
de porcino, que sólo descenderá 
un dos por ciento los 86,6 mi
llones de toneladas.

El consumo de 
aceite de oliva se 
reactiva durante 
el mes de agosto

Efeagro

El consumo de aceite de 
oliva durante el pasado mes de 
agosto se situó en 35,1 millo
nes de litros, lo que supone un 
incremento del 19 por ciento en 
relación a los 29,5 millones de 
litros vendidos de promedio 
mensual de enero a julio.

Según la Asociación Nacio
nal de Industriales Envasadores 
y Refinadores de Aceites Co
mestibles (ANIERAC), las 
ventas previstas para septiem
bre son similares a las de agos
to, con lo que el consumo total 
de 1999 se acercaría a la del año 
anterior.

Dicha organización asegu
ra que no existen razones obje
tivas para que los precios en 
origen del aceite de oliva se 
modifiquen a corto plazo.

El presidente de ANIERAC, 
Antonio Herranz, señala que 
«con unos precios estables y 
razonables se produciría una 
gradual recuperación del con
sumo, dado que el aceite de oliva 
es una producto esencial en 
España».

«Pienso que el año finalizará 
con una ligera reducción en las 
ventas respecto al año anterior, 
aunque la bajada no será tan 
importante como la acaecida en 
1996», afirma.

Buena previsión 
para la cosecha 
de uva Utiel- 
Requena

Efeagro

La previsión de la cosecha 
de uva para este año es buena y 
se sitúa en 1.710 toneladas, un 
22% menos que la del pasado 
año y un 14 % menos que la 
media de cosecha de los últi
mos años, según los datos ade
lantados por el presidente del 
Consejo Regulador de la Deno
minación de Origen Utiel- 
Requena, Luis Navarro. Nava
rro explicó que, pese a los da
ños de la helada y el pedrisco y 
de «nuestraprevisión inicial de 
problemas relativos al estado 
de la uva, parece que, en gene
ral, están entrando uvas muy 
sanas en las distintas bodegas 
que componen la Denomina
ción». En cuanto a las varie
dades, se espera una cosecha de 
uvas blancas de 97 toneladas y 
1.613 toneladas de tintas, lo que 
significa un 18% y un 17 por 
ciento menos, respectivamen
te, menos que la cosecha del 
pasado año y una disminución 
media de más de un 15 por cien 
de la cosecha normal.
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La interprofesional cítrica quiere frenar el descenso del consumo

El MAPA revisa una
La subida salarial del 7% 
marca el convenio del campo 
aprobado ayer en Jaén

petición de Intercitrus
Efeagro

El Consejo General de Or
ganizaciones Interprofesionales 
Agroalimentarias, revisa hoy la 
solicitud presentada por 
Intercitrus sobre extensión de 
norma para realizar campañas 
promocionales, en una reunión 
que presidirá el secretario de 
Agricultura y Alimentación, 
Carlos Díaz Eimil.

Naranja y mandarina

La interprofesional de la 
naranja y de la mandarina 
Intercitrus demanda con esta 
petición la aportación económica 
obligatoria de los sectores a los 
que representa para realizar ini
ciativas de promoción que fre
nen el descenso del consumo, 
según informó ayer el Ministe
rio de Agricultura, Pesca y Ali
mentación (MAPA) en un comu
nicado. Explicó que en caso 
de que el Consejo dicte un in
forme favorable a la propuesta 
de Intercitrus el proceso culmi
naría con la publicación de una 
Orden Ministerial en la que 
quede reflejado este acuerdo.

El Consejo está compuesto 
por representantes de la Admi
nistración central y de las auto
nómicas, así como de coopera
tivas, organizaciones profesio-

Zaragoza organizará en noviembre un 
seminario sobre plantas transgénicas

Efeagro

El Instituto Agronómico 
Mediterráneo de Zaragoza ha 
organizado, del 22 al 26 de 
noviembre, con la contribución 
de la Comisión Europea, un 
seminario sobre las plantas 
transgénicas en la agricultura, 
su evolución y criterios de de
cisión, según informó este or
ganismo en un comunicado.

Las mismas fuentes indican 
que este seminario pretende 
analizar la evolución de las prác
ticas agrícolas, las nuevas de
mandas, así como la manipula
ción genética a nivel de planta 
entera.

También, se realizará un re
paso sobre la evolución de los 
riesgos y regulaciones para la 
comercialización de los produc
tos transgénicos.

50 especies modificadas

La nota del Instituto desta
ca que durante los 15 últimos 
años, más de 50 especies vege
tales han sido genéticamente 
modificadas, y que tan sólo en 
Estados Unidos existen ya más 
de 25 variedades de cultivos

Intercitnis pretende ampliar la norma para realzar campañas promocionales.

nales agrarias, entidades 
pesqueras, el comercio, laindus- 
tria y de los consumidores. El 
Ministerio resaltó la importan
cia de la utilización del meca
nismo de extensión de norma que 
permite que un sector, con 
interprofesional legalmente re
conocida y con mayoría signi
ficativa, establezca la obligato
riedad de cumplimiento de los 
acuerdos que esta organización 
adopte. Destacó que esta 

En el mundo hay 33 millones de hectáreas de plantas transgénicas cultivadas.

SUautorizadas para 
comercialización.

Añade que actualmente hay 
un total de 33 millones de hec
táreas de plantas transgénicas 
cultivadas en el mundo, princi
palmente en Argentina, Canadá, 

petición de imponer a sus miem
bros los criterios de una 
interprofesional supone «una 
prueba de la madurez que están 
logrando las interprofesionales 
en España, donde alcanzan ya el 
15 por ciento del PIB 
alimentario». Dicha entidad 
citrícola aglutina al 75 por ciento 
de la producción y al 95 por 
ciento del comercio y la trans
formación de naranjas, 
mandarinas y clementinas .

China y Estados Unidos.
Agrega que los países medi

terráneos, así como la mayoría 
de países europeos, africanos y 
de Asia Occidental, están a la 
zaga en cuanto a la producción 
de cultivos transgénicos.

Efeagro

El nuevo convenio colecti
vo del campo para la provincia 
de Jaén estipula una subida 
salarial del siete por ciento en 
el primer año de los tres que tiene 
de vigencia, según acordaron 
hoy sindicatos y empresarios en 
la reunión que ha celebrado la 
mesa negociadora.

Este incremento salarial, un 
punto por encima de lo que 
solicitaban los sindicatos, es el 
aspecto más destacado del 
acuerdo ya que incluye mante
ner el texto del convenio colec
tivo anterior, con la equipara
ción salarial de hombres y 
mujeres.

Los sindicatos firmantes. 
Federación de Trabajadores de 
la Tierra de UGT y Comisiones 
Obreras del Campo, han retira
do su petición de reducir la jor
nada laboral a 35 horas sema
nales e incluso de negociar 
nuevas retribuciones a las ca
tegorías surgidas por la meca
nización de la recogida de la 
aceituna.

Antonio Cueva, secretario 
Provincial de FTT-UGT, reco
noció a Efe al término de la 
reunión que «la patronal nos ha 
adelantado por la izquierda al 
proponer una subida del 7 por

UGT y CCOO convocan 
encierros ante el 
incumplimiento del AEPSA

Efeagro

Los sindicatos FTT-UGT y 
CCOO del Campo protagoniza
rán hoy encierros en las Direc
ciones Provinciales del Instituto 
Nacional de Empleo (INEM) 
ante el «incumplimiento» del 
Gobierno del pacto alcanzado 
en 1996 sobre la puesta en 
marcha del Acuerdo para el 
Empleo y la Protección Social 
Agraria (AEPSA).

Así lo anunciaron ayer en 
Madrid los secretarios genera
les de ambos sindicatos, Juan 
Aguilar y José Fuentes, respec
tivamente, tras la reunión man
tenida con el titular de Agricul
tura, jesús Posada, para anali
zar la pérdida de jornales por la 
sequía, la posible privatización 
de Expasa, y la modulación de 
las ayudas agrarias.

Los encierros, que en algu
nos casos se podrían prolongar 
también durante el día 30, se 
llevarán a cabo en Andalucía, 
Castilla-La Mancha, Castilla y 
León, Canarias, Extremadura, 
Murcia, País Vasco y Valencia.

Los dos dirigentes asegura
ron que el Gobierno se compro
metió a incluir a los trabajado
res eventuales agrarios dentro 
de este Plan y a respetar el sub
sidio agrario existente en An

ciento», dejando claroque«han 
aparcado el resto de las reivin- 
dicaciones en beneficio del in
cremento salarial» en un acuer
do que «debe servir de ejemuln 
a todo el Estado.

Los empresarios, represen
tados por ASAJA, UPA y la 
Federación Empresarial 
Jiennense del campo han defen
dido esta oferta como un reco
nocimiento a la unidad entre 
empresarios y trabajadores en 
las movilizaciones contraía 
reforma de la Organización 
Común del Mercado del acei
te, «unidad que hay que seguir 
manteniendo en los próximos 
meses» tal y como señaló 
Agustín Rodríguez, secretario 
provincial de la UPA.

«Si pedimos dignidad para 
el olivar, debemos ser conse
cuentes y dignificar los salarios 
del campo» declaró Luis Car
los Valero, gerente de ASAJA, 
para quien «dilatar la negocia
ción perjudicaría al sectoracei- 
tero de Jaén».

El convenio colectivo del 
campo, que se ratificará el 5 de 
octubre, afecta a unos 100.000 
trabajadores agrícolas de Jaén, 
a los que habrá que sumario- 
dos los temporeros que sedes- 
placen a la provincia, especial
mente durante la campaña de 
recogida de la aceituna.

dalucía y Extremadura. «Sin 
embargo, ha hecho oído sordos 
a esta promesa, por lo que nos 
veremos obligados a realizan 
movilizaciones en las capitales 
de las Comunidades autónomas 
afectadas en el mes de octubre», 
señalaron.Por otra parte, los responsa
bles sindicales explicaron a 
ministro de Agricultura supo 
tura respecto a la pretensión 
Ministerio de Economía de pn 
vatizar la Expasa, emiyesae 
propiada a Rumasa y og 
por 22 fincas en Andaluz 
Castilla-La Mancha, La Kioj 
y Madrid. La privaúz^^’®,r() 
la empresa, que 
trabajadores fijos y 70.0 J 
nales, responde, a sn/^' ’ 
un planteamiento P®^*^'^ Au 
económico, ya que es t^^ j

Según los dos portavo^ 
ministro Posada <ú^^’^P° g^a 
cuentra justificación par» 
privatización, al 
poco la encuentra el re p 
ble de Trabajo». n ca-Asimismo, pidieron a^ | 
da que las medidas ^^e .
ten para paliar los dan 
sionados por la se^ma ^ 
queden en el ámbito ^^ ^on 
agricultores y se compa 
lostrabajadoreseven^^ 
representan 81ü.vuvF 
en toda España».

.2022
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Acebes señaló que el Gobierno 
quiere corregir algunos 
desequilibrios que en estos 
momentos tienen los funcionarios La

 Tr
ib

un
a

rao»
Acebes asegura que el pacto con CSIF y CC00 será importante para el futuro

UGT no sólo no suscribirá el acuerdo alcanzado el pasado 
viernes entre la Administración y los sindicatos CSI-CSIF 
y CCOO para subir el salario de los funcionarios un 2 por 
ciento, sino que considera «rota la unidad de acción con los 
dirigentes de Comisiones Obreras».

ÜGT rechaza el pacto sobre 
el salario de los funcionarios

Efe - Madrid
Así lo anunció ayer el secre

tario de Acción Sindical de la 
Federación de Servicios Públi
cos de UGT, Juan Antonio Gila
bert, quien precisó que «el re
chazo definitivo» del acuerdo 
obedece, principalmente, a la 
forma «oscura» con que se ha 
llevado a cabo, además de consi
derar «insuficiente» el aumen
to salarial.

Ajuicio de Gilabert, la nego
ciación del pacto firmado el pa
sado día 24 se hizo de manera 
«rápida, inconcreta y apresura
da», por lo que acusó a los diri
gentes de CCOO de «irresponsa
bilidad sindical», ya que han fir
mado un acuerdo que «excluye 
a 1,6 millones de empleados 
públicos».

El dirigente ugetista se refe
ría a la creación de un fondo de 
13.000 millones de pesetas que 
se distribuirán sólo entre los 
600.000 empleados de la Admi
nistración General del Estado en 
concepto de reordenación de re
tribuciones en ámbitos y secto
res específicos y para primar la 
movilidad geográfica y la pro

ductividad.
Criticó al Gobierno por su

biré! sueldo de los funcionarios 
conforme a la inflación previs
ta sin resarcirlos de la pérdida 
de poder adquisitivo que han su
frido en años anteriores, sobre 
todo «en un marco de bonanza 
económica» como el actual.

Gilabert anunció la próxima 
convocatoria de una «asamblea 
abierta» a todos los trabajado
res del sector público para que 
expresen su grado de conformi
dad o de desacuerdo con el pac
to, a la vez que requirió la opi
nión de los delegados de CCOO, 
ya que «desde este momento no 
hay ni un solo punto de encuen
tro con sus dirigentes».

La postura de Acebes

Sin embargo, el ministro de 
Administraciones Públicas, An
gel Acebes, dijo que el acuerdo 
alcanzado con los sindicatos y 
que permite una subida salarial 
a los funcionarios de un 2 por 
ciento el próximo año es «nove
doso, importante y va a tener una 
gran trascendencia en el futu
ro».

CwMb 
' Ute

Acebes durante el acto celebrado ayer en el Senado. EFE

Acebes, que hizo estas decla
raciones tras la presentación en 
el Senado del «Informe de las 
Comunidades . Autónomas 
1998», explicó que el acuerdo 
es «fruto del diálogo» y, en este 
caso, destacó la presencia de los 
dos sindicatos mayoritarios de 
la Administración Pública.

El ministro recordó que en 
el acuerdo hay varios objetivos: 
«la mejora en la prestación de 
los servicios públicos, incentivar 
a los funcionarios su productivi
dad y que cada vez demos a los 

ciudadanos unos servicios me
jores y más especializados».

Además, añadió el ministro, 
«queremos corregir algunos de 
los desequilibrios que en estos 
momentos tienen algunos sec
tores de los funcionarios y que 
lógicamente va en detrimento de 
esos incentivos necesarios».

«Los sindicatos que han fir
mado ese acuerdo han hecho ese 
esfuerzo en defensa de los fun
cionarios y del conjunto de los 
ciudadanos», agregó el minis
tro.

La CNE discrepa 
con Industria por 
el pago de primas 
por el carbón 
para electricidad

Efe - Madrid

El presidente de la Comisión 
Nacional de la Energía (CNE), 
Pedro María Meroño, dijo ayer 
que el organismo que dirige ela
boró un informe en el que se dis
crepa con el Ministerio de Indus
tria y Energía sobre las ayudas 
que reciben las empresas por pro
ducir electricidad con carbón 
nacional. Meroño, que compa
reció ante la Comisión de Indus
tria y Energía del Congreso, a 
petición del PSOE, indicó que 
el informe de la CNE sugiere que 
las ayudas que reciben las eléc
tricas de entre 1,4 y 1 peseta por 
cada kilovatio hora (Kwh) sea 
la mínima, ya que en caso con
trario se atenta «contra la com
petencia».

«La competencia pide que la 
prima al carbón no sea alta y no
sotros queremos favorecer la 
competencia», aseguró Meroño 
en su intervención.

La ley del Sector Eléctrico fija 
en una disposición la ayuda de 
1 peseta por cada Kwh produci
do con carbón nacional y el pasa
do año las empresas del sector 
ingresaron alrededor de 40.000 
millones de pesetas por este con
cepto, algo que no agrada al Rei
no Unido y lo ha denunciado ante 
la Comisión Europea, por lo que 
estos incentivos podrían peligrar.

Sobre el sistema de tarifas 
eléctricas, Meroño anunció que 
se trabaja en la elaboración de 
la mejor fórmula de cálculo que 
sirva para fijar la del próximo 
año, para el que el Ministerio de 
Industria ya anunció que se pro
ducirá una rebaja del 1 por ciento.

Chanipalimaud dice ahora 
que no romperá con el BSCH

Montoro pide moderación salarial para 
consolidar el crecimiento económico

Efe - Lisboa
^^^^^^'^^® ^^^® Antonio 

^nampalimaud aseguró que sus 
eclaraciones del viernes pasa- 
?’ ®” ^^s que por primera vez 

^^ posibilidad de acep- 
e QP^ lanzada por el Ban- 

'“Opercial Portugués (BCP) 
aunque sus pala- 

^^^Pararon la cotización del 
gi^upo en la Bolsa de Lisboa.

a^í^araciones que divul- 
T ^^^lario Económico» 

^l^ampalimaud afir- 
^^ ^^ declaraciones en las 

BCP fueron pro- 

bras n ’^^^^.u^rdo con las pala- 
está utilicé el mercado no 
teneo ^ ™* lenguaje. No 
der al ^^ ^^«- 

doel l^abía declara
res pasado que si el ma

yor banco privado portugués le 
ofreciese «muchísimo dinero» 
podría venderle el grupo, lo que 
fue interpretado como un indi
cio de que podría cambiar de opi
nión y romper su acuerdo de ju
nio pasado con el español BSCH, 
vetado por el Gobierno luso y 
autorizado por la Comisión 
Europea.

La posibilidad de una victo
ria en este contencioso del Go
bierno de Lisboa disparó las ac
ciones en la Bolsa lisboeta de la 
aseguradora Mundial Confian
za, cabecera del grupo Cham- 
palimaud, y de tres de los cua
tro bancos que controla el finan
ciero a través de esa empresa.

Mundial Confianza se revalo
rizó en la sesión del lunes, el 9,39 
por ciento, para cerrar a 41,25 
euros por título y el Banco Pin
to Sotto Mayor (BPSM), subió 
el 7,5 por ciento.

Efe ■ Madrid
El secretario de Estado de 

Economía, Cristóbal Montoro, 
hizo ayer un llamamiento a la 
moderación salarial para conso
lidar el crecimiento de la eco
nomía española y acusó de «inso- 
lidarios» a quienes reivindican 
subidas de sueldo sin ofrecer a 
cambio incrementos de producti
vidad. «Una cosa es pedir más 
sueldo cuando se va a trabajar 
más o mejor y otra es pedir más 
sueldo porque se considere sen
cillamente estar injustamente 
tratado en los presupuestos del 
Estado», afirmó Montoro en 
unas jornadas sobre la reforma 
mercantil en España.

Preguntado si se refería a los 
jueces y fiscales, que reclaman 
un incremento salarial del 25 por 
ciento, Montoro respondió: «a 
todos los que se puedan enten

der incluidos».
Ajuicio del secretario de Es

tado, «aquellos colectivos que 
más cualificados están en cuanto 
a conocimiento de las necesida
des del país son los primeros que 
tienen que dar respuesta para 
consolidar la recuperación eco
nómica», dijo.

Montoro manifestó que quie
nes aprovechan el final de la 
legislatura para reivindicar au
mentos de salarios, «deberían ser 
conscientes la solidaridad que 
tienen que tener» con el resto de 
los ciudadanos.

Según el secretario de Esta
do, «no hay presupuesto en el 
mundo que aguantara semejan
tes reivindicaciones, que no vie
nen precedidas de un aumento 
de su trabajo».

«Evidentemente -dijo- los 
presupuestos del Estado tienen 
que tener un carácter redistribu- 

tivo, como tienen los presupues
tos del año próximo, porque hay 
que hacer llegar a los españo
les los beneficios del crecimien
to económico». «Pero de ahí a 
reivindicaciones sin más como 
las que empezamos a escuchar 
estos días, es una carrera de inso
lidaridad manifiesta con la recu
peración económica del país, 
que necesita presupuestos auste
ros, comprometidos con la re
ducción del déficit público y ne
cesita claramente la moderniza
ción de los salarios para adecuar
se a la nueva circunstancia eco
nómica», agregó.

A una pregunta sobre la opi
nión del presidente de la Gene- 
ralitat de Cataluña, Jordi Pujol, 
de que esa comunidad aporta en 
exceso al Estado, Montoro dijo 
que la campaña electoral no debe 
Utilizarse para el «agravio com
parativo de unos contra otros».

Ó
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La Bolsa cerro en negativo 
en una típica jornada de 
recogida de beneficios

Los inversores recogieron, en la sesión de ayer, los escasos 
beneficios que obtuvieron en la primera sesión semanal, lo que pro
vocó pérdidas moderadas en los principales índices de las bolsas 
españolas, que siguieron la tendencia definida por los mercados 
exteriores.

Así, el índice selectivo del mercado continuo español, el 
lbex-35, caía 67’90 puntos, un 0’70 por ciento, y se colocaba en los 
9.639’90 puntos, mientras que el IGBM cedía al cierre de la sesión 
5’61 puntos, equivalentes al 0’64 %, hasta los 865’62 puntos.

El escaso volumen fue otra de las características de la 
sesión, en la que las compañías eléctricas, con una subida de Unión 
Fenosa del 4’89 %, y Tabacalera, con ganancias del 1’59%, se mos
traban como las empresas más positivas.

En Europa, la jomada de recortes se hacía patente con más 
intensidad y, así, la Bolsa de Francfort caía un 2’30 %, el mercado 
londinense un 1’17 % y el de París un 1’15 %.

En el mercado español se negociaron unos 108.000 millo
nes de pesetas (650’4 millones de euros), de los que Telefónica, que 
perdía un 0’53 por ciento, acumulaba cerca de 28.000 millones de 
pesetas, y el BSCH, que se dejaba un 0’80 %, negociaba 13.500 
millones de pesetas.

La oferta pública de venta y suscripción del 28’73 por cien
to del capital de OHL, que se inició ayer, no fue acogida favora
blemente por el mercado, que ha descontado un 3’43 en la cotiza
ción de la compañía.

S.D.R.

IBEX-35: La Sesión

9.639,90 
-67,90

ibex-35

9O£M ►a..S?|

1 i 1 “l T

21-sap 22-sep 23-sep 24-sep 27-sep 28-sep

Indice General
874 -

872 -

870 -

868 -
866 -

864 -
862 -

860 -

9725
9707
9689
9671
9654
9636
9618
9600

-i o 3-
 

—
k 

□■
 7 an

A
 7 en
 7 —

X 0)
 j

ÚltEuros Últ.Ptas. Dif%

Uniland_____________ 57,00 9.484
Unión Fenosa________ 14,15 2.354 4 39
Ihbacex 2,07 344 2,99

ÚltEuros Últ.Ptas. Dif%

Aldeasa 24,83 4.131 -7,32
Baron de Ley 30,00 4.992 -3,85
Obrascón-Huar.-Laín 8,45 1.406 -3,43

MAYOR VOLUMEN
Volumen %

TEF 11.093.709 22,91
SCH 8.171.762 16,87
BBV 4.661.725 9,63
REP 2.812.244 5,81

MAYOR EFECTIVO
Mill. Euros Mill. Pías. %

TEF 167.449 27.861 25^
SCH 80.977 13.473 123S
BBV 58.337 9.706 9,04
REP 53.396 8.884 8,2?21 -Sep 22-Sgp 23**Sep 24-Sep 27~Sep 28-Sop

MERCADO CONTINUO ■ INTERBANCARIO 
(EURÍBOR)Últ.Euros Últ.Ptas. Dif.*» Volumen ÚILEuros Últ.Ptas. Dif.%. Volumen |

BANCOS Vallehermoso_________________ 9,24 1.537 -0,11 192.990

Arpp.ntarifl 20 70 3 444 l 621.900
Vidrala________________________ 8,88 1.478 0,79 12.121 PLAZO TIPO DIE

BSCH 9.88 1.644 -0,80 8.171.762 Zabálburu 9,60 1.597 0,10 19.860 2,554semana ■ II.

Banco Andalucía 34,40 5.724 — 101 INVERSION MOBILIARIA A un mes 2,578 0,001Banco Atlántico 36,00 5.990 20 Cía. Gener. Invers. 0,43 72 23.869
Banco Bilbao-Vizcaya 12,42 2.067 -1,82 4.661.725 2,639 0,003Corpor. Banesto_______________ 9,35 1.556 -0.53 1.605 A nos meses
Banco Esfinge 1.33 221 2.31 2.765

Dinamia_______________________ 10,05 1.672 1,11 8.477 2,698 0,008Raneo Cíiiipiizcoano 12,35 2 055 -0,96 4,114 A tres mes
Banco Herrero

Fastibex 5,32 885 -0,75 500 3,111 0,011— — — NH Unibles 10 90 l 814 -1 89 312 914 A seis meses
Banco Pastor 42,59 7.086 2,26 3.444 3,194 0,016Banco Popular 65.85 10.957 -2,59 294.990 PAPELERAS Y TEXTILES A nueve meses
Banco Vasconia 10,15 1.689 -2,40 __________ 52^

Ence 18,80 3.128 -0,27 1.090 A un año 3,312 0,029
Banco Zaragozano 9,20 1.531 1,66 10.790

Eppic 0,40 67 2,56 7.537
Banco de Castilla 15,00 2.496 537

Europac 2,15 358 -0,46 24.130
Banco de Galicia 15,47 2.574 2,45 3 40225

Iberpapel 13.50 2.246 0,75 8.564
Banco de Valencia 8,20 1.364 26.798

Reno de Medici 2,90 483 -1,02 4.268
Banesto 15,73 2.617 -0,25 8.749

Sniace 1,21 201 -0,82 33.145Bankinter 37,77 6.284 -0,08 99.446
Tableros de Fibra 11,00 1.830 0,27 19.330

2,20
B. Crédito Balear 17,15 2.854 -1,44 830 1,80 -

Tavex Algodonera 2,72 453 -0.37 11.390 1,40 -
1,00 -

ELECTRICAS Unipapel 9,55 1.589 -0,52 4.815

Aguas de Barcelona 15,95 2.654 0,31 89.533 QUIMICAS Y ENERGIAS 1s Im 2m 3m 6m 9m 12ni
Cantábrico 13,46 2.240 0,45 300.051

Aragonesas 5,20 865 27.843Endesa 18,05 3.003 -0,93 2.042.567 — .__.... —----
Gas Natural 20,72 3.448 0,10 272.572 Bayer_________________________ 40,00 6.655 — __________66

Iberdrola 13,84 2.303 -0,50 2.132.802 Cepsa 11,30 1.880 -0,88 112.637 1 DIVIDENDOS
Red Elec. Española 7,30 1.215 0,69 58.138 Ercros 0,66 110 — 197.160 1
Unión Fenosa 14,15 2.354 4,89 2.450.871 Faes 11,35 1.888 — 11.568 Valor Concepto Bruto Euros Neto Euros Ehp

ALIMENTACION Grupo Fosforera — — — ---------------------- B Andalucía A cuenta 0,32 0,24
29A»¡^

Miquel y Costas 27,10 4.509 -3,21 2.462 „ A cuenta 0 09 0 07 29M
Azucarera Ebro Agrí. 17,05 2.837 -0,58 10.272 Repsol 18,98 3.158 -1,09 2.812.244 „

A cuenta 0 13 009 29/09)99
Baron de Ley 30,00 4.992 -3,85 22.950 Seda Barcelona 4,37 727 -1,58

o 1 1 0 29/0^
Bodegas Riojanas 10.95 1.822 -0.45 ________ 3300 Zeltia_________________________ 15,40 2.562 2.33 71.639 B,Gdheid------

P Vfisennia
A cuenta 
A cuenta

U, 11 
0,06 0.04 29Í#

Bodegas y Bebidas 
Campofrío

10,40
14,59

1.730
2.428

0,19 
-0,07

_______ 66.666
14.382 SIDEROMETALURGICAS B.Popular A cuenta 0,53 0,39__________ !/!#

Cia.Vinícola N.Esp. 12.60 2.096 _____ 2.596 Aceralia 12,30 2.047 -1,20 139.699 Bankinter ,A cuenta 0,21 0,16 2/IUW 
—■—;

El Aguila 8.65 1.439 14.859 Acerínox 30,10 5.008 -2,27 79.334 1-1,14 METALES PRECIOSOSFederico Paternina 13,60 2.263 -1,45 4.078 Aforasa — — — -------- 1
Koipe 25,00 4.160 — 2.295 Amper 8,22 1.368 0,86 30.862 Difero»!

OMSA Alimentación 7.21 1.200 — 9.503 Asturiana del Zinc 12,12 2.017 -0.66 33.619
Pescanova 11,30 1.880 -0,44 7.295 Cía. Aux. Ferrocar. 24,20 4.027 -0.21 759 ORO ___ __ _
Puleva-Uniasa 1,49 248 -1,32 867.209 Di metal _____ _____ _______ Londres (dólar/onza) 288,250
SOS Arana 10.40 1.730 -0,29 4.996 Española del Zinc 5,10 849 -0,97 9.503 Madrid (euros/gr.) 9,870 ^
Tabacalera 17,85 2.970 1,59 639.406 Global Steel Wire 2.11 351 _____ 8.069 París ÍAiims/or 8,880 020?,
Viscofán 8,50 1.414 -0,93 372.900 Inbesós _____ _____ _____

PLATA
Lingotes Espec. 3,60 599 3.415COMERCIO Y SEGUROS 5,440
Metal.Duro Felguera__________ 7,30 1.215 2,53 18.734

_,onares ^aüiar/onzaj
Adolfo Domínguez 11.15 1.855 -0,89 10.059 O 227
Aldeasa 24.83 4.131 -7,32 332.114

Nicolás Correa 4,30 715 -0,46 5.601
PLATINONueva Montaña O 67 111 -1 47 18 318

Azkoyen 10.25 1.705 1,49 146.282
Tubacex 2,07 344 2,99 936.420 Madrid feuros/er.j 16,490

Catalana Occidente 19,67 3.273 0,56 29.290
Z^doya Olis_______________ 12,47 2.075 -1,03 37.373 PALA DIOC'onfiní^ntip 23 67 3 938 O 21 372 653

Corp. Mapfre 17,72 2.948 0,17 48.464 AUTOMOVIL Madrid (euros/gr.) 15,330
Cortefiel 24,02 3.997 -1,96 11.538 Tudor 8,50 1.414 3.109
En acó 7,30 1.215 -1,35 1.420 I

Volkswagen 55,00 9.151 611 1 iMlili 'iTVi 111-1' Mii ^ ii i^n rvi i A uraz ■
Funes paña 20,00 3.328 334
Mapfre Vida 28.00 4.659 — 11.850 TRANSP. COMUNICACIONES BANCO DE ESPAÑA
Picking Pack 0,19 32 — 1.670.126 Aumar 19,79 3.293 -0,45 101.404 ’eriodo TAE TAE Indice Deuda .W
Pryca 18,54 3.085 0.22 356.239 Cajas CECA Pública

Autopistas 10,39 1.729 0,78 250.007 Bancos
0 U|.^d kll D^D 19,93 3.316 “ 1,58 _______ 52.660

Europistas 7,27 1.210 0,97 23.866
Agosto 99 4,316 4,648 5,750 3,599

3,2-’^
CONSTRUCCION Iberpistas 7,22 1.201 2.41 139.127

ACS 25,85 4.301 -0,35 53.351 Radiotrónica 15.85 2.637 1,47 81.245
Telefónica_____________________ 15.09 2.511 -0.53 11.093.709 1Bami S.A. 4.00 666 0,25 32.994 DIVISAS

Cementos Portland 31,00 5.158 -0,86 4.419 Transportes Azkar 9.30 1.547 -0.21 21 688 I
Euros/ 

I moneda
Pesetas/ 

l monedaCristalería Españ. 46,00 7.654 -0.43 ________17.291 OTROS SERVICIOS Moneda
ÍS^

Dragados 10,69 1.779 -0,09 375.718
Abengoa______________________ 24.99 4.158 0,36 2.418 158,765 ___Ferrovial 18,32 3.048 -2,03 291.370 Dólar USA 0,9542

Ferrovial Agremán 7,27 1.210 -0,68 17.572 Befesa________________________ 11.10 1.847 -0,80 13.726 Yen taponéis 0,0090 1.495
Filo 1,51 251 2,72 1.046.114 Corpor. Finam Alba 25.65 4.268 -0,39 145.767 —

1,5723 261.613___
Filo B 1,52 253 -1,94 23 750 Dogi__________________________ 10.05 1.672 -2,24 18.809 Libra esterlina

Fomen. Cons. Contr. 51.50 8.569 -1,25 160.694 Indo Intem. — — — — Franco suizo 0,6242 103.861____

Grupo Acciona 44,42 7.391 -2,12 67.774 Indra 9.72 1.617 0,31 231,328 Corona danesa 0,1345 22.385 ___
Metrovacesa 20,66 3.438 1,27 8.998 Logista_______________________ — — — —

0 1224 20 358
Obrascón-Huar.-Laín 8,45 1.406 -3,43 148.250 Mecalux 8.15 1.356 -1,21 2.780

19.287 ___Prima Inmobiliaria 8,78 1.461 1,50 35.105 Meliá Inver. Ameri. 19,33 3.216 — 327 Corona sueca 0,1159

Sotogrande 3,15 524 -1,25 113.400 Parques Reunidos 7,20 1.198 -1,10 38.744 . Dracma griego 0,0030 0.507 ___
Uniland 57,00 9.484 5,56 611 Prosegur ___________ 8,18 1.361 -0,85 34.290 0 07R0 4.659 __
Uralita 7,79 1.296 -0,64 118.051 Sogecable 25,27 4.205 0,28 43.161

0,6519 108.465 ___Urbas 1,02 170 -0.97 71.890 Sol Meliá 11,35 1.888 — 259.920 Dólar canadiense

Urbis 5,90 982 -1,67 155.160 TPI-Pág. Amarillas 21,50 3.577 -2,27 86.980 Dólar australiano 0,6223 103.538 ___
Valderrívas 27,57 4.587 -0.83 3.770 Tele Pizza 4,47 744 -1.97 451.579 0,2315 38,524 ___
Valenciana Cementos 11,33 1.885 — 4.111 V. Leonesa 4,65 774 — 12.544

0,0039 0,654____ronni nungaro

AMPLIACIONES DE CAPITAL Corona estona 0,0639 10,634___
<ír^,.»iS3ífuíw?^r<

81,442
Tipo de Emisión Derechos Último Dólar neozelandés 0,4895

Plazo Proporción Derechos Antenoi
0,849 __

Inv.Herca 1x4 Par
Tólar esloveno 0,0051 —■ I>^

2-iui-yy z-ago-yy — —
1,7271 287,368

Metrovacesa 26-jun-99 26-jul-99 1x20 Par liberada 1,00 0,97 Libra chipriota

Si Ud. tiene alguna sugerencia sobre estas páginas, no dude en ponerse en contacto con nosotros, esto ayudará a mejorar este servicio en favor de todos los lectores^
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BOLSAS EXTRANJERAS
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FONDOS
Últ.Ptas. Dif. Rent. ÚlLEuros ÚluPtas. Dif. RenL ÚlLEuros Últ.Ptas. Dif. Rent. ÚlLEuros Últ.Ptas. Dif. RenL ÚlLEuros

Banesto G B0.2OOIC 955.06 — -3,98 5,74 Ibex 2 Prote 137.572.94 242.93 -0,81 826,83 Hispamer Mix. R.F. 12.853.32 16.64 -0,70 77.25

108.951,22 19.97 1.18 654,81 BancsloG.B.Mix2üO 1 1.17156 1.67 -351 7,04 Indosuez Bolsa FIM 312.644.29 — -3,68 1.879,03 Ibcrahorro 2.382.65 — 0,04 14.32
Ahorromcd viamm w

180.785,04 -1.67 0,84 l .086,54 A.C. Capital 4 988.33 — -3,28 5,94 indosuez Universal 140501,67 — 8,71 843,23 Ibcrcaja Futuro 1.341.07 — -0,90 8.06
Alias l-.I.A.M.M_______

108.814,78 13.31 1,16 653,99 Santander Bo.Eur.4 95.101.25 -143.09 -1,98 57157 Madrid Bolsa 100 1.603,96 — -0,10 9,64 Ibcrcaja Horizonte 1.066.53 — -156 6.41
Asturton^^^ Pinero_____

210.073,97 4.99 0,98 1.26257 Santander B.M.Asc. 119.065.82 - 1.37455 351 715,60 M.Eur.GarlOO 1.397,64 -1.67 1,80 8,40 - Ibcrcaja Palr. 1.274.52 -1.66 -0,82 7.66
161.342,84 6.66 0,78 969,69 Santander Eu.Cli.l 99.24456 -2715I -3,22 596,47 Plusmadrid 2 1.524,10 — 0,46 9,16 Ibcrcaja Tesoro 1.119.78 — 0,71 6.73DBV Piñer Renta______
283.614,92 23.29 1,38 1.704,56 Santander Selccci. 102.319.07 -26.62 0,91 614,9.5 Promoglobal II 1.95856 4.99 4.92 11,77 Ibcrlión Ahorro 225.767.50 -17657 -2,45 1556.89DBV Pinero_____ _____
167.953,36 19.97 1,53 1.009,42 Santander Scl.Ascg 109.488.64 -118.14 2,80 658,04 Rema 4 Bolsa________ 2.524.08 11.65 -1.06 15,17 Indosuez Patrimonio 21.571.94 — 0,47 129.65
12.513,89 1.66 1,24 75,21 Santander Sp 500 2 106.680.0.5 1.044.91 250 641,16 Sanantander Rcn.Ac 1.144.74 — 0.38 6.88 Interes Diario BCH 1506.30 — 0,43 7.25

nCH Fondimo l_______
pPH Fnndimo 2

265.162,71 -138.10 1,25 1.593,66 MIXTO RENTA FLTA Santander Ren 1999 1.562.36 — 1.64 9,39 Inverbonos FIM 1.910.11 -1.67 -2.33 11.48
174.480,68 -93.18 1,21 1.048,6.5 AR PivR 2 670 50 333 -I 15 16 05

Solbank Plus F1M_____ 2.866.83 -1.66 -0.30 17,23 Inverfondo 3.073.15 — -0.42 18.47

BCH Fondimo 3 11.367,49 -6.66 0,85 68,32 Ahorrotondo 6.687.05 24.95 -157 40,19 RENTA FIJA Invermanresa 2585.98 1.67 0.54 14.34

BEX-Diner 184.996,27 26.62 0,99 l. 111,85 Alhambra F.I.M. 2.27450 1.67 -0,26 13,67 Argentaría Indice 2.264.51 14.97 -353 13,61 InversabadelI 2.673.82 — -0.53 16.07
BK Dinero 180.959,75 24.96 1,38 1.08759 Argentaría Global 1.62256 352 0,88 9,75 Argentaría Mega 3.224.56 3358 14.08 19,38 MB Fondo 3 1.978.33 1.66 -051 11.89
BK Dinero 95 I 19.390,27 16.63 1,37 7175.5 Asturfondo Mix.RF 1.18154 ____ -151 7,10 Arg. Bonos Europa 1.029.93 ____ -1.03 6,19 Madrid Premiere 1.743.73 5.00 -0.70 10,48
BK Dinero 96 112.741,49 16.64 1,40 67759 BBV Euroindices 3 10151956 7654 -1,61 60854 Arg. Fóndplazo 5-a 1.192.99 -1.66 -1.90 7,17 Madrid Rcnd3 1572.85 1.66 0.28 7,65
BK Dinero 97 104.986,24 16.64 1,39 630,98 BBV Ibex 3 118.767.99 27953 -3,65 713,81 Arg. Fondpl5000-B 1.206.30 ____ 0.61 755 Multiüx 2.094.80 — -050 1259
BK Rindo Monetar. 246.775,40 19.97 0,89 1.483,1.5 BCH Mixto Euskadi 24.15259 11,65 -0,94 145,16 Arg. Fondren5-C 1.123.11 — 0.60 6,75 Novocajas 1TM 2.477.45 — — 14,89
BSN Dinero 267.017,92 36.61 1,52 1.604,81 BCH Mixto R.Fiia 2.380.98 352 -0,68 14,31 Arg. Fondren.Cr.A 1.143.07 — -1.08 6,87 Renta 4 Ahorro 1.785.32 -1.67 -0.41 10,73
Bandesco Moneiario 108.097,66 5.00 1,31 649,68 BK Fondo Mixto Rf 10.954.85 19,96 0,53 65,84 Atlántico Mund. 2 1.023.27 -5.00 1.46 6,15 Rcniatlantico ITM 1597.64 1.66 -0.71 8,40
Banif Dinero FIAMM 188.142,6.3 21.63 1,32 1.130,76 Bandesco Divisa.s 19.02654 199,66 11,71 114,35 Atlántico Plus 2 1.287.83 353 -0.74 7,74 Renunadrid 2.15656 1.66 -0.48 12,96
Banlrovnic Fondval. 125.574,84 19.96 1,48 754,72 Banesto Esp.Mix.RI- 2.07650 6,66 0,69 12,48 BBV Ahorro 1.647.22 — -2.03 9,90 Rural Gijon deuda 15585.71 38.27 0.48 92.47
Bela Dinero FIAMM 217.890,79 31.62 1,22 1.3095.5 Banesto Mix.Fijo 2 1.07153 353 0,00 6.44 BBV Bono 2001 118.683.13 -2859 -0.51 71350 Sabadell Fondo 2.688.80 1.67 0.06 16.16
Bizkaifondo 226.220,07 33.28 1,14 1.359,61 Baskinver 2.450,87 ____ -0,27 14.73 BBV Bono 2002 140.369,89 -7154 -1.28 843,64 Sabadell Fondo 2 2.482.48 ____ -0.19 14.92
CAI Dine. FIAMM 134.942A7 6.6.5 1,23 811,02 Beta Renta Plus 1.163,04 1,67 -1,96 6.99 BBV Bono 2002-A 115.96459 -4.99 -1.69 696,96 Santander Ahorro 2.356.03 1.67 0.50 14.16
Caixa Cal.Plus 1.144,74 — 1,30 6,88 Beta Valor ITM 2.806,93 13,31 -2.02 16.87 BBV Bono 2004 123.313,66 -124.79 -3.90 741,13 Santander B Eup.3 123.891.02 -67053 3.14 744.60
Caixa Diner 267.455.51 21.63 0,91 1.607,44 Bolsimed FIM RFM 91519.46 5853 -0.97 548.24 BBV Bono 2005 197.939.44 -21650 -4.01 1.189.64 Santander Bol.Ase3 145.155.15 -507.47 0.60 872.40
Caixa Galicia Din. 137.825,84 4.99 0,99 828,3.5 Caixa Cat.GIob 1.920,09 ____ -2.33 11,54 BBV Bono 2007 125.549.88 -93.18 -7.50 754,57 Santander Bol.Aseg 180.790.04 -304.48 0.65 1.08657
Cavaldiner 226.948,84 13.31 0,87 1.363,99 Caixa Galicia Mix 86.22153 309,48 -158 518,20 BBV Bono 98 139.584,54 -41.60 -0.43 838,92 Santander Bol.Aseg 142.156.87 -527.44 -0.42 854.38
Cavaldiner Oro 143.636,04 18.30 1,52 863^7 Cesta Europe 1.046,57 353 -0.Q2 659 BBV Bono 99 134.969,00 11.65 1.27 811,18 Santander Futuro 2.788.63 -6.65 -1,19 16.76
Cavaliesoro Fondv. 138.062,11 11.65 1,06 829,77 Citifondo Líder 2.18651 4,99 -0.35 13.14 BBV Fondvalencia 18:964,68 6.66 -2.34 113,98 Santander Ges.Ren 1.715.44 -I.66 1,23 10.31
Cilimoney 192.914,58 16.63 0,84 1.1.59.44 DB Bolsa Int. Gar. 1.02357 -1,67 -0.02 6.15 BBV Horizonte 1.975,00 — -I.71 11,87 Santander Lalín.As 94.796.76 19.97 -2,28 569.74
Cuemafondo FIAMM 211.975,76 11.64 1,40 1.274.00 DB Capital Uno 1.199.64 . -353 0.87 751 BBV Interes 1.492,48 — -0.92 8,97 Snnlnnder R200n 110.816.40 19.96 2,16 666.02'
C.F.Oro Bankimer 171.585,56 14.97 0,90 1.031.25 Eurovalor Int.Re. 10.232.74 353 0,79 61.50 BBV Plan Remas 10 127.460,00 -123.12 -5.25 766,05 1 148,06 -1.67 0.08 6,90
C.F.Oro 1 Bankinl.______ 169.583,94 14.98 __ 0,91 1.019.22 Foncaixa Mixto 28 1.146.40 — -058 6.89 BBV Renta__________ 2.454,19 1.66 -0.14 14,75

SpSOO A^^gnr_________ 121.631.49 -21131 1.22 731,02
DB Diner FIAMM 174.786,83 31.61 1,20 1.050.49 Foncaixa Mixto 29 1.179,68 -1,66 -1,83 7.09 BBV Rema 91________ 1.622,26 1,66 -059 9.75

S Sam 2 RM 2 287 81 -3 33 -I 09 13,75
DB Diner II 127.9(X),92 23.30 1,20 768.70 Foncenhis. F.I.M. 1.743,73 ____ -1,98 10.48 BCH 1999 13.362,46 — 0,02 8051 143 834 04 '^4 96 1 48 864 46
Diner 2000 140,123,63 6.65 0,84 842.16 Fondbarclays 5 137.835,83 517,46 1,15 828.41 BCH 2000 - A 12,577,12 -1,66 0,24 7559

3 380 Q6 -0 09 20 32
Diner BM FIAMM 213.378,40 11.65 1,46 1.282.4.3 Fondbarclays III ■ 3.267,82 1351 -0,37 19.64 BCH 3______________ 11.820,06 — 0,60 71.04

9 4^ 10 O 68 14 75
Dineraeiivo 216.621,26 6.65 0,87 1.301.92 Fondeomercio Mixto 1.926,75 6,66 0,46 1158 BCH Mixto Acciones 3.021,57 24,96 3,41 18,16
Dinerburgos 164.855,25 6.66 1,11 990.80 Fondejecutivos_______ 204.990,88 407,65 -3,93 1.232.02 BCH Renta Fija 1 3.163,00 -1,66 -1,47 19,01 RENTA VARIABLE
Dincrcoop 166.926,75 4.99 0,89 1.003.25 Londespaña Global____ 11.979,79 26.62 0,21 72.00 BCH Renta Fiia 2 1.886,82 — -1,55 11,34 AB Bolsa 3.984.94 24.95 -0,95 23,95
Dinenned FIAMM D 175.078,00 31.61 1,18 1.052.24 Fondinapfre Bols.G. 955,06 -4,83 5.74 BCH Renta Fija 3 3.319,40 -1,66 -1,93 19,95 AB Bolsaplus FlM 3.559.00 2859 3.41 2159
Dincmavarra 186.769,95 3.33 0,82 1.122.51 Fondmapfre Bol.Gar 1.66053 -4.99 -1,97 9.98 BCH Rentas 3 A 11.270.99 — 1,46 67,74 AB Euro Acciones 1562.70 21.63 9.84 8,19
Dincmavarra 3 107.08437 3.33 1,03 643.59 Fondmapfre Ig-2______ 1.02857 -4.99 0,52 6.18 BCH Rentas 5 A 11.625.39 6,66 -0,47 69,87 AB Fon.R.V 1519.61 — 20.42 753
Dinero 21, F'IAM 485.740.63 11.64 0,87 2.919.36 Fondmapfre lnt.Gar 1.214,62 -11.64 4,37 7.30 BEX Renta 2.346.04 1,66 -0.49 14,10 AB Latinoamérica 753.73 1351 23.11 4,53
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un
a

fe Luis Miguel R. P. fue el acusado 
del caso Amy que acostumbraba a 
llegar disfrazado a la sala u 
organizaba peculiares protestas

El sospechoso ya fue condenado a un año de cárcel en el caso Amy

La Policía detiene a uno de los
Detienen a un 
marqués acusado 
de secuestrar y 
amenazar a su ex 
compañera

mayores estafadores de España
ILa Policía detuvo en Madrid a uno de los mayores estafa
dores de España en una operación en la que ha descubierto 
la estructura de un grupo criminal organizado, especializa
do en fraudes y estafas, que podría ser uno de los más 
importantes del país.

Efe - Madrid

Luis Miguel R.P., el presun
to estafador detenido por la 
Policía en Madrid, fue condena
do a un año de cárcel en el jui
cio del «caso Amy».

Una nota de la Dirección 
General de la Policía informó 
hoy de la detención de Luis 
Miguel R.P., de 57 años, máxi
mo responsable de un grupo 
delictivo, presunto autor de 
numerosas estafas a entidades 
bancarias, financieras y particu
lares y «reputado falsificador» 
de todo tipo de documentos ofi
ciales, mercantiles, de identidad 
e incluso protocolos notariales.

En marzo de L998 este hom
bre fue condenado a un año de 
cárcel en el juicio del «caso 
Amy» de prostitución de meno
res por mantener relaciones con 
un chico menor de edad, en un 
caso en el que el fiscal había 
pedido inicialmente cinco años 
por otras tantas relaciones con 
menores.

Durante la vista, Luis Miguel 
llamó la atención por sus actos 
estrafalarios, tales como acudir 
a la Audiencia de Sevilla disfra
zado de monje, rociar de sangre 
una foto de Lady Di como víc
tima de la prensa o llegar al jui
cio montado sobre un carro en 
el que escenificó una quema de 

bmjas de la Edad Media.
Con el arresto de Luis Mi

guel R.P., la brigada de Delin
cuencia Económica de la Poli
cía esclareció nueve delitos de 
estafa e impidió otros dos que 
tenían como objetivo el Banco 
Santander Central Hispano y la 
inmobiliariaExclusivas Ramiro, 
por importe de sesenta y cien 
millones de pesetas respectiva
mente.

La operación sirvió también 
para obtener un importante fon
do documental sobre personas 
que han participado en hechos 
criminales o sobre delitos cuya 
autoría estaba sin esclarecer.

La nota señala que las inves
tigaciones comenzaron en ene
ro, al conocerse la participación 
de Luis Miguel y de Heber Fran
cisco C.S., también detenido, en 
una operación fraudulenta me
diante la que pretendían adqui
rir una importante partida de 
whisky.

Los detenidos habían emiti
do una orden de transferencia 
falsa contra un conocido banco 
por importa de 59 millones de 
pesetas, que giraba la empresa 
«FNAC Grandes Almacenes 
España S.A.», pero la interven
ción policial impidió que se 
consumara el delito.

Según la Policía, la especia
lidad de Luis Miguel era la fal-

Luis Miguel R. P. en los días del juicio del caso Amy.

o
sificación de órdenes de dispo
sición de fondos, bien por trans
ferencia o por traspaso, así como 
la alteración de las firmas de las 
personas habilitada para orde
nar estas operaciones.

Además, este conocido de
lincuente profesional estaba pre
suntamente implicado en varios 
fraudes inmobiliarios y llegó a 
conseguir que una financiera 
otorgara un préstamo hipoteca
rio sobre un inmueble con una 
argucia que le permitió suplan
tar la identidad del propietario 
de la finca.

Los agentes, que cifran en 
unos cien millones de pesetas el 
importe conseguido con este tipo 
de fraudes, sospechan que Luis 
Miguel desarrollaba una doble 

relación con los vendedores de 
propiedades de alto valor (en
tre 200 y 300 millones de pese
tas) y con las entidades finan
cieras. .

Así, a los vendedores les ha
cía creer que estaba interesado 
en la compra y a los bancos les 
expresaba su deseo de hipote
car propiedades, para lo que se 
hacía con los documentos nece
sarios, mientras que otro miem
bro de la banda suplantaba la per
sonalidad del propietario real del 
inmueble para realizar taropé- 
ración ante notario.

El detenido era también un 
especialista en la compra-ven
ta de vehículos de lujo, que paga
ba con cheques falsos y que veq- 
día a través de Internet.

Efe - Gerona

Los Mossos d’Esquadra de
tuvieron el lunes al marqués 
Guillem de PallejaFerrerCagi- 
cal, de 48 años, acusado de de
tención ilegal y amenazas de 
muerte por una denuncia presen
tada por su ex compañera senti
mental.

Según la denuncia presenta
da por su ex compañera, el aris
tócrata se presentó en su domi
cilio y la mantuvo atada a una 
silla durante dos horas mientras 
la amenazaba con matarla.

Guillem de Palleja, que mi
lita en la organización indepen
dentista catalana Maulets, vive 
en el casti 11 o de la Saleta del Mas 
de Sant Hilari Sacalm, donde 
acostumbra a acoger a jóvenes 
independentistas.

Fuentes de la policía autonó
mica confirmaron que la ex com
pañera de Guillem de Paliejápre- 
sentó una denuncia contra el mar
qués ante los Mossos d’Esquadra 
el lunes al mediodía.

Los hechos

La versión de la mujer afir
ma que el sábado, mientras ella 
estaba sola en casa de sus padres, 
donde vive desde que se sepa
raron, él se presentó allí exigién
dole que volviera a vivir con él.

Según la denuncia, como no 
aceptó la propuesta del aristó
crata, este la amenazó diciéndole 
que si no volvía con él la mata
ría y poco después la ató a una 
silla, donde la tuvo dos horas.

Durante todo este periodode 
tiempo, según la versión de a 
denunciante, ella intentó suavi
zar la situación intentando qu 
pudieran dialogar, hastaquecon 
siguió que su ex compañero 
desatara.

Dieciocho heridos al chocar 
un autobús y un camión

Los peritos del accidente de La Muela dicen 
que no hay contradicción en los testimonios

Efe - Elche (Alicante)

Un total de 18 personas re
sultaron ayer heridas, una de ellas 
de gravedad y el resto leves, en 
un accidente de tráfico ocurri
do en la localidad alicantina de 
Elche al colisionar un autobús 
de línea regular con un camión, 
informaron a Efe fuentes del 
Centro de Coordinación de 
Emergencias.

El suceso ocurrió ayer sobre 
las 9,53 horas en la carretera na
cional 340, en dirección a To
rrellano, a un kilómetro del mu
nicipio ilicitano, cuando, por 
causas aún desconocidas, cho
caron el autobús, que realizaba 
la línea Alicante-Crevillente, con 

el camión, cuyo conductor re
sultó herido de gravedad.

Los 18 heridos fueron trasla
dados por ambulancias del Servi
cio de Atención Médica Urgente 
(SAMU), por efectivos de la 
Guardia Civil de Tráfico y de la 
Policía Local al Hospital de El
che, donde fueron ingresados, 
si bien las mismas fuentes no pu
dieron especificar cuántas per
sonas recibieron el alta médica.

Fuentes del Centro de Coor
dinación de Emergencias asegu
raron que todos los pasajeros del 
autobús ya habían sido evacua
dos, aunque cerca del mediodía 
los vehículos siniestrados toda
vía permanecían en la vía y el 
tráfico continuaba cortado.

Efe ■ Pedrola (Zaragoza)

Los responsables del estudio 
que realiza el Instituto de Inves
tigación de Vehículos de Pedrola 
sobre el accidente del autobús 
ocurrido en La Muela el pasado 
19 de septiembre aseguran que 
hasta la fecha las versiones de 
los pasajeros y el conductor so
bre el siniestro no se contradi
cen.

Según explicó a Efe el Jefe 
de Investigación de accidentes, 
Juan Luis de Miguel, las descrip
ciones ofrecidas por los heridos 
sobre la forma en que se produ
jo el accidente, en el que no se 
vio implicado ningún otro vehí
culo, coinciden con la versión 

dada por el conductor del auto
bús, quien aseguró que perdió 
el control y se salió de la carre
tera.

No obstante. De Miguel afir
mó que faltan todavía muchos 
datos y elementos para la elabo
ración de este informe que les 
encargó la Dirección General de 
Tráfico y que estará finalizado 
en las próximas semanas.

Pasajeros distraídos

El responsable de la investi
gación apuntó que los datos ofre
cidos por los pasajeros tampo
co aportan mucho al informe de 
investigación del Instituto de 
Pedrola, ya que la mayor parte

de ellos iban distraídos cu^ 
ocurrió el accidente y 
percataron de los deta .^ 
ahora ayudarían a ’‘^‘^?. .¡¿3 
este siniestro que costo ^^ 
a 28 personas y pro''®‘^ ' 
heridos. . , „iiosa

La declaración
la realizó a la Guardia .^ 
Tráfico, a los pocos mw g] 
que se produjera el si^ ¡^. 
ocupante de un venicui 4 
culaba detrás del auto j 
fue testigo del vuelco ^^^ ^a- 
al parecer, pudo ¡¿jd 
do por un exceso ^^ , 
y la presencia de abuna ^^ |j 
en la vía a consecuen ^j^, 
lluvia que caía en eso 
tes.

.2022
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Camilo José Cela estaba escribiendo 
"Madera de boj" cuando recibió el 
Nobel. Diez años después el escritor 
gallego presentó el libro 9532

Cela presentó su última 
novela, ’ ’Madera de boj ’ ’

El escritor Camilo José Cela 
ha reflejado el alma y la esencia 
de los habitantes de la Costa de 
la Muerte gallega en «Madera de 
boj», una novela coral en la que 
el Premio Nobel demuestra su 
gran dominio de la lengua, ese 
«mar sin orillas por el que hay 
que navegar constantemente y sin 
muchos puntos de referencia».

El amor y la muerte, la ternu
ra y la crueldad, los constantes 
naufragios que se han produci
do en aquellas costas -»más de 
cien en el último siglo»- costum
bres, supersticiones y leyendas, 
todo cabe en «Madera de boj», 
el tercer homenaje que este ga
llego de 83 años rinde a su tierra 
natal. «Mazurca para dos muer
tos» fue su loa a la Galicia cam
pesina, y «La cruz de San Andrés» 
a la urbana. Con esta «arriesga
da» apuesta literaria. Cela pone 
de manifiesto que en cada obra 
suya es capaz de romper moldes 
y cambiar de registro: «No hay 
que repetirse nunca. Nada hay 
más triste que el escritor que se 
convierte en su propia caricatu
ra», dijo el autor de «La colme
na» en una entrevista con Efe.

En el despacho de su casa 
madrileña, en el que suele refu
giarse a escribir rodeado de li
bros y premios pero con la au
sencia manifiesta de cualquier

artilugio informático -»siento un 
desprecio absoluto por el 
maquinismo»-. Cela recuerda 
que cuando le concedieron el 
Nobel de Literatura en 1989 
llevaba ya varios veranos reco
pilando documentación para 
«Madera de boj».

El galardón, y todo lo que

Gonzalo Suárez dice que 
”E1 portero” será una 
película fresca y vitalista

vino después, le obligó a inte
rrumpir la redacción de la no
vela, y hasta hace algo más de 
un año no encontró la calma 
necesaria para acabaría. Cuan
do lo consiguió fueron catorce 
meses de intenso trabajo en los 
que hizo hasta «cuatro y cinco 
versiones» de cada página. Efe

El director de cine Gonzalo Suárez se encuentra en 
Asturias para rodar su próxima película, «El Portero», 
una historia ambientada en la posguerra española y que, 
en palabras de este cineasta, «está llena de frescura, humor 
y vitalidad» y que puede considerarse su película más 
asturiana.

Producida por Andrés Vicente Gómez (Lola Films), 
la película está basada en un historia del propio Gonzalo 
Suárez, a partir de un cuento de Manuel Hidalgo, cuenta 
con un presupuesto de 400 millones de pesetas y está 
protagonizada por Carmelo Gómez, Maribel Verdú y 
Antonio Resines.

La acción transcurre en un pequeño pueblo asturiano 
de la posguerra española, situado entre el mar y la mon
taña, donde vencedores y vencidos de la contienda con
viven y donde el protagonista, Fortaleza (Carmelo Gómez), 
un portero de fútbol durante la Segunda República se 
convierte en una suerte de forastero que cataliza las di
ferencias entre los dos bandos que siguen abiertos.

Efe.

España Nuevo M

Más de 150 actos culturales
para celebrar el milenio
k- Í^^^ ^® 150 actividades artísticas, literarias, científicas, 
istoricas, de comunicación, teatro, música y cine serán la 
ntribución española a los actos programadas para cele- 

rar la llegada del nuevo milenio, en el ámbito internacional 
lo ? ^^ ^^^^ P^^ ^^ calendario gregoriano. «España ha sido a 
cul^^^? - l^lstoria y sigue siendo una colosal potencia

'?’‘al», señaló ayer el ministro de Educación y Cultura 
l^ariano Rajoy. Efe.

Pimpinela recupera sus 
raíces españolas

Lucía y Joaquín Galán, 
de madre leonesa y padre as
turiano, se sienten tan argen
tinos como de aquí, por eso 
el dúo «Pimpinela» ha que
rido recuperar sus raíces es
pañolas en su nuevo disco 
«Corazón Gitano», que in
cluye una versión «dance» 
de su éxito «Olvídame y 
pega la vuelta». «Corazón 
gitano» contiene canciones 
compuestas por ellos y por 
el compositor argentino Ale
jandro Vezzani.

Según explicó aEfe, Joa
quín Galán, «hemos queri
do ahondar en nuestras raí
ces españolas, pero también 
hemos querido buscar al pú
blico más joven incluyen
do en nuestro disco bastan
tes canciones bailables».
Efe.
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Tony Leblanc 
presentó sus 
memorias, 
"simplemente 
un quitapenas"

El actor Tony Leblanc 
presentó ayer en el Cine Doré 
de Madrid, sede de la 
Filmoteca Nacional, un libro 
de memorias en el que, con 

. el título de «Esta es mi vida», 
el llamado «Tigre de 
Chamberí» cuenta lo que el 
mismo define como la his
toria de «simplemente un 
quitapenas». Leblanc, que 
estuvo acompañado en el 
acto por Natalia Figueroa, el 
periodista Luis del Val, el es
critor Vizcaíno Casas y el ac
tor y director Santiago Se
gura, tuvo palabras de elo
gio para este último, ya que 
«fue quien me obligó a es
cribir este libro, el que me 
ha dado un Goya y el que me 
rescató después de 25 años 
de silencio».

Efe.
5

De Viflena:' 'Ahora no
existe el grado de pasión y 
libertad que hubo en los 80"

El escritor y poeta Luis 
Antonio de Villena, que 
acaba de publicar «Madrid 
ha muerto», una novela en
tre la crónica y la ficción que 
relata los trepidantes días de 
la movida, cree que la pasión 
y libertad que hubo en los 80 
ahora no existe «en gran 
medida por culpa del poder 
que emite mensajes de terror 
a la juventud».«En los 80 
hubo un gran estallido de 
libertad, con una atmósfera 
propicia, pero también hubo 
gente que se equivocó, y en 
vez de aprender de esos erro
res, sopesar los riesgo y ele
gir se retrocedió, y ahora se 
dice que todo es malo; fu
mar, beber, sentir, y hasta 
casi vivir». Efe.

Bill Clinton continúa recibiendo La cubana Alicia Alonso 
lleva a Zaragoza ”E1 lago 
de los cisnesconsejo espiritual

El presidente de la Jun
ta, Manuel Chaves, afirmó 
ayer que la exposición 
«Velázquez y Sevilla» es «el 
acontecimiento cultural del 
año» no sólo de Andalucía 
porque <<tiene una dimensión 
universal».La exposición, 
que inauguran el 1 de octu
bre los Reyes Don Juan 
Carlos y Doña Sofía, reco
ge 22 cuadros de la etapa 
sevillana de Velázquez .Efe.

Chaves: "La 
exposición sobre 
Velázquez es el 
acontecimiento 
cultural del año"

El presidente estadouni
dense, Bill Clinton, continúa 
recibiendo la ayuda espiri
tual y religiosa que solicitó 
a raíz del escándalo de su re
lación con Monica 
Lewinsky,aunque reconoce 
que el consejo que recibe «no 
siempre es cómodo».

El presidente de los Es
tados Unidos reconoció que 
«el último año fue uno de los 
más difíciles de mi vida». 
Pero aseguró que todo había 
sido más fácil gracias al tra
bajo de tres religiosos, quie
nes durante este último año 
«me han ayudado y me han 
hecho más consciente».

Efe.

La directora del Ballet Nacional de Cuba, Alicia Alons ¡ 
presentó ayer el programa de actuaciones, formado por << 
Lago de los Cisnes» y «La magia de la Danza», que poí“ 
verse en el Teatro Principal de Zaragoza los días 29 y 
septiembre. La bailarina cubana Alicia Alonso explico q 
los espectáculos del Ballet Nacional de Cuba, que forman par 
de los actos programados con motivo del bicentenario del Tea 
Principal de Zaragoza, aportan «distintos ambientes» y ^^"^ 
cho movimiento» al ballet clásico. .

Alonso precisó que en el argumento de «El Lago de 
Cisnes» destaca como novedad la unión del tercer y cua 
acto en uno sólo. Asimismo, Alonso indicó que en esta o 
se representa «la tragedia, la bondad, la maldad, el amor y 
picardía» de las mujeres. En este sentido, señaló que «no ha 
seres humanos en la Tierra si la maldad venciera», por m 
«El Lago de los Cisnes» tiene un «final feliz» en el que tn 
fa el amor por encima de todo. Efe.
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CRUCIGRAMA

HORIZONTALES.- 1: Ensaladilla hecha con pepino y tomate principalmente.- 2: Malvada, 
injusta. Lo que es, existe o puede existir.- 3: Trabajo aflictivo (PI).- 4: Al revés, letra griega. 
Al revés, temblar fuertemente.- 5: En lenguaje jurídico, además. Al revés, especie de cier
vo.- 6: Celebre con palabras. Artículo. Articula. Preposición.- 7: Al revés, de cierto país 
europeo. Percibí. Al revés, matrícula de coche.- 8: Fig. que acarrea daño o sentimiento 
(Fem).- 9; Tela de algodón.- 10: Atropellan. Letra griega.- 11: Cantaras o ejecutaras una 
pieza musical, deslindando bien las frases y expresándolas con notidez y arte.

VERTICALES.- 1: Principiante, novato(Pl). Al revés, nota musical.- 2: Incapaz (PI). La 
misma letra.- 3: Especie de insignia, alfiler. Ciudad de Tarragona. Símbolo químico.- 4: Hijo 
de Dédalo. Detrás.- 5; Rodase. Procure con particular cuidado el cumplimiento de cual
quier tipo de obligación.- 6: Al revés, batallar, pelear. Orilla de paños, telas, vestidos u 
otras cosas, con algún adorno que la distingue.- 7: Habla. Nombre de varón.- 8: Antigua
mente, natural de cierta ciudad italiana (Fem).- 9: Acera de un puente. Terminación propia 
de alcoholes.-10: Nombre de mujer (PI).-11: Despedazados.

ÁRIES. Procure descansar más 
horas. Examine con detenimiento 
cualquier papel que haya de firmar. 
En el amor añoranza

LIBRA. Salud francamente buena. 
Su cordialidad le será de gran ayuda 
laboralmente. Jomada de serenidad 
en el terreno amoroso

M 
ATAJO

RTPASLOTILVORJA 

GERAFALTETETUTS 

SIETEYMEDIALTOL 

LAHSCAEOFIEUTER 

AUIAHCERIPBACOR 

ZNDNELHOECATRLA 

NIBAVBRIDGEOOLA 

EAPCATCCNJASSIS 

TALGASFMACISJUE 

ZPRSIOROJJHCYQM 

SILOREAFIAUOENJ 

FTEDKSIOELCANIP 

TIMOHOCATGILACO 

EXPRENATECOVAAL

¿ Cómo se llama ?

Ú
O

Escribir cada palabra en círculo, según las defi
niciones, partiendo de la casilla indicada con la fle
cha y de izquierda a derecha, es decir, en el sen
tido de las agujas del reloj.

1: Juego que se hace con 28 fichas, generalmente 
blancas por la cara y negras por el envés.- 2: Pena 
o aflicción extremada.- 3: Mata de la familia de las 
ericáceas.- 4: Persona que canta, baila o compone 
jotas.- 5: Sacar una cosa de otra, deducir.- 6: Cada 
una de las partes más brillantes que se observan 
en el disco del Sol.- 7; Eupatorio, especie de agri
monia.- 8: Repetir.- 9: Prohijar o adoptar el hijo 
ajeno.- 10; Oficial que mata las reses y las des
cuartiza.- 11: Lana obtenida a partir del pelo de 
cierto conejo.- 12: Aplicase a la mujer, especial
mente cuando es. gruesa.

TAURO. Salud como en días pasa
dos. Debería tener en cuenta el pare
cer de los demás de vez en cuando. 
Deberá tomar una decisión impor
tante
GÉMINIS. Salud buena buena. 
Prepárese a luchar duro si no quiere 
que le pisen el terreno. La persona 
amada está encantada con usted

CÁNCER. La salud no le causará 
problemas. Una inciativa suya será 
aceptada por sus superiores. Su 
pareja se sentirá celosa; aclare la 
situación

LEO. Posible jaqueca. Su facilidad 
para la argumentación le será de 
gran ayuda para defender su postu
ra. En el amor pronto volverá todo a 
su cauce normal

VIRGO. No abuse del café. 
Logrará superar un obstáculo labo
ral con mucha facilidad. Exteriorice 
sus sentimientos en lugar de ence
rrarse en sí mismo

ESCORPIO. Salud bastante buena. 
Aproveche la jomada para dar un 
empujón a su trabajo. Compenetra
ción total con el ser amado

SAGITARIO. Cuide su alimenta
ción; es la base para una buena 
salud. Empezará a ver fmtos de su 
trabajo y esfuerzo. Felicidad en el 
amor

CAPRICORNIO. Salud pasable. 
Conocerá a ima persona con la que 
podría entablar relaciones profesio
nales. Su carácter romántico le pier
de

ACUARIO. Vigile sus excesos con 
la bebida. A veces se muestra exce
sivamente duro y severo en el traba
jo, y eso le hace resultar antipático

PISCIS. Su salud en el día de hoy 
dejeurá mucho que desear. Le harán 
ima oferta profesional interesante. 
Amor excelente
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DEPOIÍIB
La tripleta ofensiva del equipo 
inglés para el partido de esta noche 
estará formada por Overmans, 
Bergkamp y Suker o Kami

Los de Van Goal quieren sumar su tercera victoria sesuida en la Lisa de Campeones

El Barcelona busca solvencia, 
hov frente al Arsenal de Suker
El Barcelona intentará hoy 
hacerse con los tres puntos 
que deberá disputar contra 
el Arsenal londinense con el 
objetivo de pegar el tirón de- 
jinitivo en esta ronda, ya que 
un triunfo ante el rival in
glés le permitiría afrontar 
con cierta distensión el res
to de encuentros.

Alex SANTOS

El equipo catalán está atra
vesando un momento dulce de 
juego que, además, tiene refle
jo en los resultados. Prueba de 
ello es que lidera la Liga espa
ñola y la de su grupo en Europa, 
aunque en la competición nacio
nal ya ha conocido el sinsabor 
de la derrota (Alavés, 2-1).

El encuentro frente afArse- 
nal aparece en la' agenda 
barcelonista como una oportu
nidad inmejorable de corrobo
rar su nivel futbolístico, el cual 
ha entrado en una dimensión al 
que parece difícil responder.

Al Barcelona se le presenta 
"üh panorama esperanzador en 
este inicio de la Liga de Cam
peones. De lo que podría haber 
resultado un desastre de conse
cuencias inimaginables, si no 
llega a remontar el partido ante 
el AIK Solna en los últimos ins
tantes del partido, el Barcelona 
está instalado en la cima del 
éxito.

Sus dos últimos partidos los 
ha saldado con goleadas (un 4- 
2 ante el Florentina y un 4-1 
contra el Betis), pero el dato más

Bogarde y Kluivert charlan ayer con su ex-compañero en el Ajax Kanú.

a
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contundente es la facilidad que 
ha mostrado para encarrilar la 
victoria. Contra el equipo italia
no, logró los dos primeros tan
tos antes del minuto 10, mien
tras que contra el Betis, tras 
encajar un gol, logró cuatro en 
menos de diez minutos.

El aficionado barcelonista 
espera que su equipo vuelva a 
exhibir una noche de fútbol como 
la que se vio hace una semana 

Van Goal ve a un Barcelona 
”muy fuerte"y con confiamp"
El entrenador del Barcelona, Louis van Gaal, aseguró ayer 

que ve a su equipo «muy fuerte» y «con mucha confianza» 
ante el partido de la Liga de Campeones que disputará ma
ñana contra el Arsenal inglés, pese a no aventurarse a dar un 
pronóstico por entender que «el fútbol no es matemáticas».

Van Gaal destacó en la rueda de prensa previa al encuen
tro el «juego de alto nivel» mostrado por el Barcelona en los 
últimos encuentros, así como que los jugadores están «en
trenando muy bien» y que existe «un ambiente muy bueno 
en el vestuario». El técnico azulgrana señaló, sin embargo, 
que «el fútbol no es matemáticas» y que «los jugadores no 
son máquinas», por lo que pueden tener días mejores y peo
res. En su opinión, el buen estado de forma del Barcelona 
«puede convertirse en un arma de doble filo, ya que por un 
lado los rivales nos tienen más respeto, pero por otro pueden 
tener más motivación».

en el mismo escenario contra el 
Fiorentina, pero esta situación 
parece poco probable que se 
vuelva a repetir, especialmente 
porque el talante del equipo 
británico dista por completo del 
conservadurismo y la racanería 
futbolística expuesta por el equi
po que entrena Giovanni 
Trapattoni.

El Camp Noú reunirá hoy a 
dos equipos de corte ofensivo. 

Suker: "No vengo a luirki, 
pero si me pitan me animaré"
El ariete croata del Arsenal, el ex madridista Davor Suker, 

dijo anoche que en su regreso a Barcelona no tiene intención 
alguna de «liarla», pero ha matizado que ante una ambiente 
contrario «intento dar más».

«Yo no vengo a liarla a Barcelona. Si te pitan 90.000 ó 
100.000 personas sales a dar más», ha dicho el jugador, quien 
ha mantenido un breve encuentro con la prensa barcelonesa, 
hasta que una informadora de la ‘prensa rosa’ le ha pregun
tado por su estancia en Inglaterra. «*Prensarosa, no? Adiós», 
ha zanjado con buen humor el jugador la conferencia infor
mativa. Davor Suker se ha entrenado con sus compañeros en 
la jomada previa al partido Barcelona-Arsenal, correspon
diente al tercer encuentro de la Liga de Campeones, y ha 
deseado estar mañana en el césped del Camp Nou, el cual ha 
criticado por su actual estado. «En los últimos años que he 
estado, siempre ha sido una alfombra», ha matizado.

en el que sus líneas de ataque 
cortan el hipo a cualquier rival. 
No obstante, en este comienzo 
de campeonato sólo el ataque 
barcelonista ha dado muestras 
suficientes de ser letal, ya que 
el Arsenal parece con la pólvo
ra mojada, como demostró en 
Florencia y contra el AIK Solna, 
rival contra el que fraguó su 
triunfo (3-1) en los últimos ins
tantes del partido, y ante un rival 
desesperado en busca del em
pate.

Hoy las artillerías de ambos 
equipos estarán a punto, porque 
tanto Arsene Werger, técnico 
francés del Arsenal, como el del 
Barcelona, el holandés Louis 
van Gaal, no ahorrarán esfuer
zos por intimidar al rival. Así, 
mientras la tripleta atacante 
barcelonista estará integrada por 
Figo, Kluivert y Rivaldo, la del 
Arsenal, integrada probable
mente por Overmars, Bergkamp 
y Suker o Kanu, no pasará se
guramente inadvertida para la 
entidad catalana.

El principal quebradero de 
cabeza de Arsene Wenger ra
dicará en la portería. Hasta 
ahora, el austriaco Alex 
Manninger había cumplido a la 
perfección la tarea de sustituir 
al meta internacional David 
Seaman, lesionado desde hace 
unas semanas. Sin embargo, 
Manninger sufrió un problema 
en una muñeca en el encuentro 
de pasado sábado en Highbury 
frente el Watford, por lo que 
Wenger no tiene claro si alinear 
al austriaco o arriesgarse y 
repescar a Seaman para un en
cuentro como el de hoy.

Ranieri confirma 
múltiples cambios 
en la alineación ea 
el entrenamiento 
en Turquía

PI
 

1

El entrenador italiano deJ At- 
lético de Madrid, Claudio 
Ranieri, confirmó ayer en el en
trenamiento celebrado estator- 
de en Ankara que efectuará nu
merosos cambios en el once ti
tular que se enfrente con el 
Ankaragucu el próximo jueves 
en el partido de vuelta de la pri
mera ronda de la Copa de la 
UEFA.

La expedición del Atléticode 
Madrid llegó al filo de las 14.30, 
hora española, a la capital turca 
y se entrenó ayer por la lardeen 
la Ciudad Deportiva del MKE 
Ankaragucu, situada en las afue
ras de la ciudad, por espacio de 
una hora y media y con una 
meteorología caracterizada por 
el intenso calor.

Al igual que hiciera en la 
sesión del lunes, Ranieri no es
condió sus intenciones y volvió 
a ensayar con un posible equipo 
titular formado por Molinaenla 
portería; el uruguayo 
Pilipauskas, el argentino 
Chamot, Gustavo y Toni como 
defensas; Lardín, el checoBejbl, 
Roberto, el uruguayo Pablo 
García y el argentino Solari en 
el centro del campo; y el italo 
uruguayo Femando Correacomo 
único delantero.

Aguilera, Baraja, Capdevila, 
Santi, Hugo Leal y el portero 
Toni completan la convocatoria 
de jugadores desplazados a Tur
quía.

Por otro lado, José Mana 
Villalón, médico del Atléticode 
Madrid, aseguró ayer en unacon- 
ferencia de prensa celebradaeo 
Ankara, donde se halla el equi 
po para jugar el partido de la Copa 
de la UEFA, que «no hay rao''' 
vos para alarmarse» sobrelare 
cuperación del delantero hra 
cisco Narváez «Kiko», del q 
señaló que reaparecerá en ocm-

Villalón explicó lacausapo'' 
la que Kiko, al que se lew 
nosticó la pasada semana 
sobrecarga en el borde ex 
del pie derecho ajena a la F 
ración de ambos tobillos a 
se le sometió el pasado o . 
brero, se ha visto obliga 
con muletas esta semana-

«No hay motivos P^*^^ ^jj 
marse. La medida es exag, । 
para que el jugador no ^P Lji 
pie, pero el servicio me 
club ha estimado corno p ^^j^ 
ción que el jugador 
tas. No podría entrenarse^ 
con el resto de jugaoore^^|^^|i. 
sí puede caminar con n ^j. 
dad», afirmó Villalón e 
de en la capital turca. j^^.

Villalón auguró quee j^^ 
tero jerezano regresa ^ 
terrenos de juego el pro^ yos 
de octubre «si no surgen 
contratiempos».

O
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Las bodegas acogidas al CRDO 
"La Mancha" están cumpliendo los 
acuerdos alcanzados en agosto 
entre productores e industriales La

 Tr
íb

ua
a I

h) confirmaron los técnicos del Consejo Resulador de Denominación de Origen La Mancha_ 

La cotización de la uva Cencibel se 
ha doblado respecto al año pasado
Las bodegas acogidas al Consejo Regulador de la Denomi
nación de Origen La Mancha están cumpliendo los acuer
dos alcanzados en agosto entre productores e industriales 
sobre el precio de la uva, especialmente la tinta de la 
variedad cencibel, cuya cotización se ha doblado con respec
to al año anterior.

La Tribuna

Así lo han podido comprobar 
los técnicos del Consejo Regu
lador en las visitas efectuadas a 
las bodegas de su zona de pro
ducción, tal y como señaló el 
secretario de este organismo, 
Alfonso Alonso, informa Efe.

En agosto pasado, industria
les y productores del sector acor
daron fijar el precio de referen
cia para la uva tinta de calidad 
en 120 pesetas el kilo, con el fin 
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de evitar su venta a industriales 
de otras zonas de producción, 
dispuestos a pagar un precio más

de La Mancha.
Alonso destacó que el nuevo 

precio, que en la realidad ronda 
las 140 pesetas el kilo, viene a 
hacer justicia a un producto que 
permite la elaboración de vinos 
de calidad, por los que los con
sumidores están dispuestos a 
pagar precios elevados, pero que 
no repercutían sobre los produc-

tores en la misma medida^
De ahí que no dudarán en 

vender la uva a industriales de 
otras zonas productoras, e incluso 
que ni siquiera pensaran en in
troducir en sus explotaciones las 
denominadas variedades 
mejorantes.

Control de la Consejería de 
Agricultura

El Consejo Regulador tam
bién ha podido constatar un 
mayor control por parte de la 
Consejería de Agricultura en el 
transporte de uva con denomi
nación de origen dentro de la 
Comunidad Autónoma para evi
tar su fuga, tal y como se exigió 
desde el sector vitivinícola tras 

o

los acuerdos de agosto, que su
pusieron un primer paso para la 
creación de un Comité 
Interprofesional del Vino de 
Calidad.

Por lo que se refiere al precio 
de la uva, la variedad cencibel o 
tempranillo se está pagando a una 
media de 10,50 pesetas kilogrado, 
lo que supone que un kilo, con 
13 grados, rondaría las 140 pe
setas el kilo, es decir, casi el doble 
que el año pasado.

El secretario del Consejo 
Regulador, Alfonso Alonso se
ñaló, por otra parte, que la cose
cha de este año será tan buena 
que merecerá un calificativo es
pecial en las etiquetas, con una 
calidad que viene determinada 
por la escasez de lluvias. Sede del Consejo Regulador.

M.C.D.2022
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Además de los actos programados por 1! 
la Cofradía de la Virgen de Peñarroya, * 
el presidente, Vicente Flores, destacó los 
organizados por el. Ayuntamiento

El presidente de la cofradía de la Virsen, Vicente Flores, se mostró satisfecho del desarrollo de éstos

Los actos en honor a la Mngen han 
sido sobresalientes y participativos
El presidente de la cofradía de Nuestra Señora de Peñarroya 
Vicente Flores calificaba de participativos y pacíficos, ade
más de sobresalientes los distintos actos programados con 
motivo de la venida de la Virgen de Peñarroya, tanto los 
programados por la Cofradía como por el Ayuntamiento.

Antonio G" CERVIGON

El presidente anuncia algunas 
de las obras que llevará a cabo 
la cofradía que preside; La 
pavimentación del Camarín de 
la Virgen en noble solado, pin
tar los evangelistas en las cuatro 
Pechinas de las Bóveda central 
de la Hermita del Humilladero y 
vallar éste recinto sagrado con 
verja forjada y cancela.

El final del novenario y la 
procesión de la octava presidida 
por la Virgen de Peñarroya mar
có la clausura de los distintos 
actos tanto religioso como 
lúdicos que han venido celebrán
dose desde el día 5 de septiem
bre hasta el pasado domingo. 
Desde el lunes la patrona de La 
Solana aparece entronada en su 
retablo que preside el altar ma
yor de la iglesia de Santa Cata
lina, donde permanecerá expues
ta a la devoción de la numerosa 
feligresía hasta su vuelta hasta 
el sagrado castillo de Peñarroya 
en el mes de enero.

Dentro de la calificación alta 
otorgada a todos los actos por el 
presidente de la cofradía, desta
ca sobremanera la jornada de la 
«Carabaña blanca, "que ha ido

en aumento de participación; la 
iglesia estaba a tope de enfermos 
e impedidos y han colaborado 
demás de la agrupación de Cruz 
Roja, numerosos voluntarios que 
han prestado sus propios vehí-.. 
culos para disponer el traslado 
de los enfermos. Es una de las 
jomadas- prosigue Flores- más 
emotivas y causa emoción ver a 
los enfermos, unos con sus peti
ciones a la Virgen y otros en 
acción de gracias porque la en
fermedad la va superando. Es 
muy bonito ver el mundo del 
dolor porque es una imagen de 
esperanza".

El presidente también men
ciona entre las jomadas Marianas 
que han tenido lugar en el inte
rior del templo, la actuación del 
gmpo- artístico literario- «Pan 
de Trigo», la participación de la 
banda municipal de música de La 
Solana, bajo la dirección de Angel 
Sánchez Moraga y la ofrenda 
floral realizada por el pueblo en 
general, que contó con la parti
cipación del coro parroquial de 
Santa Catalina.

Entre los actos organizados 
por el Ayuntamiento, Vicente 
Flores destaca el recital de An
tología de la Zarzuela a cargo de

La Virgen de Peñarroya, Patrona de La Solana.

i

las soprano Eva del Moral, Mari 
José Simón, y Mari José García 
Cervigón, además del barítono 
y del tenor Miguel Angel Araque, 
acompañados al piano por la 
profesora Marieli Blanco, «fue 
un espectáculo formidable, des
tacando de manera significativa 
la calidad de las voces de los 
cantantes participantes, su seño

1 r

río en escena y sobre todo, lo que 
me llamó poderosamente fue la 
seriedad y el silencio de los es
pectadores en el auditorio en la 
casa de la cultura, un espectácu
lo que hay que repetir en próxi
mas semanas dedicadas a la Vir
gen.

En este acto se guardó un 
minuto de silencio en memoria 

del tenor, Alfredo Kraus y del 
vicesecretario de AC AZ, Juan Pi
lar Pantaleón.

El presidente también tiene 
palabras de agraciamiento para 
la agrupación de coros y danzas 
del hogar del jubilado y de la 
Asociación de Peñas del Carna
val que participaron con sendos 
ofrecimientos a la Virgen.

La cochura de las Dominicas
endulzó el Ofrecimiento

Un joven murió ayer y otra 
persona resultó herida grave 
en un accidente múltiple

A.G* CERVIGON

El ofrecimiento a la Virgen 
de Peñarroya, la manifestación 
más popular y emblemática con 
que cuenta el programa de actos 
en honor a la Patrona, tuvo que 
distribuirse en tres jornadas a 
causa de la lluvia: en su domin
go tradicional, sólo para ofren
das, y posteriormente el pasado 
sábado y domingo para la puja. 
Desde las siete de la tarde a la 
una de la madrugada y de siete a 
diez de la tarde, respectivamen
te. Una vez hecho el recuento la 
cifra alcanzada este año ha sido 
de 3.725.650 pesetas inferior en 
unas quinientas mil pesetas al 
pasado ofrecimiento.

Las ofrendas que más acep

tación cuentan entre los pujadores 
son los dulces elaborados por las 
monjas dominicas de clausura del 
convento de San José de la loca
lidad en la especialidad de ros
cas de almendra y «suspiros de 
monjas», tienen un precio que 
oscila entre las 10.000 y 17.000 
pesetas por bandeja.

El vicepresidente de la her
mandad Ramón López-Ruiz- 
Santaquiteria refería a este pe
riódico algunas incidencias del 
ofrecimiento, entre ellas, que una 
especie de capilla elaborada en 
madera ha valido 50.000 pese
tas. Pese a las incidencias que 
tuvo el ofrecimiento Ramón 
López se mostraba muy satisfe
cho al final "la directiva pensá
bamos que la Virgen ha querido 

el especial ofrecimiento que he
mos vivido, hemos superado las 
estimaciones que teníamos y lo 
mas esperado ha llegado, la llu
via". La subasta de la estampa 
de la Virgen cerró puja y ofre
cimiento que este año alcanzó la 
cifra de 45.000 pesetas como 
último objeto subastado.

Antes de retomar la Virgen a 
los pies del altar mayor fue 
paseada por la Plaza Mayor en
tre vivas a la Virgen de Peñarroya 
y el «Chatillo» denominación que 
dan al niño que lleva la Virgen 
en el regazo. Fue presidida por 
el alcalde de La Solana, Diego 
García- Abadillo y los compo
nentes de la Cofradía, así como 
la capitana de la Virgen Rosa 
Sánchez García-Cervigón.

P. MUÑOZ

Un joven perdió la vida ayer 
y otra persona resultó herida 
de gravedad en un accidente 
múltiple que se produjo den
tro del término municipal de La 
Solana, según informó a LA 
TRIBUNA el Subsector de Trá
fico.

El siniestro ocurrió poco 
antes de las dos de la tarde en 
el kilómetro 375 de la N-430, 
al colisionar dos vehículos y 
posteriormente, a causa de ello, 
un tercero, según las fuentes.

A consecuencia del fuerte 
impacto resultó muerto el con
ductor del BMW, matrícula 
MU-1182-BU, cuyo nombre

responde a las iniciales C.T A ’ 
de 28 años.En el accidente también 
sufrió heridas de carácter» 
ve el conductor del Opel* 
matrícula Z-4454-BH. < 
iniciales son A.M.M-. 
años de edad. yg.

La conductora del 
hículo implicado, un 0^*^ .q 
matrícula CR-7154-L^. 
nombre responde a lesF.T.A.,de33aftosíiee 
no sufrió heridas, seg 
mismas fuentes. .jj.

Al lugar del acciden e ^^^^ 
dieron una ambulancia y .^ 
equipos de bomberos qii®j^ [g5 
ron que rescatar a una 
víctimas..

.2022



Miércolesj 29 de septiembre de 1999 21Alcazareños y tomelloseros son los 
que más han visitado el museo José 
Ortega cuyo reto es convertirse en 
visita obligada dentro de Cabañeros BM

^uado en Arroba de los Montes es el museo más desconocido de la provincia

Desde que el pasado 5 de junio en que se inaugurara el 
Centro José Ortega de Arroba de los Montes han sido más 
de 2.400personas las que han visitado este museo, dedica
do a un personaje ciudadrealeño que tuvo que abandonar 
su tierra por motivos políticos

Más de 2.000 personas visitaron 
el centro José Ortega en 3 meses

NT Antonia DE LA PEÑA

Enclavado en pleno centro del 
Parque Nacional de Cabañeros, 
el Centro cultural José Ortega 
de Arroba de los Montes es uno 
de los museos más desconoci
dos de la provincia. Hace ahora 
tres meses, en junio, se inaugu
ró el centro cultural con la in
tención de rendir homenaje a uno 
de los pintores más importantes 
que ha dado la provincia en los 
últimos tiempos.

A la inauguración acudieron 
personalidades políticas como 
Santiago Carrillo, compañero y 
gran amigo de José Ortega o 
artistas tales como Luis Pastor, 
José Díaz, etc. Ahora, el gran 
reto del Ayuntamiento de Arro
ba que gestionad museo es darlo 
a conocer. A pesar de las visi
tas, casi 2.500 en tres meses, esta 
cifra es un tanto abultada tenien
do en cuenta que el mismo edi
ficio integra la biblioteca y el ar

PP, PSOE e lU estarán en el gobierno de 
la mancomunidad "Cabañeros"

La Tribuna

-'woucspaniaos políticos con 
presentación en el pleno de la 

municipios 
abaneros» han aceptado for- 

comisión de 
®s^a entidad 

avera ”^^’P^*’ ¡^^g^f^ informó 
r ^^ presidente, Alfredo 

^0 Fernández.
Popular, que ob- 

rnayoría en las pasadas

Ostenté P residencia, que cS ? ^’f^"do Prado, la vi- 

’hanos d ’^^^^ estará en
Sánchez; la 

para segunda será 
estaráSocialista, que 
barcia P^^^®"^^rlo por Eulogio 

^^^^^^^ 9ue la vicepre- 
^orsinn ^^^"^ P^ra Isidro 

Unida. 
nidad de r ^® la mancomu- 

e'<-abaneros comentó que . 

chivo municipal.
Según explicó el encargado 

del centro cultural, Jesús Víctor, 
el museo José Ortega era parte 
de un proyecto mayor que incluía 
la creación de un conjunto de 
museos dentro del Parque 
Cabañeros que integraba el cen
tro etnológico de Arroba,... idea 
que ahora debe retomarse

En cuanto a los visitantes, los 
que más se interesan por la obra 
del pintor manchego son, den
tro de la provincia los 
alcazareños y los tomelloseros 
y fuera franceses y emigrantes 
de la propia localidad que en 
verano vuelven, señaló Víctor.

El museo muestra treinta y 
ocho obras de José Ortega que 
un día por motivos políticos tuvo 
que abandonar Arroba y que 
ahora regresa a través de su obra, 
obra compuesta en este caso de 
veinte grabados de la serie "Los 
Segadores" y otros dieciocho 
cuadros de carácter político.

A partir de ahora los gesto
res del museo esperan que se dé 
a conocer un poco más y se in
cluya en el recorrido que los tu
ristas realizan por el Parque

la intención del equipo de go
bierno es «realizar una gestión 
transparente, en la que todo el 
mundo disponga de la mayor 
información posible sobre los 
proyectos y decisiones que se 
adopten desde este órgano de 
gobierno».

Política integradora de 
todos los grupos

Prado resaltó el compromi
so de su grupo por llevar a cabo 
una política integradora, en la 
que todos los grupos políticos 
estén representados y que cuen
ten con voz y voto en la gestión 
de la mancomunidad.

En cuanto al reparto de tareas 
manifestó que aún no están asig
nadas en su totalidad, aunque 
reconoció que ya han comenza
do las conversaciones entre los 
grupos políticos para asignar a 
cada representante las respon-

Santigo Carrillo inauguró el museo el 5 de junio.

Nacional de Cabañeros. Con un 
horario de cuatro a ocho de la 
tarde, también pueden concertar
se visitas llamando al Ayunta
miento.

Comarca de Cabañeros.

sabilidades en cada área.
El responsable de la manco

munidad comentó que entre los 
cambios más significativos que 
se van a producir es el nombra
miento de un nuevo gerente, una 
vez que todos los grupos políti
cos, por unanimidad, han acep
tado la puesta a disposición de 
su cargo presentada por el ante
rior gerente, Carlos Corrella.

Alfredo Prado señaló que 
entre los principales objetivos de 
la comisión de gobierno serán la 
creación de empleo y la conso
lidación de los servicios socia
les que actualmente funcionan 
en el ámbito de la mancomuni
dad.

En este sentido anunció que 
una empresa, dedicada a la con
fección textil, ha manifestado su 
intención de instalarse en 
Horcajo de los Montes, donde se 
podrán crear ocho puestos de 
trabajo estables.

Miguel Gómez 
Perona se 
sometió al VIII 
Juicio Crítico de 
Argamasilla

La Tribuna

En el Centro Cultural Cue
va de Medrano de Argamasilla 
de Alba con asistencia de los 
consejeros de educación José 
Valverde y de Cultura Rubí 
Sanz y otras autoridades loca
les y provinciales, se celebró el 
VIII Jucio Crítico Literario- 
Musical que organiza la A.C. 
«Los Académicos de la 
Argamasilla», igualmente en
tre los asistentes se encontra
ban destacados cervantistas, 
literatos y del mundo de las 
artes, venidos hasta este lugar 
desde diferentes puntos de la 
geografía española.

En esta ocasión, el encausa
do ha sido Miguel- Carlos 
Gómez Perona, director de la 
Agrupación Musical Maestro 
Martín Diaz de esta localidad 
el cual presentó su tesis titula
da "El repertorio orquestal en 
las Bandas de Música" e inter
pretando "El Retablo de Maese 
Pedro", de Manuel De Falla, con 
transcripción y adaptación del 
propio Miguel-Carlos, como 
prueba a cuanto expuso en su 
alegato, posteriormente a peti
ción de su defensor, dirigida la 
obra LArlesienne de G. Bizet 
en Selección primera y segun
da suites, como demostración 
de los expuesto por la defensa, 
la que estuvo en la persona de 
Santiago Alfonso López Navia, 
doctor en Filología Hispánica 
y Licenciado en Ciencias de la 
Educación, profesor de la Fa
cultad de ciencias de la Infor
mación a .insigne Cervantista 
entre otros, López Navia, des
tacó la importancia de las 
trascripciones y adaptaciones 
musicales, indicando, que es
tas, en ocasiones superan a las 
obras originales, haciendo un 
extraordinario repertorio de 
estas.

Por su parte la fiscal, Ana 
Moyano, profesora de violín, 
escritora y periodista, se em
peñó en acusar a Gómez-Perona 
por no difundir y defender el 
valor musical de los instrumen
tos de cuerda sobre los de per
cusión y viento, haciendo ver 
las diferencias existentes entre 
directores de bandas y músicos 
de cuerda u orquesta, por lo que 
"pido sea condenado a perma
necer 24 horas en la Cueva de 
Medrano para que «tenga tiem
po e pensar en los errores co
metidos y que se le vista como 
a Maese Pedro»", seguidamente 
pidió a su ayundante, María 
Rosa Calvo Manzano, catedrá
tica del Real consevatorio Su
perior de Música de Madrid y 
concertista de Arpa, hiciese una 
intervención musical para de
mostrar cuanto había expuesto 
con anterioridad.
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Podrían derivar al palacio almasreño las exposiciones que el CEX no pueda recoser

La Diputación aumentará las 
actividades en Valdeparaíso

-----------ÍéJH^
La vendimia se 
retrasa en 
Tomelloso por 
falta de mano de 
obra

La Tribuna

El equipo de gobierno de la 
Diputación de Ciudad Real se 
propone impulsar las actividades 
culturales y congresos que se 
celebran en el palacio de 
Valdeparaiso de Almagro, según 
anunció a Efe el responsable del 
área de Cultura, Angel Caballe
ro.

El diputado provincial señaló 
que el palacio, propiedad de la 
institución y que se utiliza como 
sede de cursos, conferencias y 
congresos, tuvo una ocupación 
del 36 por ciento de sus días 
hábiles durante el año pasado y 
en él se celebraron un total de 
34 actividades a cargo de enti
dades públicas y privadas.

Caballero precisó que es pro
pósito de la Diputación firmar 
convenios con ayuntamientos u 
otras entidades, por los cuales 
puedan utilizar los servicios de 
Valdeparaiso a más bajo precio, 
como ya sucede con la Univer
sidad de Castilla-La Mancha, que 
es una de las entidades que más 
acude a esta casa noble.

El diputado añadió que hasta 
ayer ya se habían celebrado el 
mismo número de cursos o con
gresos que tuvieron lugar durante 
todo el año pasado, de modo que 
la ocupación total de este año será 
muy superior a la de 1988.

Dijo también que el mes de 
mayor actividad es siempre el de 
junio, coincidiendo con las con-

Palacio de Valdeparaíso de Almagro.
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La recogida de uva en 
Tomelloso sufre este año un 

a campañas 
pasadas debido a la falta de mano 
de obra, aunque ya se ha ven
dimiado alrededor del 45 por 
ciento. La vendimia se genera
lizó el 23 de septiembre y yaestá 
en su ecuador, puesto que se pre
vé terminaría en tomo al 12 de 
octubre, según dijo Manuel 
Olmedo, técnico de la coopera
tiva Virgen de las Viñas, unade 
las mayores de Europa, infor
ma Efe.

Sin embargo, algunos agri
cultores todavía no han empe
zado, a la espera de que acaben 
otros y poder así contarcon mano 
de obra para la recogida. En esta 
coopertivalauvaestásiendode 
buena calidad, debido principal
mente al buen tiempo, ya que 
los cambios bruscos, lalluviay 
el exceso de calor pueden ori
ginar problemas en el fmto, algo 
que por el momento no se da, 
dijo Olmedo. Respecto al año 
pasado, la cantidad de uva va a 
ser la misma, alrededor de los 
cien millones de kilos con un 
grado de entre 11,7 y 11,8.

ferencias y seminarios que or
ganiza en este inmueble el Fes
tival Internacional de Teatro 
Clásico, mientras que febrero, 
marzo y octubre le siguen en 
importancia, enero es el de me
nor actividad y en agosto per
manece cerrado.

El diputado afirmó que el 
departamento de Cultura de la 

institución provincial podría de
rivar hacia el palacio almagreño 
algunas exposiciones si el cen
tro de exposiciones que gestio
na en Ciudad Real se viera sa
turado, de modo que el Palacio 
de Valdeparaíso se convertiría 
en un palacio de congresos y ex
posiciones.

Añadió que el nuevo equipo

que encabeza Nemesio de Lara 
piensa organizar alguna confe
rencia o exposición para conme
morar el 300 aniversario de la 
construcción del inmueble, pro
yecto para el que ya se constitu
yó una comisión en abril, pero 
que ha quedado en suspenso tras 
el cambio de signo político de la 
institución.

Cuéllar se 
interesa por la 
problemática 
socioeconómica 
de Navalpino

LaTribuna

La asociación Alcazul de Tomelloso 
inicia la actividad para este curso

La Tribuna

El programa para la preven
ción de drogodependencias para 
jóvenes de 14 a 18 años Alcazul 
ha preparado su programa de 
actividades para el curso que 
acaba de comenzar. De entre los 
distintos cursos y actividades 
propuestas, destaca como nove
dad el taller abandono del taba
co, organizado en colaboración 
de la Asociación Española de 
Lucha Contra el Cáncer y des
tinado a jóvenes de entre 14 a 
30 años. Aunque, lógicamente el 
objetivo de este taller es conse
guir el abandono del hábito del 
tabaco entre la población juve
nil, también es plantean meca
nismos de prevención para los 
no fumadores y los basados en 
diversa información sobre los 
aspectos generales relativos al 
tabaquismo y las múltiples alter
nativas existentes en el tratamien

to médico, social y farmacológico 
para el abandono del consumo.

Otros cuatro talleres comple
tan la oferta de Alcazul que se 
desarrollarán entre octubre de 
1999 y junio del 2000. Los inte
resados tendrán a su disposición 
la posibilidad de participar en 
diversos y variados talleres, como 
diseño gráfico y prensa, escul
tura, teatro y un taller de intro
ducción al cine.

La programación de Alcazul 
incluye además todos los miér
coles cinefórum en el auditorio 
López Torres, diversas excur
siones culturales y de 
multiaventura el último fin de 
semana de cada mes y el II 
Concurso de Cómic "Alcazul 
Tomelloso 1999", para el cual esta 
prevista la concesión de un pre
mio de 50.000 pesetas. Los in
teresados pueden dirigirse a la 
concejalía de Educación o pue
den llamar al 926 506 384. Los jóvenes de 14 a 18 años tomelloseros podrán acudir a los cursos.

La subdelegada del Gobier
no, Mercedes Cuéllar, acomF 
ñada por el jefe de la unidad ue 
Agricultura de la Subdelegación 
visitó el pasado día 27 Navalpino 
y su término municipal, info^ 
en una nota. Tras ser recibida 
por el alcalde, Valerian 
Fernández Muñoz y varios con
cejales en el Ayuntamiento, 
le expresaron la problemajc 
socioeconómica del municip 
Entre los temas tratados sobre
salen la construcción de 
centro de mayores, las deiici 
cias en el funcionamiento 
Junta Local de Pastos, la 
venienciade solicitar la con 
tración parcelaria osi 00 
asfaltado y ensanche de 
no Navalpino-Villarta* ^ 
Montes y la urgente repaa 
de la carretera de Ho ^ 
Arroba, muy deteriorada tras 
lluvias de 1996. Los edi e 
traron interés, t^^’f” Jeam' 
nocer las posibilidades 
pliación del Parque Nací 
Cabañeros para lo ^“® 3^0» 
gramó concertar onttoy jo
los responsables del Mi 
de Medio Ambiente. ^f

También seintei^i 
el incendio del pasado 3 ^
de 1998 en el que ardieron ■ 
has.

.2022
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Contrapunto

Ancianos

ESTEBAN 
R0C®IGUEZ
RUIZ

H
ay palabras que, en el momento actual, re 
sultán especialmente malsonantes o tienen 
la categoría de evitables. En un mundo en 
el que lo apetecible, lo que vende y triunfa es todo 

aquello que haga referencia o evoque lo joven, 
ser viejo, o estar en el entorno de ello, supone 
entrar en la categoría de no apetecible, si es que 
no se alcanza la clase de lo desechable. Por eso 
los ancianos de hoy no se aferran a lo que en otros 
tiempos fueron sus valores y fuerza, su experien
cia y mayor capacidad de discernimiento, sino a 
lo que les es más impropio, por ausente, su capa
cidad de adaptación a un medio cambiante al rit
mo que marca un segmento social que le es aje
no, la juventud. Al mismo tiempo, al ser numé
ricamente decisivos en determinadas decisiones 
políticas, se les está haciendo protagonistas de lo 
que no se les reconoce, y así podemos ver a los 
partidos políticos enzarzados en una quimera 
ilusoria sobre el incremento o no de unas pensio
nes que adquieren más valor de arma arrojadiza 
que de beneficio real para los posibles destinata
rios, aunque no sea indiferente para ellos.

En esta suma de contraposiciones podemos 
encontramos a unos pensionistas que reniegan, 
la mayoría de las veces, de su condición de tales, 
asumiendo roles en los que no se reconocen y 
suspirando por aquello que desearían y que, por 
otra parte, tienen más amano: su ancianidad, con 
todo lo que supone de limitación, pero, también, 
de camino recorrido, de experiencia acumulada, 
de seres que han 
sido respetados 
por la vida en cada 
una de sus encru
cijadas hasta el 
momento presen
te.

Al verse desalo
jados del territorio 
que les sería más 
propicio, se em
barcan en una di
námica de desva
limiento y reivin
dicación, agresiva 
a veces, que sólo 
les conduce a la 
frustración y a la 
instalación en un 
permanente estado 
de insatisfacción y 
amargado hori
zonte. Los más vi
tales pueden em
prender una carre
ra contra el tiem
po y poner el lími
te de su vida, de su

decisión, sin tareas que realizar, sin...
Vivir con plenitud, aunque, lógicamente, la que 

corresponde a cada momento y situación de la vida, 
implica aceptar que el final está contenido en el 
mismo acto del nacimiento y que, por lo tanto, ha 
de llegar, dando gracias a la vida misma si ésta a 
cubierto el ciclo completo, pues no deja de ser 
frustrante una muerte que se precipita en el tiem
po, aunque sea necesario aceptaría igualmente.

Así como he reivindicado ya, en otros artícu
los, la necesidad de una mayor implicación de los 
mayores en tareas sociales que redunden en be
neficio de la comunidad, a la vez que les da más 
sentido a sus días, hago ahora una invitación a la 
toma de conciencia sobre lo que significa ser 
anciano, con sus componentes más positivas y 
más negativas, pero sabiendo sacar el máximo 
provecho a lo que es posible en cada momento.

Simone de Beauvoir, en su espléndido y ya añejo 
libro: “La vejez”, nos invita a asomamos a los 
distintos aspectos de una realidad cada día más 
cotidiana, por lo frecuente, y no por ello más 
entendida ni atendida, salvo en los momentos 
particulares en los que se le busca una rentabili
dad inmediata. Hoy en día, cuando las jubilacio
nes anticipadas ponen en la dinámica de los “vie
jos” a personas de 50 años, con plenitud de facul
tades, físicas y mentales, sería bueno replantearse, 
desde fuera, y desde dentro de dicho sector de la 
sociedad, cómo enfocar y cargar de sentido este 
último tramo de la vida, cada vez más largo, pues,

muerte, un poco más allá del último dato conse
guido en el noticiario o reportaje en el que rese
ñaron la edad de la persona más longeva que se 
conoce hasta ese momento.

“La expectativa de vida se ha prolongado has
ta...”, repiten las optimistas informaciones que 
llegan hasta nosotros, pero tal vez es lícito pre
guntarse si verdaderamente se ha prolongado la 
expectativa de vida o, simplemente, se ha retra
sado el momento de la muerte, si es que enten
demos por vivir algo más que seguir con poco 
más que las constantes vitales, sin capacidad de

de no hacerlo, podemos encontramos con un ele
vado porcentaje de personas que simplemente 
transita, pero no vive, aunque aún no haya muer
to oficialmente.

Romper el silencio sobre esta realidad, como 
proponía Simone de Beauvoir, es algo más que 
hablar de subir o no subir las pensiones, aunque 
esto también sea importante, pues la vejez no es 
sólo un hecho biológico, con implicaciones eco
nómicas y sociales, sino un hecho que condicio
na y está condicionado por el modelo cultural y 
de valores que estamos defendiendo.

M.C.D.2022
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Firma invitada

Crónica de la República: el interés decrece

RAMON 
GALLEGO
GIL

N
o me refiero al interés bancario, ojalá y 
desapareciera. Aludo al interés públi 
co. A la atención que se presta, por la 
mayoría de los ciudadanos a los asuntos públi

cos. Hay, dentro de los que quieren dejar las 
cosas como están o conservadores, gente que 
se muestra satisfecha por la situación, identifi
cando la falta de interés con la aprobación por 
el bienestar económico de amplias capas de la 
población. Con la mejora económica, que ha 
ido en incremento en los cinco últimos años, 
por efecto de los últimos gobiernos de la mo
narquía. Según esta opinión, un ciudadano 
satisfecho económicamente solo le interesa el 
fútbol y la barbacoa del fin de semana. Simpli
ficando claro está.

Esa opinión sería tanto como intentar que 
los seres humanos tengan un tope de satisfac
ción, o una tasa de interés por los asuntos 
públicos, después de la cual, nada más que su 
estatus personal y familiares mejorable. No creo 
que sea así. Los vecinos que se interesaban por 
la educación de sus hijos, siguen interesados 
en ello. Los que lo hacían por las prestaciones 
sanitarias, también. ¿Acaso ahora es indiferente 

el ciudadano a que se hagan más o menos ca
rreteras, o se mantengan en buen estado?. ¿Es 
que no se interesan por el gasto de las Admi
nistraciones Públicas y sus funcionarios?. ¿Les 
es ahora indiferente cómo se administra la Jus
ticia?. Así pues, firmemente, creo que se sigue 

. con igual o más interés por los asuntos públi
cos. En cambio, sospecho que se tiene tanto 
por algunos políticos que los gestionan.

La evidencia de ello está en la escasa 
autocrítica que hay en algunos dirigentes, y lo 
que es peor la falta de encaje respecto a las 
que reciben tanto de los contrarios como de 
los propios. En este sentido, utilizando un símil 
pugilístico, tienen mandíbula de cristal.

Por otra parte, la falta de responsabilidad y 
solvencia es una infección que en los últimos 
tiempos está produciendo alguna fiebre que otra. 
Falta de responsabilidad de todos aquellos que 
no son capaces (en el sentido íntegro de la 
palabra) de dar la respuesta adecuada a cuan
to se les encomienda. Sin paliativos. Y ni si
quiera con las sustitución que efectúan para 
disfrazar su incompetencia, por excelentes 
campañas de imagen y propaganda, pueden

disimular el roto que producen.
Falta la solvencia, porque después de los 

desaguisados que cometen, nadie normalmen
te, paga los tratos rotos. Por ejemplo, yéndose 
a su casa. Me temo que el pago, finalmente corre 
a cargo del contribuyente.

La falta de interés por los asuntos públicos 
en democracia, se manifiesta por el escaso calor 
con que se reciben las invitaciones a participar, 
por las personas que puedan ser valiosas para 
llevarlos bien, por su preparación, experiencia 
e identificación con los programas políticos. 
Precisamente estos son sustituidos por otros 
que, a la vez de ser poco críticos, no enervan 
la emoción y el calor necesarios, como para 
dej ar de ver un partido de fútbol, o irse a dis
frutar de un buen churrasco. Antes eso, que estar 
todo el día aguantando cómo se deteriora la 
república por las ocurrencias del líder. Aunque 
enseguida llueva un chaparrón de acusaciones 
de eludir responsabilidad como ciudadano. 
¡ Faltaba más! La solución en democracia, es
taría en cambiar las cosas, incluso al líder que 
no funciona. Pero eso, lo dejaremos para otro 
día.

Firma invitada

Madera de boj
FABIAN VIDAL

Y
a esta aquí la prometida «Madera de boj», 
la novela del Nobel Camilo José Cela. Cela 
ha cumplido con la promesa de acuerdo 
con su filosofía de la vida, el que resiste gana. Los 

azares del premio máximo de la literatura inte
rrumpieron sus fervores de novelista. Después, 
con más calma, desde su casa alcarreña se puso 
a la tarea con afán de poner punto final. Lo ha 
puesto. Habrá que decir que «Madera de boj» es 
una novela en la línea última del escritor de Iria 
Flavia, o sea, moderna, desarticulada a concien
cia, un fresco de la costa gallega de la muerte en 
la que desfilan, aparecen y reaparecen, los más 
diversos personajes.

Cela, dueño de la caracola del idioma, manej a 
el lenguaje con profundidad, con inspiración. Huye 
desde hace tiempo de la novela clásica, de los 
Stendhal o Galdós, rompe los convencionalismos, 
los desintegra. El tema le va como anillo al dedo. 
Se ve a la legua que lo conoce, que ha vivido y 
convivido con ese escenario de la Costa de la 
Muerte, con el idioma, con la magia. Cela podría 
haber escrito una variante del «Duarte» o de «La 
Colmena», pero ha preferido el experimentalismo 
de «Oficio de tinieblas». A alguno «Madera de 
boj» le parecerá vertiginosa y brillante; a otros, 
más clásicos, difícil de leer.

Cela no deja a nadie indiferente. La costa de 
la Muerte de los Náufragos, de las ánimas y de la 
Santa Compaña, sirenas y tesoros ocultos, de la 
jerga marinera, del peligro del mar, de las ame
nazas medievales, de la memoria colectiva, con 
esa metáfora de la madera de boj, dura y resis
tente, pero una especie de mito de Sísifo. Cela ha 
hecho buena la alegoría: ha resistido, ha llevado 
a buen fin sus ideas, sus cambiantes personajes, 
sus paisajes. Ahora vendrán las interpretaciones, 
pero Cela habrá cumplido con su promesa.

(partas 
al Director

Racismo
Sra. directora:

Un telón de acero ha caído y un 
bloque de hierro se ha evaporado 
en la vieja Europa, haciendo sur
gir la esperanza de un germinar de 
flores de solidaridad y humanidad 
igualitarias.

Pero lo cierto es que un rena
cer de punzantes cardos xenófo
bos y racistas han sido la primera 
floración del espacio europeo.

En estos días llegaban a mis oí
dos diversos hechos que están su
cediendo en nuestra ciudad. Una 
familia de etnia gitana no es acep
tada por la comunidad de vecinos, 
aunque pague religiosamente su 
alquiler y contribuya al buen orden 
de la vecindad.

Cuando la juventud se divertía 
y disfrutaba de la noche joven, un 
grupo de desconocidos hacía pre
sencia en locales donde se reúne 
la comunidad homosexual, insul
tando y amenazando.

Y continuamente existen 
inmigrantes trabaj ando en el cam
po sin ningún tipo de regularización 
laboral ni protección social.Hasta 
aquí únicamente he apuntado he
cho aislados, pero podríamos pre
guntamos. ¿Cuáles son los proble
mas de fondo que se esconden bajo 
esa superficie del rechazo «al otro», 
«al extranjero», «al inmigrante», «al 
moro» o «al gitano»?.

Cuando los soterrados prejui-

cios negativos, propagados a tra
vés de la cultura, se convierten en 
acción grupal colectiva, de tipo 
agresivo y violento, ordinariamente 
existe un previo caldo de cultivo, 
que facilita labúsqueda de un «chivo 
expiatorio» a quien se le transfiera 
la frustración agresiva. Ese caldo 
de cultivo está formado por pro
blemas graves y reales, donde ge
neralmente se anidan las verdade
ras causas de la explosión racista 
y xenófoba. En nuestra sociedad 
están el paro, la droga, la insegu
ridad ciudadana, la depauperación 
y frustración de los barrios margi
nales urbanos, la frustración de las 
familias ante los problemas de paro 
y droga de sus hijos, viendo la in
eficacia de las instituciones y del 
poderpolíticoparaatajarlo...  Y algo 
más muy significativo, la pérdida 
de valores, la desorientación reli
giosa, el culto al dinero, al éxito y 
al consumo.

Ante ese cuadro clínico, con 
¡íroblemas sentidos como graves

por frustradas masas, hay sóloun 
paso a la búsqueda de chivo ex
piatorio y que además es «débil», 
«extraños» y «diferente», y aquí 
entran los sentimientos racistas, 
echando lumbre al fuego, 
posicionándose los grupos en ac
titud de intolerancia, imposibilitando 
la comunicación y el diálogo ypor 
lo tanto la solución del conflicto.

El camino de la tolerancia y del 
pluralismo cultural de una auténti
ca democracia es largo, difícil y 
complejo. Pero las dificultades no 
deben impedimos el caminar ha
cia una comunidad universal, soli
dan a y fraterna donde puedan 
convivir las diversas culturasy etnias 
con amor a su propia identidad, 
pero con respecto a la ajena.

Hoy somos muchos hombres y 
mujeres, jóvenes y ancianos,blan
cos y negros, nacionales y extran
jeros, que soñamos con ese mun
do solidario, plural y libre.

Juan Carlos García González

Cartas

director necesario que 
los dos folios

Recordamos a nuestros 
lectores que para publicar las carm^

excedan 
extensión a doble espacio por

cu 
G
J 3

cara, asi como que estos ; Ug| 
acompañados de una fotocopi3^j 
Documento h^acional de Identia2 
del firmante. El periódico se reser 
el derecho a extractar las cartas A^
excedan de la extensión indicada-

Las cartas deben enviarse 
Ciudad Real, ,

a 
6/

- Juan II, 7 - 1^ planta ,
f; CIUDAD REAL.

.2022
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Ĵ  Helsuera fue el me jor de los locales con un sran sesundo sol Clasificaciones

El Real Madrid toma el mando en 
el grupo tras golear al Oporto

RealMadrid 3

Oporto 1

REAL MADRID:Bizarri:
Michel Salgado, Hierro, Ju
lio César, Roberto Carlos; 
McManaman (Seedorf, min. 
56), Helguera (Sanchis, min. 
83), Redondo, Savio (Eto’o, 
min. 89); Raúl y Morientes.

OPORTO: Vítor Baia; Secre
tario, Jorge Costa, Argel, 
Esquerdinha; Peixe, Chainho 
(Rubens, min. 56), Capucho 
(Alessandro, min. 50), Deco; 
Drulovic (Miki, min. 87) y 
Jardel.

Arbitro: Pierluigi Collina (Ita
lia). Mostró tarjeta amarilla a 
Secretario y Argel, del Oporto, 
y a Julio César y Fernando 
Hierro, del Real Madrid.

Goles:1 -0, Min.23: Morientes 
empuja a la red un servicio 
de Raúl. 1-1, Min. 24; Bizarri 
comete un fallo garrafal en la 
recepción de un balón fácil y 
Jardel aprovecha a placer 
para empatar. 2-1, Min. 36: 
Helguera envía un balón a la 
red tras una acción elabora
da de toda la delantera del 
Real Madrid. 3-1, Min. 67: 
Hierro, de penalti.

Incidencias: Cerca de cin
cuenta mil espectadores acu
dieron al estadio Santiado 
Bernabéu. Unos 1.800 hin
chas de Portugal animaron al 

_ Oporto en la grada._________

El pitido final arrebató el triunfo al Valencia 
frente al Bayern de Munich

BayemMunich 1

Valencia

fBAYÉRíTliiuhñcHlKahn; 
Matthaeus; Linke, Kuffour; 
Scholl, Jeremies, Éffenberg, 
Tarnat; Salihamidzic, Elber 
(Jancker, 62) y Zickler (San
ta Cruz, 46).

YALENClA:Palop; Angioma, 
Pellegrino, BjorkIund, 
Carboni; Mendieta (Angulo, 
88), Gerard, Albelda, Killy 
González (Farinas, 85); 
López y Sánchez (Ilie, 62).

Arbitro: Cesar Graziano 
(ITA) mostró tarjeta amarilla 
a Claudio López y Scholl.

Goles:-1-0. Elber (min 6) al 
recoger el rebote tras un dis
paro de Salihamidzic que no 
controló Palop. 1-1. Gerard 
(min, 80), de cabeza a puer
ta vacía, tras pase de Claudio

Iván Helguera, en un lance del partido. EFE

Luis VILLAREJO

El Real Madrid toma ya el 
mando de su grupo en la Liga 
de Campeones y lo hace sin 
forzar la máquina, con una idea 
aún en construcción, y después 
de derribar anoche al Oporto, un 
equipo que, por calidad, dista 
mucho de los hombres de John 
Toshack.

Y ese es quizás el mejor alien
to para los madridistas. Que sin 
explotar aún, van a pasar a la 
siguiente fase sin despeinarse.

Rodrigo ZULETA

El Valencia empató 1-1 con 
el Bayern de Múnich pero el 
pitido final del árbitro Cesare 
Graziani le arrebató el triunfo, 
ya que al dar por concluido el 
partido Claudio López se encon
traba en posición de fusilar al 
portero Oliver Kahn.

El Valencia empezó el parti
do con cierto dominio territorial 
producto del cual en los prime
ros cinco minutos se produjeran 
dos lanzamientos de esquina a 
favor del equipo español.

Sin embargo, la primera oca
sión clara fue para el Bayern en 
un contragolpe iniciado por 
Steffan Effenberg que metió un 
pelotazo largo a Alexander 
Zickler quien remató completa
mente desviado al enfrentarse al 
meta Andrés Palop.

Casi inmediatamente después 
de la ocasión de Zickler llegó el 
gol de Elber que terminó con el 
dominio valenciano, ya que a

Bien es cierto, que con un gru
po asequible. Ayer, el Real Ma
drid firmó su mej or partido desde 
el mes de agosto, con Iván 
Helguera como punto de refe
rencia más sobresaliente.

Un error absurdo de Bizarri 
obligó al Real Madrid a sacar 
toda la casta. Jugaba el Madrid 
su mejor partido desde el inicio 
de la temporada. Caminaba el 
partido por el minuto 23, 
Morientes había resumido la 
notable noche de su equipo con 
un hermoso gol, elaborado en

partir de ese momento se pro
dujo una etapa de dominio del 
conjunto bávaro que llegó con 
peligro repetidas veces a la por
tería de Palop.

El Valencia, por su parte, 
buscó insistentemente aprove
char la velocidad de Claudio 
«Piojo» López que cayó repeti
damente en la trampa del fuera 
de juego tendida por la bien 
organizada defensa alemana.

La primera ocasión clara para 
el Valencia llegó en el minuto 
22 cuando el «Piojo» recibió un 
balón en buena posición de 
marcar pero su disparo a 
quemarropa se estrelló en el 
cuerpo del meta bávaro Oliver 
Kahn.

Después hubo otra llegada de 
Claudio López, en el minuto 42, 
que también fue conjurada por 
una buenas parada de Kahn, que 
mostró una vez más su impor
tancia en el equipo.

Del lado alemán, la posibili
dad más clara de aumentar el 

tre Raúl y él, cuando llegó el 
latigazo de un Oporto, que no era 
tan fiero como lo pintaban a pesar 
de asomarse al Bernabéu como 
líder del grupo E.

Ni Deco ni Capucho, lo me
jor del Oporto, tocaron bola. 
Helguera rebaña todo lo que 
puede dejar Redondo, más ver
tical esta noche que en anterio
res ocasiones. Y además, Iván 
Helguera hoy tuvo llegada.

El 2-1 dio alas a Helguera para 
creerse él mismo que se mues
tra de sobra capacitado para lle
var la batuta del Real Madrid.

El Madrid plantó cara y de
leitó cuando jugó a la primera. 
Cuando Raúl y Morientes bus
caban la pared. En cambio, 
Savio, la estrella de otros días, 
abusó de la acción individual.

Vitor Baia revivió buenos 
tiempos. A los 50 minutos sacó 
una volea increíble a Michel 
Salgado. En la segunda mitad, 
McManaman se ofreció y triunfó 
hasta que sintió un pinchazo y 
se fue a la caseta.

Entró entonces Clarence 
Seedorf al césped. Tras un mes 
de lesión, el holandés fue reci
bido como un héroe.

Seedorf se echó a la derecha, 
donde dirimió la noche con 
Esquerdinha. El Oporto se en
contró además con un penalti en 
contra después de caer en el área 
Roberto Carlos por una entrada 
de Peixe. Femando Hierro asu
mió el penalti y con su gol dejó 
sentenciado el partido.

marcador en el primer tiempo fue 
un remate desde fuera del área 
de Michael Tarnat, en el minu
to 37, que se estrelló contra el 
poste.

Aunque en el segundo tiem
po el Valencia manejó por mo
mentos el balón y tanto López 
como Ilie, que sustituyó a Juan 
Sánchez, llegaron varias veces 
con peligro al área contraria, en 
el momento de la definición 
pusieron de relieve la falta de 
contundencia del ataque valen
ciano.

Sin embargo, la insistencia 
del Valencia se vio premiada con 
el el empate, en el minuto 80 
gracias a una jugada iniciada por 
Killy González, con pase de 
cabeza de López que al final 
apuntilló Gerard en plancha.

En los últimos diez minutos, 
el Valencia fue claramente el 
mejor equipo y hubiera ganado 
el partido si el final tarda un sólo 
segundo más pero el árbitro fue 
demasiado contundente.

Grupo E

Olympiakos, 3-Molde, 1 
Real IMadrid, 3-Oporto, 1

CLASIFICACIÓN

J G E P P
R. Madrid 3 2 10 7
Oporto 3 2 0 1 6
Olympiak. 3 1114
Molde 3 0 0 3 0

Próxima jornada (20-10-99)

Oporto-Real Madrid 
Molde-Olympiakos

Grupo F

PSV, 0-G. Rangers, 1
B. Munich, 1-Valencia, 1

CLASIFICACIÓN

J G E P P
Valencia 3 12 0 5
B. Munich 3 12 0 5
G. Rangers 3 1114
PSV 3 0 10 1

Próxima jomada (20-10-99)

G. Rangers-PSV Eindhoven 
Valencia-Bayem Munich

Grupo G

Sparta Praga, 4-Willem II, 0 
G. Burdeos, 2-Sp. Moscú, 1

CLASIFICACIÓN

J G E P P 
G. Burdeos 3 2 10 7 
Sp. Praga 3 12 0 5 
Sp. Moscú 3 1114 
Willem II 3 0 0 3 0

Próxima jomada (20-10-99)

Sp. Moscú-G. Burdeos 
Willem Il-Sparta Praga

Grupo H

Milan, 1-Hertha Berlin, 1 
Chelsea, 1-Galatasaray, 0

CLASIFICACIÓN

J G E P P
H. Berlin 3 12 0 5
Milan 3 12 0 5
Chelsea 3 1114
Galatasar. 3 0 12 1

Próxima jomada (20-10-99)

Hertha Berlin-Milan
Galatasaray-Chelsea
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El Pamesa 
mantiene el 
liderato, también 
en Europa

Efe - Tartu (Estonia)

56 - Delta Tartu (23+33): 
Jaanus Liivak (6), Tein (9), 
Ruuma (9), Reinkort (2), 
Metstak (18) -cinco inicial-, 
Toomas Liivak (2), 
Mikalajaunas (6), Lasn (4), 
Kandimaa (-) y Visnapuu (-).

85 - Pamesa Valencia 
(45+40): Rodilla (11), 
Markovic (6), Luengo (9), 
Hopkins (5), Beard (13) -cinco 
inicial-, Alvarez (14), Maluenda 
(10), Albert (8), Burgos (9) y 
Alonso (-).

Arbitros: Mpotitsis (SUE) 
y Weijo (FIN).

Incidencias:partido corres
pondiente a la segunda jomada 
de la Copa Saporta disputado en 
el Tartu Ulikooli Spordihall ante 
unos 2.000 espectadores.

Comentario: El Pamesa 
Valencia arrolló al Delta Tartu 
estonio en su segundo partido 
de la Copa Saporta y sumó la 
séptima victoria oficial conse
cutiva de la temporada con un 
margen de veintinueve puntos 
que expresan la gran concentra
ción demostrada por los hom
bres de Miki Vukovic.

El líder de la ACB salió muy 
motivado en defensa al parqué 
del Tartu Ulikooli Spordihall y 
supo aprovechar el alto porcen
taje de acierto en sus ataques 
para marcar rápidamente una 
nítida diferencia en el juego y 
en el marcador.

Segunda victoria 
europea del Tau 
en partido sin 
brillantez

Efe - Skopje

57 - Godel Rabotnicki 
(28+29): Kalaica (7), 
Srbinovski (9), Rajkovic (3), 
Cekowski (12), Lovric (9) -cin
co inicial-, Simic (6), Boris 
Nesovic (7), Joncevski (4) y 
Antic (-).

73 - Tau Cerámica (38+35): 
Bennett (9), Foirest (8), Esteller 
(7), Mills (22), Garbajosa (10) 
-cinco inicial-, Espil (10), 
Winters (6), Javi Rodríguez (1) 
y Lisard González (-).

Arbitros: Dolinek (CZE) y 
Banica (RUM). Eliminaron por 
cinco faltas a Lovric (m.36) y 
señalaron falta técnica al ban
quillo del Tau por protestar 
(m.32).

Incidencias: Partido corres
pondiente a la segunda jornada 
de la Copa S aporta, primera fase 
del Grupo D, disputado en el 
Gravski City Park ante un mi
llar de espectadores.

Comentario. El Tau Cerá
mica solventó sin ningún tipo 
de alardes su segundo compro
miso de la Copa Saporta ante 
un flojo Godel Rabotnicki, aun
que lo hizo falto de intensidad 
defensiva y sin ninguna brillan
tez en el juego de ataque.

Primera jornada de la Copa Grand Slam

Serena Williams arrasó 
a Arantxa en Munich

Efe - Munich (Alemania)

La tenista estadounidense 
Serena Williams, reciente ga
nadora del Abierto de Esta
dos Unidos, derrotó ayer a la es
pañola Arantxa Sánchez Vica
rio en menos de una hora de par
tido en la primera jornada de la 
Copa Grand Slam, dotada con 
6,7 millones de dólares en pre
mios.

La menor de las hermanas 
Williams ganó a la tenista es
pañola, la más veterana de las 
ocho que juegan la Copa Grand 
Slam con 27 años, con un con
tundente marcador de 6-3 y 6- 
1.

El encuentro duró sólo 53 
minutos y es que, a los once de 
haberse iniciado el encuentro. 
Serena Williams ya ganaba por 
4-0. Pero Arantxa Sánchez Vi
cario sacó a relucir su espíritu 
de lucha y, tras romper en dos 
ocasiones el servicio de la es
tadounidense, colocó un 
esperanzador 4-3 en el marca
dor.

Sin embargo, la menor de las 
Williams no se asustó ante la 
mejoría de la española y recu
peró los dos puntos perdidos 
anteriormente. Serena terminó 
el primer set con un inapelable 
«ace» y sin dar opción a Sánchez 
Vicario.

Williams mantuvo su gran 
nivel de juego al comienzo de 
la segunda manga, en la que ya 
ganaba por 4-0 en 23 minutos

Juande ve al equipo repuesto de 
la derrota ante el Zaragoza

Efe - Madrid

El entrenador del Rayo 
Vallecano, Juande Ramos, de
claró ayer martes que ve a su 
equipo completamente recupe
rado de la derrota ante el Real 
Zaragoza el pasado domingo.

«Creo que mis jugadores ya 
se han repuesto de la derrota ante 
el Zaragoza. El equipo estaba 
preparado para este momento 
y lo ha asumido con tranquili
dad. Ha llegado la primera de
rrota y el equipo lo que debe 
hacer es seguir trabajando con 
la misma seriedad que hasta 
ahora», declaró Juande Ramos.

«Creo que no merecimos la 
derrota, pero no será la prime
ra ni la última vez que un equi
po que no ha merecido la de
rrota pierda un partido. Si se
guimos jugando como hasta 
ahora, creo que vamos a perder 
pocos partidos en esta tempo
rada», dijo el técnico del Rayo.

Arantxa Sánchez Vicario, en un momento del partido. EFE

tras ceder sólo tres puntos en los 
cuatro juegos disputados.

Al final, la joven tenista de 
18 años ganó el segundo set por 
6-1 y alcanzó el pase a las se
mifinales de la Copa Grand 
Slam, que se está disputando en 
la ciudad alemana de Munich.

Arantxa reconoció la supe
rioridad de su rival al finalizar 
la eliminatoria. «Obviamente, 
Serena Williams confía más en 
su propio juego desde que ganó 
el Abierto de Estados Unidos», 
dijo la española que ha perdido 
sus dos últimos enfrentamientos 
con la estadounidense.

«La clave fue fallar tantas 
ocasiones. El penalti también 
pudo ser importante, pero no 
pasa nada. Además, sólo fallan 
los penaltis los que se atreven a 
lanzarlos», dijo Ramos en rela
ción al penalti errado por Llorens 
en la segunda parte cuando el 
resultado era de empate a cero.

Juande Ramos se refirió a la 
ventaja adquirida en estas pri
meras jornadas de campeonato 
frente a sus rivales en la lucha 
por no descender: «El liderato 
ahora es lo de menos. Nuestro 
objetivo es conseguir 45 pun
tos que nos garanticen estar en 
primera un año más.

Lo importante es sacar esta 
ventaja a nuestros rivales en el 
mes de mayo o junio, no aho
ra», concluyó Ramos.

Luis Cembranos

Por su parte, Luis 
Cembranos, centrocampista del

El torneo también lo dispu
tan los doce hombres que han 
logrado los mejores resultados 
en los cuatro grandes de la tem
porada. En el partido inaugu
ral, el holandés Richard 
Krajicek ganó al estadouniden
se Vince Spadea.

El holandés ganó en dos sets, 
por 6-2 y 7-5. Krajicekbasó su 
victoria en su potente servicio, 
ya que consiguió doce puntos 
de saque directo. Al final del 
partido, incluso se permitió el 
lujo de sacar tres bolas que 
superaron los 200 kilómetros 
por hora.,

Rayo Vallecano, dijo ayer que 
su pensamiento está puesto en 
el próximo partido ante el 
Racing de Santander, y que 
hasta que el seleccionador es
pañol, José Antonio Camacho, 
no dé la lista prefiere no hacer
se ilusiones.

«Ahora mismo ir a la selec
ción está fuera de mi cabeza. 
Sólo me importa el Rayo Va
llecano y el próximo domingo 
tenemos un partido muy difí
cil ante el Racing de Santander».

Sobre las palabras del selec
cionador, en las que afirmaba 
que los jugadores del Rayo 
estaban siendo los mejores en 
este comienzo de temporada, 
Luis declaró; «Camacho es un 
entrenador que siempre está 
siguiendo a los jugadores en • 
todos los campos de España y 
de Europa, aunque de momen
to lo único que me importa es 
mi equipo y el próximo parti
do».

Un solo partido de 
sanción a Luis 
Fernández, técnico 
del Athletic

EfejLMadrid

, El Comité de Competición 
de la Federación Española de 
Fútbol sancionó con un parti
do de suspensión al entrenador 
del Athletic Club de Bilbao 
Luis Fernández, por doble amo
nestación y consiguiente expul
sión.

El Comité considera que el 
entrenador del Athletic tuvo 
desconsideración con el cole
giado principal y con el cuarto 
árbitro del partido del pasado 
domingo ante el Mallorca.

Según el Comité, los esta
tutos federativos disponen que 
se sancionará con amonesta
ción los actos de consideración 
con el árbitro principal, asis
tentes y cuarto árbitro.

El Celta trabajó 
con intensidad las 
recuperaciones de 
balón

Efe - Vigo

La plantilla del Celta trabajó 
ayer con intensidad en el aspec
to de las recuperaciones rápi
das de balón, con vistas al par
tido de vuelta de la UEFA que 
el próximo jueves alas 20 horas 
le enfrentará al Lausanne Sports 
en Balaidos.

El apartado de recuperacio
nes de balón es la obsesión de 
Víctor Fernández, que, por lo 
visto en el partidillo de ayer, 
quiere una presión constante en 
el centro del campo y proximi
dad en las líneas para robare 
balón lo más cerca posible del 
área del equipo contrario.

España debuta 
con victoria en la 
Copa del Mundo 
de Waterpolo ■

EfejJxáS^

9 España: Rollán, Marcos, 
Estiarte, Pedrerol, Pérez, ’ 
Hernández;?. García, Gómez-
C. García y Ballart.6 Estados Unidos: Hack . 
Humbert, Arroyo.^ 

Oeding, . 
Schumacher; Bailey, / 
Albright, Wigo yArbitros:RenatoDamn 
lia) y Gaetan Turcotte (

Comentario: 
ción española de w P 
masculino tuvo ’^n Jei 
debut en la novena P „ 
Mundo, que comento 
el Centro Acuático mt j^ 
nal del Parque 01 río- 
Bahía de Homebush, a, ^^
tar en un excelente pan 
9-6 a Estados Unidos-
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Puertollano, de manera gratuita DEPOK MM

El ucraniano del CB Ciudad Real podrá iusar como español esta misma temporada

Empujón al expediente de 
nacionalización de Bebeshko
El jugador ucraniano del 
Club Balonmano Ciudad 
Real, Sergei Bebeshko, po
dría recibir esta misma tem
porada el ansiado pasaporte 
español que le permitiría 
Jugar sin ocupar plaza de 
extranjero. Su expediente de 
nacionalización que hasta 
el momento seguía lenta
mente su curso, ha experi
mentado un considerable 
empujón, con lo que en al
gunos meses podría seguir 
los pasos del portero rumano 
del Portland San Antonio, 
Alexander Buligan.

Jesús FUENTES CABAÑAS

La intención del CB Ciudad 
Real de nacionalizar a su juga
dor más carismático en las últi
mas temporadas viene de atrás, 
aunque sufrió varios parones en 
su tramitación pese a tener el 
visto bueno del Consejo Supe
rior de Deportes y poder ser 
válido para jugar en la Selección 
española de balonmano, siem
pre falta de centrales.

El ucraniano fue informado 
del avance en la tramitación de 
su expediente, antes del partido 
del pasado sábado frente al 
Cantabria, lo que supuso un 
importante revulsivo a un juga
dor que volvió a demostrar su 
profesionalidad sobre la cancha 
con una gran actuación pese a 
no estar al cien por cien.

El equipo ciudadrealeño se 
prepara, sobre todo en el aspec
to defensivo, para cosechar su 
primera victoria el próximo 
sábado en Valladolid, una pista 
Que nunca se la ha dado dema
siado bien a los manchegos, 
aunque para buscar la primera 
victoria en tierras pucelanas hay 
Que remontarse a la temporada 
97-98 por 29-30.

. Tras el entrenamiento vesper
tino de ayer, la plantilla, cuer
po técnico y directiva, con su 
Residente Domingo Díaz de 
Mera a la cabeza, cenaron j un
os en un céntrico restaurante 

P^j^ ^^^^^^ ^® 1^ nueva tempo
rada e infundir ánimo de cara a 
os próximos compromisos.

Presentación en 
.Puertollano

°!1®^^Q lado, hoy se presen- 
en Puertollano el partido de 

^^ primera eliminato- 
Copa EHF que se dis- 

R ^ra el domingo 10 de octu-

T. FERNÁNDEZBebeshko puede ver cumplido muy pronto su sueño de nacionalizarse español.

bre en aquella localidad entre el 
CB Ciudad Real y el Mamuli 
Tblisi de Georgia a partir de la 
una de la tarde y patrocinado por 
CCM.

La directiva del CB Ciudad 
Real ha decidido que aquéllos

El CB Ciudad Real-Retamar, choque mas atractivo 
de la primera jomada en la Segunda División

La primera jornada de la Segunda División Territorial de balonmano depara uno de los 
emparejamientos más atractivos de la temporada a nivel provincial como es el CB Ciudad 
Real-Deportivo Retamar, por un lado, el campeón de las dos últimas ediciones, y por otro, el 
equipo pedroteño que retorna a la competición tras una temporada sabática. La campaña 99/ 
00 cuenta con los atractivos, además, de dos clubes descendidos de la Primera División Nacional 
como el Cátedra 70 de Malagón y el Gestesa Alcarreño de Guadalajara, y la presencia del 
Albacete, nuevo en la categoría. Un añó más, la presencia de equipos ciudadrealeños será 
mayoritaria con seis representantes de un total de trece.

La jomada inaugural, que se disputará el 9 de octubre, depara los siguientes enfrentamientos: 
BM Cuenca-Cátedra 70; CB Ciudad Real-Deportivo Retamar; BM Manzanares-CAB 
Villarrobledo; MontagaPuertollano-Tomelloso; Madridejos-Albacete y Mora-Gestesa Alcarreño, 
descansando el Torrijeña.

que acudan al partido de ida, el 
viernes 8 de octubre a las ocho 
y media de la tarde deberán re
tirar sus entradas de la sede del 
club, a partir del próximo mar
tes, donde se les entregarán la 
correspondiente a la ida y se les 

regalará la del encuentro en 
Puertollano. Otra iniciativa del 
club es facilitar el desplazamien
to hasta la localidad minera a 
todos sus seguidores de forma 
gratuita por medio de los auto
buses necesarios.

’'E1 CB Ciudad 
Real va a ser un 
hueso duro de roer" 
dice el portero del 
BM Valladohd

Efe - Valladolid

El asturiano Jorge Martínez, 
uno de los guardametas del BM 
Valladolid, aseguró a Efe que el 
equipo «tiene que espabilar 
mucho para evitar los sustos 
como el del pasado domingo ante 
el Airtel Valencia y no llegar a 
una situación tan al límite».

Martínez restó i mportancia a 
su actuación en el último segundo 
del partido en Valencia, gracias 
a la cual salvó al equipo del 
empate con una gran interven
ción y pudo traerse los dos pun
tos para Valladolid.

«Cuando el equipo pierde o 
gana es por culpa o mérito de 
todos y yo lo único que hice fue 
cumplir con mi cometido, con 
la suerte de que conseguí recha
zar el tiro del rival», afirmó.

El éxito de la presente tem
porada para Martínez va a apo
yarse en «mantener la regulari
dad que tuvimos en casa la pa
sada, en la que no perdimos ni 
un sólo encuentro».

El próximo sábado día 2, a 
partir de las 18,00 horas, el BM 
Valladolid recibirá en el pabe
llón Huerta dél Rey, su auténti
co talismán, al Ciudad Real, 
equipo que se ha reforzado con
siderablemente y va a resultar 
«un hueso muy duro de roer», 
según Martínez.

El portero está convencido de 
que «si el equipo es capaz de 
mantener la intensidad defensi
va y no cae en errores infantiles, 
podremos lograrlo con el apoyo 
de la afición, que siempre ha 
estado con nosotros».

Abel Antón estará 
en Albacete en un 
encuentro de 
Seriodistas 

eportivos de CLM

1̂
 

O

Albacete acogerá, el próximo 
28 de octubre, un nuevo encuen
tro de periodistas dedicados a la 
información deportiva en 
Castilla-La Mancha, organiza
do por Necso Entrecanales y 
CCM, patrocinadores del Progra
ma «Castilla-La Mancha Olím
pica» (CLAMO). La jomada, que 
lleva por título «Aula Deporti
va. El deporte en el siglo XXI», 
constará de actividades al aire 
libre por la mañana y conferen
cias por la tarde con participa
ción de destacados deportistas a 
nivel nacional, entre los que cabe 
mencionar la presencia del cam
peón del mundo de maratón, Abel 
Antón, entre otros.
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El Gimnástico Alcázar, segundo en Tercera, recibe el domingo al Villarrobledo

Matías López: "Nuestro inicio es 
fruto de la suerte y ei trabajo"

Jesús FUENTES CABAÑAS

El entrenador del Gimnásti
co de Alcázar, Matías López, 
reconoció que, pese a ocupar la 
segunda plaza en el grupo XVII 
de Tercera División tras la dis
puta de cinco jomadas, «nues
tro objetivo sigue siendo no pasar 
apuros y mantenemos en la zona 
cómoda de la tabla, aunque sin 
descartar nada y con la vista 
puesta en la zona de «play-off 
por el título».

Y es que el cuadro alcazareño 
es, en la actualidad, el mejor 
equipo de la provincia de Ciu
dad Real en la categoría con once 
puntos de quince posibles y sin 
que conozca aún la derrota. En 
su campo ha ganado los dos 
partidos jugados, frente al Cam
pillo (2-1) y Hellín (1 -0), y como 
visitante sumó los tres puntos en 
Almansa (1-2) y acabó en em
pate frente al Guadalajara (2-2) 
y La Solana (0-0).

Matías López, un entrenador 
de la casa, ha formado una plan
tilla que sigue apostando con 
fuerza por la gran cantera 
alcazareña, con incorporaciones 
de jugadores de equipos de la 
zomarca, siempre ajustada a un

Felipe López Astilleros hace balance de la 
temporada del CC Manzanares-Renault

D. MANZANARES

Una vez terminada la tempo
rada para el Club Ciclista 
Manzanares Renault, es hora de 
los balances que realizaba el 
director técnico Felipe López 
Astilleros, a la vez secretario de 
la Federación Regional de Ci
clismo.

-¿Qué destacaría de la tem
porada para el club 
manzanareño?:

-Las ganas y la ilusión que 
se pusieron para formar el equi
po de aficionados, haber conse
guido un buen equipo de juve
niles y darles paso y continui
dad a esta categoría. También 
que los corredores hayan podi
do competir en la zona centro e 
incluso en Valencia. En gene

El técnico alcazareño Matías López confía en las posibilidades de los suyos.

presupuesto módesto y realista.
Para el técnico, las claves del 

gran inicio liguero son «el tra

ral creo que el equipo ha funcio
nado bien a pesar de su juven
tud, con una media de veinte 
años, el más joven de la catego
ría. Hay que tener en cuenta que 
al no contar con equipo de afi
cionados, hubiéramos dejado un 
gran vacío porque sólo nos hu
biéramos quedado con los cade
tes y las escuelas.

-¿Cuáles han sido los éxi
tos más destacados?:

-A nivel individual, la últi
ma que corrimos en Manzanares. 
También ganamos el Trofeo 
Junta de Comunidades que cons
ta de cinco pruebas a lo largo de 
todo el año, donde Julián ha 
demostrado ser un buen corre
dor. Por equipos hemos sido 
subcampeones de Castilla-La 
Mancha y hemos tenido selec

bajo, la suerte y el acierto en los 
fichajes». De todos modos, para 
López, la segunda plaza del 

cionados, tanto a Julián como a 
Rafa para los Campeonatos de 
España. Por otro lado, hemos 
conseguido segundos puestos en 
Madrid y en Valencia, y la vic
toria en el Trofeo Diputación.

-¿Se quedan cosas por ha
cer?:

-Siempre te queda algo por 
hacer. Posiblemente podríamos 
haber participado en más prue
bas, ya que hubo algunos orga
nizadores que en un principio nos 
vetaron pero luego nos llamaron 
a correr. A las pruebas de un día 
asistimos, pero si te llaman con 
pocos días de adelanto a correr 
una vuelta y no te da tiempo a 
prepararía en todos los aspectos, 
lo mejor es no asistir. Los co
rredores merecen un respeto y 
los organizadores deben enten

Gimnástico no deja de ser una 
anécdota, «ya que las cosas no 
son como empiezan, sino como 
acaban, y en ese sentido, habrá 
que hablar el 30 de junio. Hasta 
el momento, los grandes como 
Albacete, Villarrobledo y UD 
Puertollano ya están arriba y 
nosotros podemos consideramos 
como el equipo revelación por 
ahora».

Respecto a la clasificación de 
otros equipos, al técnico 
alcazareño dijo sorprenderle la 
mala posición del Tomelloso 
«que al final estará arriba» y la 
buena del Quintanar del Rey, 
«aunque todos sabíamos el equi
po que estaba formando».

Gimnástico- Villarrobledo

El Gimnástico tendrá este 
domingo un nuevo hueso duro 
que roer, ya que recibe al 
Villarrobledo, el equipo que más 
se ha reforzado esta campaña con 
jugadores de la zona levantina. 
Matías López teme de los 
albaceteños «la derrota sufrida 
la pasada jornada ante el 
Valdepeñas que hará que ven
gan a tope y que nosotros pague
mos los platos rotos».

derlo así. Podíamos haber hecho 
algo más, pero también había que 
ceñirse a los presupuestos. Tanto 
Anselmo Felipe, de Renault, 
como Talleres Marbú, que son 
los patrocinadores, han hecho un 
gran esfuerzo y les estamos 
agradecidos.

-¿Cuáles son las perspecti
vas para la próxima tempora
da?:

-El presidente Ignacio 
Camacho se marcha y no sabe
mos lo que va a ocurrir. Ignacio 
lleva un par de años queriendo 
irse y al no existir relevo ha 
estado aguantando. No todo el 
mundo está por ser presidente y 
si alguien viene y quiere seguir 
contando con mis servicios tra
taremos de estar siempre y cuan
do merezca la pena.

El Club Baloncesto 
Aimagro-Muebles 
Cortijo se impuso 
al CB Manzanares 
Quesos Hidalgo

79 CB Almagro-Muebles 
Cortijo: Martínez (6), Díaz JM 
(10), Aparicio (17), Ruiz (16) 
y Martínez (15) -equipo inicial- 
, Ramos (5), González (6), Día? 
C. (4) y García.

62 CB Manzanares-Quesos 
Hidalgo: Cano (6), Rodríguez 
(14), Noblejas (6), García (18) 
y Urda (9) -equipo inicial-, 
Marín (9) y David.

Arbitros: Moraga y Gonzá
lez. Regular. Señalaron 17 fal
tas a los locales, saliendo eli
minado Martínez, J.C. y 20 a los 
visitantes.

Incidencias: Partido amis
toso de pretemporada disputa
do en el Pabellón José Manuel 
Roldán» de Almagro entre el CB 
Almagro-Muebles Cortijo de la 
Primera División Nacionalyel 
CB Manzanares-Quesos Hidal
go de Primera División Auto
nómica.

Comentario:Los manzana- 
reños se presentaron muy mer
mados, debido a la época de la 
vendimia, aspecto que acusóel 
equipo a lo largo de todo el 
partido, si bien el base 
Rodríguez asumió en la prime
ra parte su responsabilidad ano
tando con suma facilidad casi 
la mitad de los puntos de su 
equipo en el periodo, mientras 
que la defensa local hacía aguas, 
aunque las acciones individua
les de Díaz, J. M. y Martínez, 
J.L. mantuvieron pordelantea 
los almagreños que se marcha
ron al descanso con una dife
rencia de nueve puntos en el 
marcador (39-30).

Segunda mitad

Durante la segunda parte, el 
entrenador local Santacruz con
tinuó haciendo pruebas del jue
go que quiere para su equipo a 
próxima temporada y el resul
tado se materializó con algunas 
lagunas.

De forma más contundeni 
se atajó mejor la defensa zona 
presentada por el conjuntei vi 
sitante y en el ataque soW 
salió el juego de conjunto, nj 
poniéndose su ritmo, a pesar 
que la gran rapidez de 
García en los minutos fina ’ 
en que bajó la Defensa lo » 
supoaprovecharvar^5^ 
para maquillar el resu 
reduciendo la diferencia 
los diecisiete puntos ’ 
con la que finalizó el ene 
tro.

W
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Las mejores 
instalaciones 

de Castilla 
La Mancha

Mucho más que un gimnasio.
Paz, 5 - Teis.: 926 25 47 87 - CIUDAD REAL

TU ELIGES...
* MANTENIMIENTO Y ACONDICIONAMIENTO EN SALA DE FITNESS
* CIRCUITOS CARDIO-VASCULARES (La mejor y más amplia oferta)
* REDUCCION ó AUMENTO DE PESO
* PREPARACION PARA OTROS DEPORTES
* TONIFICACION MUSCULAR Y CULTURISMOI I I 1 EN EXCLUSIVA EN 

ESTE... TU GIMNASIO.

Y ADEMAS STADIUM TE OFRECE MAS SERVICIOS:
* AEROBIC * HIDROMASAJE (Gratuito*) * RAYOS UVA
* KARATE * BAÑOS DE VAPOR (Gratuito*) * SAUNA (Gratuito*)

OFERTA A ESTUDIANTES, AMAS DE CASA 
y EDAD DE ORO a partir de 55 años _
¿ TE SIENTES AGOBIADO EN EPOCA DE EXAMENES ? ^ 

¿ QUIERES REDUCIR PESO, SENTIRTE EN FORMA, RENDIH 
APROVECHA ESTA OPORTUNID^^ 

©©n^uter ©®ki£13©j©w@®_^, 
* ASISTENCIA UBRE A SALA DE FITNESS * SERVICIO DE TAQUIÚj^ 

‘ ASESORAMIENTO
‘Estos servicios se utilizarán exclusivamente en combinación con las actividades deportivas y seoHn las n
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Mín no hay noticias sobre la solución a la falta de campos de futbol en la capital

Antonio Iriondo cuenta con 21 
jugadores para recibir al Ecija

Wis FUENTES CABANAS

Nada menos que veintiún 
jugadores estarán a disposición 
de Antonio Iriondo para el par
tido del próximo domingo, a 
partir de las cinco y media de la 
tarde ante el Ecija. El técnico 
mancheguista, que ha sufrido las 
ausencias de varios jugadores, 
bien por lesión o sanción en las 
últimas jornadas, sólo echará en 
falta en esta ocasión al sevilla
no Aranda que se recupera de su 
rotura de fibras. Por contra, re
cupera al sancionado Lauri y a 
Martín Prest y Marqués que ya 
tienen el visto bueno de la Fe
deración Española para poder 
debutar en la Liga, además de 
Zapata que no se desplazó a 
Motril por el repentino falleci
miento de su padre.

Así, Iriondo deberá dejar 
fuera de la convocatoria de die
ciséis a cinco jugadores por 
motivos técnicos, pudiendo dis
poner, por vez primera esta tem
porada, de Salas, De Navas, 
Zoco, Zapata, Jorge, Aguilar, 
Herrero, Alvaro, Alejandro, 
Ríos, Pozo, Chiqui, Diego Ghini, 
Candela, Bentrón, Carretero, 
Valdivia, Lauri, Marqués y 
Martín Prest.

El equipo reanuda hoy los 
entrenamientos en sesión doble; 
por la mañana en el Polideportivo 
y por la tarde en el gimnasio.

Por otro lado, la reunión pre
vista entre el Manchego y el 
presidente de la Diputación Pro
vincial, Nemesio de Lara, ha

Andrés Bermejo: "Lo más duro de la Vuelta a 
España fue estar tres semanas fuera de casa"

Juan Carlos LORITE

Andrés Bermejo, ciclista del 
Fuenlabrada, ha superado con 
^ito su objetivo de terminar la 

uelta Ciclista a España y para 
so hay que tener además de 

uiucha fuerza, un poquito de 
suerte «porque en una prueba de 
^os semanas te puede pasar 
^ualquiercosa». Elalmodoveño 

Ura por concluida la tempora- 
u el próximo domingo. Ni el 
ugliru, ni los tres mil y pico 

”’ ^^^ caídas, ni nada 
nada. «Lo más duro de la 

a España ha sido 
un mes fuera de casa».

^^ ^^ niisma sencillez de 
lahT^^^’ Bermejo rela- 

diario sus 
tar"5^cias en una de las Vuel
en Qne se recuerdan 
esdnki^ años. El mérito 
Una v ^P*^^ haber terminado en 
"a Vuelta con elevado número

Marqués ya está disponible para Antonio Iriondo.

quedado aplazada hasta la próxi
ma semana por problemas de 
agenda de éste. Otro asunto que 
deberá resolver el club ciudad- 
realeño es el de la publcidad en 
sus camisetas y el contrato que 
mantiene hasta final de año con 
CCM, lo mismo que el escudo 
que hasta el momento tampoco 
ha aparecido estampado en sus 
camisetas.

de abandonos y por haber sopor
tado el alto nivel de exigencia 
de la carrera.

A domir a casa

Bermejo no se quedó a la 
fiesta que la organización ofre
ció el domingo por la noche. Se 
despidió de todos y partió para 
«cenar en casa y dormir en mi 
cama».

Y es que aunque en la Vuelta 
tratan igual a los ‘figuras’ que a 
los corredores con ‘menos nom
bre’, como en casa no se está en 
ninguna parte.

Bermejo ha acabado en el 
puesto número 96, pero lo im
portante es que «he terminado 
mejor de lo que creía, he ido a 
más y he tenido la sensación de 
que mi cuerpo puede admitir el 
esfuerzo que supone una prue
ba de tres semanas». A pesar de 
la dureza de la Vuelta, señala que

Por otro lado, el alcalde de 
Ciudad Real, Francisco Gil- 
Ortega, reconoció ayer que existe 
la texitura de reformar el actual 
campo del Polideportivo "Prín
cipe Juan Carlos" o de construir 
uno nuevo, mostrándose parti
dario de esta última opción, "ya 
que quitar las pistas de atletis
mo y construir unas nuevas cos
taría alrededor de 300 millones 

su cabeza le hace tener buenas 
sensaciones y «me parece que 
no ha sido tan largo».

Ahora que la Vuelta no es más 
que un bonito recuerdo para él, 
explica que fue difícil mantener 
el ritmo al principio debido a las 
condiciones físicas en las que 
llegó por su lesión. Sin embar
go, con el paso de los días se fue 
encontrando mejor y al final 
incluso subió los puertos entre 
los importantes de la carrera. 
Desde dentro, una Vuelta Ciclis
ta a España se vive con cansan
cio físico y psíquico, porque en 
el pelotón siempre hay que es
tar atento a todo, ya que «se va 
muy tenso y con muchos ner
vios».

Cuenta que el peor momen
to lo vivió en la subida a Arcalis 
y que lo pasó muy mal subiendo 
en más de una hora «el puerto 
más duro que me he encontra
do»; el Angliru.

de pesetas".
La situación actual del "cu

lebrón" del campo de fútbol está 
en una inminente reunión del 
Grupo Socialista en el Ayunta
miento de Ciudad Real para 
presentarle al equipo de gobierno 
una propuesta, bien en el senti
do de reformar la actual insta
lación o de construir un nuevo 
estadio. El portavoz municipal 
del PSOE, Javier Naharro, se
ñaló a LA TRIBUNA que "es
tamos en proceso de redacción 
del proyecto que vamos a pre
sentar a la Comisión que será 
muy interesante para la ciudad 
y que debe llegar por consenso 
entre las diferentes administra
ciones, siendo fundamental que 
todo el mundo se implique".

A primeros de octubre

Naharro confirmó igualmen
te que la reunión de la Comisión, 
donde están representados el 
equipo de gobierno, el grupo 
municipal socialista y la Junta 
de Comunidades, se celebrará a 
principios del mes de octubre.

Lo que sí está claro es que el 
tiempo sigue corriendo en con
tra de los equipos de fútbol de 
la capital que ven cómo siguen 
contando con pocos campos y de 
pobre calidad mientras que las 
administraciones se lo toman con 
calma y hacen oídos sordos al 
clamor popular en una reivindi
cación que dura demasiado tiem
po como para pedir paciencia a 
estas alturas de la "película".

Andrés Bermejo.

Trece equipos 
inscritos en la liga 
regional de fútbol 
femenino

Efe - Tomelloso

Un total de trece equipos par
ticiparán en la III Liga regional 
de Fútbol Femenino, que comen
zará el 13 de noviembre, habien
do causado baja el Pedro Muñoz, 
mientras que han sido altas el 
Albacete Balompié y el C.F. 
Albacete, participando todos los 
equipos, con anterioridad a la 
liga regular, las eliminatorias de 
la Copa Junta de Comunidades.

La primera eliminatoria de 
la Copa de la Junta de Comuni
dades, que se jugarán el 9 y 16 
de octubre, tendrá estos empare
jamientos: Guadalajara-Hellín; 
Villarrobledo-Torremangana/ 
Cuenca; Albacete Balompié- 
Santa Cruz; C.F. Albacete-Sp. 
Tomelloso; San Víctor/Taran- 
cón-Independiente de Alcázar 
y Santa Ana de Madridejos- 
Miguelturreño.

Serrano encabeza 
el equipo español 
para el Mundial 
de media maratón

Efe - Madrid

El solanero Antonio Serra
no, ex plusmarquista español de 
maratón, y Ana Isabel Alonso, 
la mejor especialista española 
de la distancia, encabezan la 
selección española que compe
tirá el próximo domingo en 
Palermo (Italia) en el campeo
nato del mundo de medio 
maratón. Serrano tiene en su his
torial el mejor resultado de un 
atleta español en esta competi
ción (21.097 metros), con el 
cuarto puesto obtenido en 1995 
en Belfort (Francia), que con
tribuyó a la consecución de la 
medalla de plata del equipo es
pañol sénior masculino.

Pascual Fuentes 
ganó el Abierto de 
Ajedrez de 
Ciudad Real

La Tribuna

Pascual Fuentes Rodríguez 
se adjudicó la victoria en el 
XXXIV Campeonato Mensual 
Abierto de Ajedrez que organiza 
el Club de Ajedrez Ciudad Real, 
con el que inicia el cuarto ci
clo.

Al final de las siete rondas, 
los premios recayeron en los 
siguientes jugadores: 1° Pascual 
Fuentes (Ciudad Real); 2° Pe
dro Camacho (Ciudad Real); 3° 
Ricardo Montalvo (Ciudad 
Real); 4® Joaquín García 
(Bolaños); Pdama: Ana Belén 
González (Ciudad Real) y 1® 
infantil: Víctor Fernández (Ciu
dad Real).
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Manuel Caballero confesó su 
emoción por los triunfos que ha 
obtenido esta temporada, en 
especial en la feria de Albacete

Caballero considera que ha tenido la suerte de encontrar toros adecuados en plazas importantex C 
n 
E

Manuel Caballero, un torero 
manchego con mucho temple

a

El matador manchego Manuel Caballero, lleva tras de sí 
una vibrante y trabajada carrera en los ruedos. En el mo
mento en que la todavía presente temporada taurina está 
dando sus últimos coletazos, el matador, está sabiendo 
mantener la postura y la regularidad durante sus faenas, 
configurando uno de los años más completos y de mejores 
corridas de su trayectoria.

Cristina BRAVO

Manuel Caballero, no deja de 
estudiar el toreo, de trabajar por 
avanzar y mejorar matices, es 
consciente de que un torero siem
pre tiene cosas que aprender, y 
lo demuestra buscando la perfec
ción del toreo con cada uno de 
los astados con los que se tan
tea.

En la exitosa y y a pasada Feria 
de Albacete, la figura del dies
tro manchego Manuel Caballe
ro, ha brillado por los cuatro cos
tados. Con la llegada del torero 
se llenaron los tendidos, en tor
no a él giró la feria albaceteña, 
sin que la ausencia de «El Juli» 
en tardes como la de los seis toros 
de Victoriano del Río, cayese en 
el recuerdo.

P: ¿Una de las tardes más sig
nificativas en tu trayectoria ?

R: Sin duda, la tarde de los 
seis toros de la ganadería de Vic
toriano del Río, en la cuarta de 
la Feria de Albacete fue muy sig
nificativa para mí, no sólo por el 
hecho de cortar seis orejas en la 
misma tarde, sino porque en mi 
tierra, nadie había realizado con

El Tato" ve en su triunfo de Logroño
un empujón de ánimo para el 2000

Juana GLEZ, LINARES

Raúl Gracia «El Tato» ha sido 
protagonista en este final de tem
porada de una gran faena en una 
plaza de tanta importancia como 
la de Logroño, de la que salió a 
hombros el pasado domingo des
pués de su rotundo triunfo, «que 
ha sido la inyección de moral que 
me hacia falta para encarar el 
2.000», comentó ayer a Efe.

Esa tarde se produjo la conjun
ción ideal, la del torero capaz con 
un buen toro de Cebada Gago al 
que cuajó y cortó las dos orejas 
bajo un impresionante aguacero 
que aportó aun más emoción e 
intensidad a la obra. «Fue todo 
muy bonito, por las circunstan- 

anterioridad tal hazaña, y es algo 
que me honra, sobre todo cuan
do sientes a tu afición entregándo
se en la misma medida en que lo 
hace tu ante el toro.

P: ¿La mejor faena que has 
cuajado?

R: La tercera tarde que toreé 
en la Feria de Albacete, en la que 
me tanteé con los toros de la ga
nadería de Bayones, creo que ha 
sido la mejor faena que he reali
zado.

P: ¿Cuando llegan las desilu
siones en la carrera de un tore
ro?

R: Las desilusiones vienen 
cuando las cosas no ruedan bien, 
cuando te toca un toro mal, la gen
te te abuchea y te pita sin tener 

. en cuenta que lo que está haciendo 
el torero es jugándose la vida.

A veces hay aficionados que 
piensan que por pagar su entra
da, el matador tiene la obligación 
de exponerse hasta el punto de 
que el toro le pueda coger, y se 
olvidan que el toreo es principal
mente un arte, y que una buena 
faena depende de que el toro se 
preste o no, o de que el toreo tenga 
un buen día, yaque todos los días 

oías que se dieron en una plaza 
importante y difícil como la de 
Logroño, de la que gracias a Dios 
salí en triunfo. Pero no se me po
día escapar la oportunidad», dijo.

Después de una feria de San 
Mateo sin éxitos redondos, «El 
Tato» salió la última tarde del ci
clo dispuesto a alzarse en máxi
mo triunfador. Y bien que lo con
siguió, «también porque la suerte 
me acompañó. Mi primer toro fue 
el que menos colaboró de toda 
la corrida, aunque el quinto resul
tó bueno para el torero y espec
tacular para el público».

«Ya de capote -continuó- tuvo 
mucha movilidad y por el izquier
do se desplazaba muy bien, con 
nobleza, la que demostró luego

Manuel Caballero confíesa que todavía quiere aprender.

no se puede triunfar. Por ello la 
desilusión llega cuando Ía gente 
no te entiende, y cuando no cua
jas una buena faena, no se tenga 
en cuenta las circunstancias, y que 
la gente te pite desmesuradamen
te.

P: ¿ Qué objetivos te quedan 
por cumplir?

en la muleta, repitiendo, arran
cándose de largo varias veces y 
tomando la muleta con codicia. 
Sin duda fue un gran colabora
dor».

Posiblemente este triunfo no 
le resuelva una temporada «muy 
difícil» para «El Tato», pero ha 
sido algo así como un reencuen
tro del torero maño, recordando 
aquellos dos añós del 96 y 97 
cuando sus triunfos en La Maes
tranza de Sevilla le situaron en 
los puestos altos del escalafón.

«Me hacia mucha falta este 
triunfo después de un año con pro
blemas de salud y de lesiones que 
lo complicaron aun más. No era 
fácil remontar, aunque se ha con
seguido», apuntó.

R: Mejorar mi forma de to
rear, y buscar el toreo clásico, to
reando con la mano bajo, largo 
y templao. Es por ello por lo que 
aún pienso que estoy empezan
do y me queda mucho por demos
trar.

P: Has tenido unos meses de 
agosto y septiembre, casi sin des

La salida a hombros de Lo
groño le ha llenado de alegría y, 
sobre todo, le ha dado «empuje 
para afrontar el otro gran com
promiso que me queda en mi Feria 
del Pilar de Zaragoza y de cara 
a una preparación en América pa
ra la temporada del 2.000 que oja
lá las cosas rueden desde el prin
cipio».

En las tierras gaditanas de 
Sanlúcar, «El Tato» se concen
tra para que su final de tempora
da tenga un broche de oro en Za
ragoza. Su inclusión en el ciclo 
pasó por ciertas dificultades que 
él achaca «a la cantidad de no
vedades, de toreros jóvenes a los 
que la gente quiere ver y ponen 
más complicado para otros en-

Sucesor de Dámaso Alonso

pueda también disfruta* ^g 
toreo y del triunfo. Person 
lo necesito», finalizo-

canso, ¿cómo llevas una tempo
rada tan ajetreada?

R: hay que tener en cuentaque 
esos meses son muy importan
tes para los toreros, ya que están 
repletos de trabajo. Pero, lo signi
ficativo de esta temporada pien
so que ha sido el hecho de haber 
cuajado toros muy importantes 
en sitios buenos, que es lo que 
hace verse más que estás torean
do, porque hay ocasiones en las 
que toreas también con mucha 
frecuencia, pero no se alcanzala 
misma expectación, o los triun
fos no son tan sonados, como si 
torease en plazas importantes.Lo 
importante es que estoy tenien- 

' do suerte en cuanto a regulari
dad.

P: ¿Eres consciente de que 
después de esta Feria de Alba
cete, muchos te califican como 
el sucesor de Dámaso Alonsoen 
el corazón de los aficionados 
albaceteños?

R: Yo creo que en Albacete 
siempre ha habido un toreroodos 
que han estado funcionando, y a 
la gente le gusta sentirse repre
sentada por alguien de su tierra, 
aunque creo que para la sucesión 
de DámaTo todavía me queda 
tiempo por delante y toreo por 
desarrollar. Lo que sí agradezco 
de todo corazón a mi aficiones 
su apoyo y el que se sienta orgu 
llosa de mí.

"El Tato espera 

trar en las ferias.
orgulloso de finalmentep g 
par en ella y de la confié, ^.^^ 
se ha depositado en ’^^.j^pos 
quiera que ante rms pa ^

.2022
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Bolsa Inmobiliaria Bolsa del Trabajo

VENDO PISO. 7000.000. 
3.Dormitorios. 
Calefacción.Totalmente 
nuevo y acondicionado. 
Exterior. Muy
luminoso.Paguecomoun 
alquiler. 926 215898

VENDO APARTAMEN
TO. 8.500.000 .Amplios 
dormitorios.Muy 
luminoso. Totalmente 
montado.Muy bien
situado.Ideal para
estudiantes.Máximas fa
cilidades. 926 215949

VENDO CASA CHO
LLO. 3.500.000. Amplias 
habitaciones, patio,muy 
céntrica.totalmente 
reformada.Gran ocasión. 
Pague como un alquiler. 
926 215949____________ 

VENDO 
UNIFAMILIAR.
11.000.000.4 
ÓMmittxiosJaidniPatio.cocina 
campera. Calefacción. 
Muy amplia y 
LuminosaNueva.FaciLidades 
de pago. 926 215898

VENDO ATIC0.3 
Dormitorios, exterior, 
gran terraza,muy 
céntrico,luminoso,gran 
oportunidad.Pague solo: 
51.883ptas/mes 926 
215898

VENDO piso zona Tole
do. 7.500.000. 3.
Dormí torios, muy amplio, 
luminoso, exterior.totalmente 
montado facilidades de 
pago. 926 215949

VENDO piso en el To
rreón. 5.500.000. Am- 
P 1 i a s 
habitaciones.soleado,muy 
bien situado.ideal para 
inversionistas, pague 

(^omo un alquiler. 
926215898

VENDO CHALET oca
sión 7.200.000.cerca de 
ciudad Real. Bien situa
do Extensión de 
terreno.Cocina 
campera,facilidades de 
Ro 926 215949

VENDO APARTAMEN
TO con piscina y 
jardín, bien 
si tu ado. Total mente 
nuevo,exterior, muy 
luminoso.pague solo 
55.947 ptasZmes. 926 
215898

VENDO PISO ocasión 
por traslado. 4.500.000. 
3 dormitorios, muy bien 
situado, exterior.terraza. 
Pague como un alquiler. 
926215949

VENDO APTO Nuevo a 
estrenar. 
7.000.000.exterior,amplias 
habitaciones,inmejorables 
calidades,gran 
ocasión,máximas facili
dades de pago. 926 
215898

VENDO PISO bien situa
do. 6.000.000. 3 dormi
torios. Exterior.gran 
terraza, muy 
luminoso.pague como un 
alquiler 926 215949

VENDO PISO EN zona 
catedral ,económico. 4 
dormitorios,calefacción, 
ascensor. 
Exterior.Totalmente re
formado, facilidades de 
pago. 926 215898

VENDO DUPLEX. 3 
Dormitorios.zona univer
sitaria, muy luminoso, in- 
mejorables 
calidades. Totalmente 
nuevo, pague solo 62.635 
ptas/mes. 926 215949

VENDO DUPLEX. Nue
vo, amplias habitaciones, 
piscina, jardm,aire acon
dicionado, inmejorables 
calidades, cochera y tras
tero, pague solo: 53.230 
ptas/mes. 926 215898

VENDO PISO en zona 
universitaria. 6.000.000. 
3 dormitorios, muy am
plio, exterior.Muy 
soledado, pague como un 
alquiler. 926 215949

La Tribuna

Ciudad Real

La Tribuna 

de

^ LUZ 3

Fustero 7 m^ 
2Í&’’-19OOOO-926 
zL^°oO. Ref. 842

com^í’ Salón

Ref. 120

JULIO MELGAR, 4 
Domi. Salón comedor. 
Calef. Ase. 95 m^. Me
joras. 8.600.000 926 
213660 . Ref. 701

CL INFANTES. "Ul
tima Vivienda". 2 dorm. 
Sup. útil 73 m^. Exte
rior. Excelentes Calida
des. sólo 10.224.200+ 
IVA. 926213660

0EL«n«S del 
INSALUD. Unico requisi
to certificado 
escolar.Prepárate para tra
bajar. Infórmate 
900120122(Lamada gratui- 
ta)

INSALUD. 
Cocina.Lavandería, alma
cén, Fontaneros, Albañiles, 
Jardineros. Electricistas... 
Prepárate para trabajar. In- 
f ó r m a t e 
900120122(Lamada gratui- 
ta)

AUXILIAR. Geriatría- 
Gerontología. Prepárate 
para trabajar con personas 
de 3“ edad.Infórmate 
900120122 (Lamada gratui- 
ta)

¿QUIERES Ser Bombero 
o Policía Local? Prepárate 
para trabajar Infórmate 
900120122 (Llamada gra
tuita)

HAZTE PROFESOR de 
Autoescuela. Sueldo supe
rior a 200.000 ptas/mes. 
Profesión sin paro. Infórma- 
te 900120122 (Llamada gra
tuita)

CORREOS.Precisa perso
nal para clasificación y re
parto. Prepárate para traba
jar. Infórmate 900120122 
(Llamada gratuita)

JOVEN ¿No encuéntras tra- 
bajo?. 4700 plazas, cocine
ros, electricistas, fontane
ros, informáticos, mecáni
cos, j ardineros. .. Hazte sol
dado Profesional (Ambos 
sexos). Sueldos aproxima
do 100.000 ptas :Infórmate 
900120122 (Llamada gra
tuita)

AYUNAMIENTOS.Precisan 
personal para Auxiliar Ad
ministrativo, Conserjes, 
Porteros, Electricistas, con
ductores... Prepárate para 
trabajar. Infórmate 
900120122 (Llamada gra
tuita)

ACCEDE a Bancos y Ca
jas de Ahorro. Prepárate 
para trabajar con 
BUP,C0U,FPII, 
Diplomados y Licenciados. 
Infórmate 900120122 (Lla
mada gratuita)

AUXILIAR de Universi
dad. Requisito: Graduado 
Escolar. Prepárate para tra
bajar. Infórmate 900120122 
(Llamada gratuita)
■■■^■■■■^■■^■■^■^■■■■■"i^B 
AGENTE. Judicial. Unico 
Requisito. Certificado 
Escolar.Prepárate para tra
bajar. Infórmate. 
900120122 (Llamada gra
tuita)

AUXILIAR de Justicia. 
Requisito: Graduado Esco
lar. Prepárate para trabajar. 
Infórmate 900120122 (Lla
mada gratuita)

TRANSPORTISTA. 
Próxima convocatoria para 
obtener el permiso de Ca
pacitación profesional. In- 
fórmate 900120122 (Llama
da gratuita)

¿BUSCAS TRABAJO?. 
Hazte Visitador médico.

Sueldo superior a 250.000 
ptas/mes. (Bolsa de Traba
jo) Infórmate 
900120122(Llamada gratui-

¿TE GUSTAN los anima
les? Prepárate y trabaja como 
Auxiliar Veterinaria en Zoo
lógicos, Guarderías Caninas, 
tiendas de animales. Prácti
cas en clínicas especializa
das. Infórmate 900120122 
(Llamada gratuita)

AYUDANTEde Institucio
nes Penitenciarías. Requisi
to: BUP 0 FPIL Sueldo su
perior a 200.000 ptas/mes. 
Infórmate 900120122 (Lla
mada gratuita)

¿BUSCAS Trabajo? Hazte 
Policía Nacional o Guardia 
Civil. (Ambos sexos). Pre
párate para trabajar. Infór- 
mate 900120122 (Llamada 
gratuita)

AGENTE Forestal. Requi
sito: FPI Agrícola. Prepára
te para trabajar. Infórmate 
900120122 (Llamada gratui- 
ta)

AUXILIAR de Bibliotecas 
y Archivos. Requisito. Gra
duado Escolar. Prepárate 
para trabajar. Infórmate 
900120122 (Llamada gratui
ta)

ATS-DUE. Requisito: Di
plomado en Enfermería. 
Prepárate para trabajar. In- 
fórmate 900120122 (Llama
da gratuita)

AGENTE de Hacienda Pú-
blica. Unico requisito: BUP. 
Prepárate para trabajar. In- 
fórmate 900120122 (Llama
da gratuita)

fe
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Cáritas
Trabajimos por la justicia

CENTRO DE ESTUDIOS 
PUERTOLLANO

Centro Iiumulugadu por el Ministerio del
____________Interior(21-3-97)____________

CURSOS DE

*Vigilante de Seguridad
*Vig¡lante de Explosivos
*Escolta privado
*Guarda de campo
*Escoltas privados

*Policias Nacional (26)
*Guardia Civil
*Adm. Justicia
*Auxiliar Administrativo

IMINENTES CONVOCATORIAS

C/ Goya, 29 Tel: 926 41 13 32 ó 689 154 154

EMPRESA LÍDER EN SU SECTOR
BUSCA

COMERCIALES

( S« requiere:
EeJoeJ entre 525 y 40 años

Persona Diriannca y <.)ne r ío le importe traOajar f_j>.>r 
< __________________objetivos_______________________________

Se ofrece:
Fijo -<- comisiones y dietas, que les permitirán 
superar fácilmente las 250.000 ptas al mes.

ir-itcgrarse en Lin gruipo cEe empresas de reconocido 
prestigio a fiivel nadónal e ínter nacional, con lji i siar i 

CdUJipo de vendedores esta oles.

Apoyo total en el proceso de profesionalización.
Concertar una entrevista en el Telf. 91 423 03 07, de 9,30 

a 1 4 h. y de 1 6 a 1 8 horas. Srta. Ana

SE NECESITA

Persona con 

cualidades en el 

diseño gráfico.

Interesados 
llamar al Tff:

926/81-52-03

SE NECESITA

COMERCIAL
CON EXPERIENCIA DEMOSTRADA 

AMBITO PROVINCIAL 
PARA EMPRESA CONSOLIDADA, 

EN EXPANSIÓN 

ENVIAR CURRICULUM A: 
APARTADO DE CORREOS 125 

13080 CIUDAD REAL
ANTES DEL 10/10/99

Bolsa de Servicios

Empresa busca 

INMIGRANTES 
ILEGALES

Hay mlllonn de personas 
que no tienen elección.

Como los inmigrantes 
que se ven oUigados a 
trabajar en condiciones 
Infrahumatiis.

Son victimas de la 
explotadón, no pueden 
decidir sobre sus vidas.

Te sorprenderán los 
métodos empleados hoy 6^^ 
para someter 
ai ser humano.

Manos Unidas quiere acabar con 
estas formas de abuso. 

Ayúdanos a abolir la esclavitud.

Mairos ^^ Unidas
WilSkHMlüCm4KS.I-'XS3íM.im U,*avv

ALQUILO 
PISO

* Amueblado
* 4 dormitorios
* Dos baños 
completos

Final de calle 
Mata

Tfno: 
926 21 19 62

EMPRESA DEL SECTOR
VITIVINICOLA

BUSCA:
Administrativo comercial 
con conocimientos del sector.

Requisitos'.
*Titulación mínima FP- 2.
*ldiomas:

Inglés
Y otro de la comunidad Europea

*Carnet de conducir y 
disponibilidad de viajar

*Conocimientos de informática 
a nivel usuario.

Interesados enviar currículum a: 
BACO, S.C.L.

PI. Santa Quiteria, 24-1°, 13600
Alcazar de San Juan

Ciudad Real
Tfno: 926-547404

Plazo de admisión de currículum
13 de octubre
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m
il SE VENDE BMW 730 

IA Equipado. Excelente 
Estado. Precio 2.600.000. 
Teléfono: 926 21 52 78. 
Ciudad Real.

CUERPO DE GESTION
DE4A HACIENDA PUBLICA y

Profesorado
- Funcionarios de carrera del Cuerpode Gestió^...^ 

(Subinspectores en excedencia).. ^^^^^

VENTA piso ocasión,zona 
catedral, exterior, reciente 
construcción con cochera 
cerrada, tres dormitorios, 
gran salón, 2 baños, cocina 
amueblada, excelentes ca
lidades. Tfho: 926 250859

SE NECESITA GENTE
PARA TRABAJAR EN EL SECTOR DE LA

SEGURIDAD PRIVADA

1

Convocatorias
- Durante eiprímer trimestre de cada año.
Númerode plazas
- 235 última convocatoria.
Titulación exigida
- Diplomados Universitarios. —

VENTAVivienda 
unifamiliar. Ciudad Jardín, 
parcela 354 m^, con 215 m^ 
útiles. Muy amplia y jardín, 
buen precio. 
Tfno: 926 250859

TE OFRECEMOS FACILIDADES PARA LA OBTENCION DE LA 
TITULACION HOMOLOGADA POR EL MINISTERIO DEL INTERIOR

VIGILANTE DE SEGURIDAD 
GUARDA PARTICULAR DE CAMPO 

ESCOLTA DE SEGURIDAD 
VIGILANTE DE COTO PRIVADO

Perfildel Opositor
- Licenciados en Derecho y en Empresariales. 
(Otros licenciados en Psicología, Arquitectura, etc. 
también han ganado su oposición en anteriores '3 
convocatorias).
RAZONES PARA ELEGIR ESTA OPOSICIÓN

ALQUILO PISO Amue- 
blado, 2 dormitorios, cén
trico, calefacción, 
ascensor.Tef: 926 -25 52 40 
(Limar tardes), abtenerse 
chicos estudiantes

- Convocatorias regulares (una vez al año). :
- Buena relación de plazas/opositores. - ■ /
- Acceso al Cuerpo de Inspectores de Hacienda mediante promoción interna
- En caso de no acceder al Cuerpo, la preparación obtenida 

con un enfoque eminentemente práctico en materia 
Fiscal y Contable: ■
- Facilita el acceso al mercado laboral. .
- Complemento ideal para abogados y economistas

SESIONES INFORMATIVAS

Si deseas conocerá fondo la oposición, acude 
SIN COMPROMISO a una de nuestras 
sesiones en la que recibirás toda la información 
necesaria para decidirte con conocimiento 
de causa.
Solo tardes de 16:00 a 17:00 horas.(Previa cita tele

INICIO DE LAS CLASES

Martes, 5 de Octubre de 1999.

INFORMACION,
C/Pozo Dulce, 26 -Bajo.»

Tino.: 92S 251 S67í^,

SOLO PREPARAMOS OPOSICIONES AL CUERPO DE GESTION 
SI NO TIENES CLARO TU FUTURO, ACUDE A UNA DE NUESTRAS 
SESIONES INFORMATIVAS. TE DESPEJARA CUALQUIER DUDA.

iw
ai 
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Nofu^(¡uiser ”ynmá¿' pora tener los mejoreí precios 

Vea estos, compare y iecida.

- Jamán léérico (Beübta, ^uijueío (D.O., 24 meses:

-Jamán ibérico !í(eceáo, ^uyueíá 'D.O., IS meses:

- Lome lámco (BeJota ^uijueiá:

- íJ[{(^'ama áeÍJltíantico ‘Eíptra:

- 'Tasajo de Cien/o:

- Cfiürizo y SaüJac/ián de Ciervo ‘Eáptra:

- Tortas (Queso) de La Serena Tf.0.

- Quesos íManc/i^os artesanos Lf.O.:

6.S00 ptos/f^.

4.800 ptas/l^.

6.000ptas//^.

3.800 ptos//^.

3.800 ptas/l^.

2.000ptas/f^.

2.100 pías./4^.

"LÍConsuelo", "(Pasamontes",Í^vaíásliaces", "Sláueíá Si^", "Carpueía"

"LÍdiíS^uero", "d^f^ Teresa Siá^aíMá^ar^á"

- (Mazapanes de Peces, (Mofaldrinas de íMita, Slnc/ioas de Santoña y La 

Lscaúi, Le^umáres de. León (garatizadas)etc., etc.

...T dé caSdiuínt^ ni liiáliin} La Desjiensa dé Don Gil 

sólo vendé ^oibto$ ovalados prD.O.j/0 en sil d^cto, Categoría Extra.

CI Montesa, 2 (sle Pza. del Pilar) - Telf.lfax: (926) 22 49 45 

13001CIVDM) REAL

2585960754401

de Ciudad Rea
5 as

INFORMACION Y RESERVA DE PLAZAS EN:I

PLAZAS LIMITADAS

Cancelación de 
Embargos, 

Hipotécas, Subas
tas. Amortización 
anual o mensual. 

Sin gastos hasta la 
firma.

Teléfono: 
96 7 34 44 46 
616 163 172

HIPOTECAS

La Tríbuna 

de 

Ciudad 
Real

Hipotecas vivien
das, loclaes, naves.

Plazo hasta 30 
años. 

Interés 3%. Importe 
100% tasación.

Teléfono:
967 34 44 46
616 163 172

PRESTAMOS

TRABAJAMOS EN COLABORACION CON 
AEROPUERTO

CIUDAD REAL S.A.

EN MIGUELTURRA, JUNTO AL POLIDEPORTIVO Y NUEVO COLEGIO

FACILIDADESCHALETS 
ADOSADOS 
A TU MEDIDA
' 3 dormitorios * 2 baños
* Armarios empotrados
* Cochera * Jardín

25
AÑOS

Entrada desde 500.000 pesetas

GEDECO
Plaza Mayor, 24 • Primera Planta • Ciudad Real

926 23 00 70-71 \̂
fî
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.Julián Lopéz "El Juli", será elprotasonista esta tarde-noche delprosrama "Códiso +"

Vuelve el espacio El séptimo de
Caballena de Bose a La 2

José PRIETO

Todos los directivos de tele
visión tienen una cosa clara: los 
espacios de música, sean del estilo 
que sean, no son rentables, no 
tienen audiencia y, por tanto, no 
se programan y si se hace es a 
horas marginales, cuando la gente 
normal duerme o todavía no se 
ha levantado. A pesar de la es
casa audiencia, TVE ha cumpli
do con su carácter de televisión 
pública y tiene dos programas de
dicados a la denominada música 
moderna, «Música sí» y «El sép
timo de caballería».

El problema residía en que, 
mientras que «Música si» se ofre
ce los sábados por la mañana, una 
franjamenos competitiva, «El sép
timo...» se ofrecía en TVE 1 los 
lunes, en horario de máxima au
diencia y cuando llegaba, la au-. 
diencia bajaba.

La solución ha sido dejarlo en 
este horario de máxima audien
cia, pero los miércoles y en La 2, 
lo que es una tranquilidad para 
los que trabajan en él porque así 
se librarán de la pesadilla de las 
cuotas de pantalla, audiencias 
medias y ratings. Habrá cambios, 
para empezar el propio nombre 
que se ha quedado en «Séptimo», 
y su tiempo de emisión se ha re
ducido en una hora, y aunque 
Miguel Bosé seguirá presentán
dolo, de las entrevistas se encar-

Miguel Bosé seguirá presentando "El Séptimo

gará un periodista o un persona
je del mundo de la cultura o del 
espectáculo. Cada programa 
estará dedicado integramente a 
un músico o grupo español o ex
tranjero y junto a él o ellos ac
tuarán colaboradores musicales.

En esta temporada se emitirán un 
total de 13 programas, por el que 
pasarán artistas como Dover, El 
Chaval de la Peca, María Dolo
res Pradera, Carlos Cano, La 
Unión, Ketama, Maná y Enrique 
Bunbury, entre otros. El equipo 

técnico y de producción es el 
mismo que en ediciones pasadas, 
los que hicieron posible que so
listas y grupos, sumados a los 
duetos inéditos creados por ellos, 
sonaran adecuadamente en direc
to.

En las ediciones pasadas 
fueron invitados The Corrs, REM, 
Compay Segundo, Alanis 
Morrisette, Jewel, Madonna, 
Laura Pausini o Elton John, en
tre otros. Este primer programa 
de la temporada tendrá como 
invitado a Joaquín Sabina, que 
será entrevistado por laperiodista 
Mercedes Milá, quién también 
charlará con Enrique Morente, 
Cristina Rosevinge y Natalia 
Méndez, que actuarán junto con 
el cantante madrileño.

"Código + ", nuevo espa
cio de reportajes en canal +

El programa de reportajes 
«Abierto en Canal», que se emi
tía los fines de semana en hora
rio de tarde-noche en Canal +, 
desaparece para dejár paso-aotra 
idea de programa, aunque con el 
mismo equipo que el anterior. 
«Código +» se centrará en asun
tos controvertidos de interés 
general vinculados a la actuali
dad, con especial atención a las 
nuevas tendencias y fenómenos 
que surgen en España y en el resto 
del mundo.

El programa se emitirá el 

penúltimo miércoles de cada mes, 
excepto el de hoy que se emite, 
de forma extraordinaria, el últi
mo miércoles.

El joven matador de toros 
Julián López es el protagonista 
del reportaje «El Juli, loco por el 
toro», grabado durante tres me
ses y donde se retrata a este torero 
que es el mejor pagado de los que 
se dedican a este oficio.

El sexismo en el lenguaje

El programa «Al habla», 
que se estrenó en La 2 la pasada 
temporada, vuelve de nuevo a esta 
cadena con la sana intención de 
que utilicemos bien el idioma 
castellano. Presentado por Jesús 
Marchamalo García y dirigido por 
Federico García Serrano, el pro
grama contará con nuevas sec
ciones como «Página abierta», 
que intentará dar respuesta a las 
consultas recibidas en la etapa 
anterior.

El primer programa estará 
dedicado al sexismo en el lenguaje 
y a lo largo del programa se 
mostrará cómo el uso del lenguaje 
puede, en ocasiones, ser preme
ditadamente o inocentemente 
machista.

El lingüista José Manuel 
Blecua intentará responder a la 
pregunta ¿es sexista el idioma, o 
somos nosotros? y contará con 
la participación de la escritora 
Soledad Puértolas.

«Bombas para la paz»
Ea 2. 11,00 h.
Dir: Antonio Román. Int: Fer

nando Fernán Gómez, José Isbert, 
uliaMartínez, Antonio Riquelme, 

^elix Fernández. ESP. 1958.
Don Carlos, el ilustre cientí- 

’co, presa del ataque al corazón 
qne va a acabar con su vida, 
comunica a Alfredo, su ayudan- 
c, el éxito de su maravilloso des
cubrimiento.

«El mentiroso»
Telecinco. 16,15 h.

n ^^^^y Elikann, Int: Gary 
Karen Sillas. EEUU. 1996. 

Durante una fiesta de disfra- 
’ chica conoce a un mis- 
^^?P hombre que le dice que 

Do^ i ^•^ ^^ ^^^® rango. Poco a 
j°''®’' se enamora de él, 

sospechar que debajo de esa 

fachada de corrección y buenos 
modales se esconde en realidad 
un hombre casado y con hijos.

Prentación mortal»
Telecinco.22,00 h.
Dir: Bill L. Norton. Int: Cheryl 

Ladd, Nick Mancuso, Mike 
Farrell. EEUU. 1996.

La antigua amistad entre el 
detective Matt Harding y el abo
gado Clay Spencer corre el ries
go de estallar en mil pedazos 
cuando este último se casa con 
una guapa ex convicta madre de 
una niña.

Aunque el detective sospecha 
que ella se casa por el dinero, no 
logra convencer a su amigo, que 
sólo se da cuenta de que ha co
metido un error cuando descu
bre que ella también se dedica a 
su hijo Nick.

Clay entonces comienza a 
preparar los papeles para sepa
rarse.

«Seducción mortal»
La Primera.23,45 h.
Dir: Daniel Raskov. Int: Al

Corley, Paula Trickey, James 
Karen, Maik Moses, Brett Cullen. 
EEUU. 1993.

Tratando de olvidarse de un 
día horrible en el que ha perdido 
al mejor de sus clientes, ha dis
cutido con sus superiores y ha roto 
su relación con su prometido, la 
publicista Natalie Collins acude 
junto a sus mejores amigas a un 
concurrido pub para tomar unas 
copas para relajarse.Allí cono
cerá a un joven con el que pasa
rá una loca noche de amor.

La relación le traerá proble
mas.

«Pan, amor y celos»
La 2. 02,00 h.
Dir: Luigi Comencini. Int: Gina 

Lollobrigida, Vittorio de Sica. 
ITA. 1954.

Don Antonio Carotenuto, 
comandante del puesto de cara
bineros de la pequeña localidad 
de Sagliena, en los Abruzzos, ha 
decidido jubilarse antes de la edad 
reglamentaria con el propósito de 
contraer matrimonio con 
Anarella, la comadrona del lugar.

El motivo de este precipita
do retiro es que la novia es ma
dre soltera, asunto muy mal vis
to en el intachable cuerpo de 
carabineros.

(Segunda parte de la mágnifica 
Pan, amor y fantasía que reúne, 
en su reparto, a los mismo prota
gonistas y al director. Película 
en Versión original)

«Santos el magnífico»
La 2. 03,40 h.
Dir: Budd Boetticher. Int: 

Anthony Quinn, Maureen O’Hara, 
Manuel Rojas, Thomas Gómez. 
EEUU. 1955.

Luis Santos, considerado 
porsus compatriotas como el mejor 
torero de México, guarda celo
samente en secreto la existen
cia de un hijo : Rafael, nacido 
cuando él era casi un adolescen
te.

«El día del juicio»
Telecinco. 04,30 h.
Dir: Bobby Roth. Int: Robert 

Blake, Beverly Dangelo, David 
Caruso. EEUU. 1993.

John List ha asesinado a su 
mujer y a sus hijos, desapareciendo 
de la ciudad después.

Se trata de un hombre reli
gioso y oprimido por su padre .

ó b
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"El gran concurso del siglo" 
es el nuevo estreno de TVE

©
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LaprimeracadenadeTVE 
estrenará un nuevo concur
so cuyo tema central será el 
siglo XX, que se desarrollará 
en un gran plató de casi 3.000 
metros cuadrados, al que 
asistirán personajes de fama 
nacional e internacional y en 
el que se puede ganar hasta 
100 millones de pesetas.

Presentado por Ramón 
García y la modelo interna
cional Valeria Maza, TVE y 
Europroducciones presenta
ron ayer este programa, en 
el que la presencia de la mo
delo argentina había levan
tado gran expectación. 
Francesco Boserman, vice
presidente de la citada pro
ductora, dijo que «El gran 
concurso del siglo» «es un 
pretexto para saber el cono
cimiento de los concursantes 
y una manera de recordar la 
memoria histórica».

Participaran dos equipos, 
formados por miembros de 
una misma familia, que debe
rán dominar conocimientos y 
buena memoria para erigirse 
en el concursante del siglo. 
Invitados del mundo del arte,. 
la cultura, el espectáculo o el 
deporte introducirán los temas 
y relataran, en primera per
sona, sus recuerdos, su ex
periencia vivida y su visión del 
futuro.

En el primer programa 
estarán Alain Deion, Lina 
Morgan y Di Stéfano, y en 
próximos programas Antonio 
Banderas, Sofía Loren, Stevie 
Wonder, Anthony Quinn, 
Peter Sampras, Sara Montiel, 
Joaquín Cortes, Paco de Lu
cía, Nacho Duato, Plácido Do
mingo y José Carreras, entre 
otros.

Valeria Maza es la primera 
vez que trabaja en un progra
ma de televisión. La top model 
argentina introducirá a los per- 
sonajes y realizará entrevis

Valeria Mazza presentará el concurso junto a Ramón García.

A
G

E
N

D
A C

U
L

T
U

R
A

L

Museo de Ciudad Real:
- Sala 1: Exposición permanente de Arqueología. ’ ’
- Sala 2: Exposición permanente de Ciencias Naturales’-•
- Sala 3: Exposición permanente de Bellas Artes. ' <
Museo López Villaseñor: v
- Exposición permanente del pintor Manuel López Villa- ’ 
señor.
Museo Diocesano:
- Exposición permanente, en horario de 11 de la mañana 
a 13,30 de la tarde.
Cámara de Comercio:
- Pinturas de Manuel Moreno.
Museo Elisa Cendrero:
- Colección permanente de Historia, Arte y Etnología.

Sala de Exposiciones de Caja Madrid:
- C/Calatrava, 7-9. Tel.: 926 25 02 71. Horario de lunes a 
sábado de 18 a 21 horas. !
Obispado:
- Exposición de pinturas donadas por la Comunidad de 
Monjas Mínimas de Daimiel.

puertoU^^'®^

Museo Municipal:
- Planta baja; Sala permanente de Minería y de Geología. '
- Primera planta: Exposición fotográfica de Margarita Fuen
tes. •k'¿
- Segunda planta: Sala permanente de Etnología.

Vald®P®^^^

Galería Gregorio Prieto:
- V Concurso. Exposición Fiestas del vino. Pintores D'arte',

tas «además de traducir para 
los espectadore». Francesco 
Boserman dijo que para elegir 
la compañera de Ramón García 
«nos lo pensamos mucho. No 
fue fácil, pero cuando Valeria 
se decidió a venir e instalarse 
en Madrid no lo pensamos por
que tiene belleza, simpatía, in
teligencia y capacidad de res
puesta. La televisión no es fá
cil».

El maestro Leyva estará al 
frente de una orquesta de 40 
músicos que serán los encar
gados de presentar las tenden
cias musicales de todas las 
décadas del siglo y de acom

pañar, en directo, a los artis
tas invitados.

Los premios consistirán 
en un millón de pesetas para 
el equipo ganador, medio mi
llón para los perdedores, un 
premio de 20 millones si se 
acierta la «Gran pregunta 
final», que puede superar los 
20 millones. Pero en el es-, 
pació patrocinado por una 
multinacional, denominado 
«El museo del siglo», los par
ticipantes pueden cobrar un 
premio de 100 millones de pe
setas, la cantidad más gran
de que nunca se ha dado en 
televisión, según Boserman.

Galenas Encare de Almagro
Angeles Viladomiu -1;

VERICUETOS. ‘
Museo Nacional del Teatro ; ?
-Colección de trajes ’ ■

Museo de Ciencias Naturales:
- Planta baja: Exposición permanente de minerales.
- Planta alta: Exposición permanente de fósiles.
- Exposiciones de fauna y flora de la zona.
Palacio del Marqués de Santa Cruz:
- Visitas guiadas. Horario de 9 a 13 y de 16 a 18 horas.
Lunes d^caiiso^ .

Museo Palmero:
- Visitas concertadas al tfno.: 926 46 40 04.
-Internet: http://www.conexionspot.es/arte/pintores/ 
palmero.html. 1

3 •1

Antena 3 no está de acuerdo con la ley 
de antelación de programaciones

El consejero delegado de Antena 3 Televisión, Juan José Nieto, aseguró ayer que la 
cadena espera cerrar el ejercicio 1999 con 25.000 millones He beneficio. El consejero delegado 
auguró también «buenos» resultados para el año 1999 y apostilló que «a un equipo gestor le 
pagan por ofrecer resultados, no por venir a trabajar».

Por otro lado. Nieto se refirió a la reciente obligación para las cadenas de ofrecer con 
once días de antelación su programación, algo que, según sus palabras, tanto Antena 3 como 
Telecinco consideran «un despropósito porque se establece un precedente que no existe» 
en varios países europeos, dijo el consejero delegado.

Manifestó, tras asegurar que en varios países el espacio de tiempo es inferior, que, tener 
que ofrecer la programación con once días de antelación «va en contra de la gestión sensata 
de cualquier gestor» y criticó el hecho de que el tema de la contraprogramación no sea 
aplicable a las televisiones autonómicas. «Nos vamos a oponer con todas las medidas a 
nuestro alcance», dijo Nieto, quien ante la preguntado si Antena 3 cumplirá la ley manifestó 
que «habrá que hacerlo».

Por último, ante las preguntas de los periodistas explicó la próxima salida a bolsa de 
Telefónica Media y dijo que en estos momentos Antena 3 se encuentra estudiando qué hacer 
con las concesiones de radio que posee. «Podrían acabar asociándose a Telefónica Media», 
apostilló.

CIUDAD REAL
Para la correcta recepción de TVCR, ^^^ 

comunidades de vecinos que tienen antenas colectivas 
necesitan la instalación de un módulo ajustado 
correspondiente Canal, según la zona de la provincia eh 
la que vivan. Así en Ciudad Real y comarca, se sintoniza 
en el CANAL 43 y en Puertollano y comarca, en c 
CANAL 47. Insistimos en que sólo necesitan de este 
módulo las comunidades de vecino,- quienes posean ooa 
sola antena, basta con ajustar el televisor e® 
correspondiente Canal.

Infórmese:
S926 25 05 77

TtLEVISION CIUDAO REAI. 
LA TELEVISION DE XODOS

.2022
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^ La programación de hoy
La Primera 1x^1 La 2 ^ Antena 3 ^ Teles 5* Canal + “^^ CanalSur □

m
an

an
a

06,OOCANAL 24 HORAS 06,00 EURONEWS 07,00 SALLY LA MAGA 05,45 ROLL DE 08,00 CNN+. NOTICIAS 06,45 CARTA DE
07,30TELEDIARIO 06,30 LAS AVENTURAS (Serie) PROGRAMACION 08,20 GENERACION + PRESENTACIÓN

MATINAL DE MADISON 07,40 EL CLUB 06,30 INFORMATICOS (Mult.) 07,00 NOTICIAS
09,OOLOS DESAYUNOS 07,30 TPH CLUB MEGATRIX TELECINCO 09,10 LO + PLUS 07,15 LA BANDA DEL

DE TVE 09,30 ALATUL 09,15 NOTICIAS Informativos (Mult.) SUR
Con Luis Mariñas, Espacios infantiles con Miriam Romero 10,00 VACACIONES 10,00 CINE: Programa-club
consuelo Sánchez 10,00 TV. EDUCATIVA: 09,30 EL PRIMER CAFE EN EL MAR «Manten la calma» infantil. .
Vicente y Fernando LA AVENTURA 10,25 EL CRONOMETRO Se ofrece China/1997/V.O./ 09,00 BUENOS DIAS
Jáureg. ' DEL SABER 11,00 COMO LA VIDA un nuevo capitulo CINE: ANDALUCIA

09,50LUZ MARIA 11,00 LA PELICULA DE MISMA 11,00 DIA A DIA «Corazón rebelde» 09,45 GUIA LABORAL
11,OOSABER VIVIR LA MAÑANA 12,25 SE HA ESCRITO Magazine EEUU/1996 10,00 EL TOREO

j Con Manuel «Bombas para la UN CRIMEN presentado por 13,30 LOS 40 Revista de
Torreiglesias paz» 13,35 PADRES María Teresa

14,00
PRINCIPALES actualidad Taurina

12,45ASI SON LAS N:Española FORZOSOS Campo MAS DEPORTE 10,30 EL CLUB DE LAS
COSAS D: Antonio Roman (Serie) 14,00 EL JUEGO DEL Espacio que IDEAS

13,OONOTICIAS I: Fernando Fernán 14,00 NADA ES PARA EUROMILLON ofrece las últimas 11,30 AUNQUE ME
13,45 INFORMATIVO Gómez, Jose SIEMPRE Concurso novedades CUESTE LA VIDA

TERRITORIAL Isbert 114,30 SABRINA:C0SAS presentado por musicales, a 13,15 CON SABOR
14,30CORAZON DE 13,00 TPH CLUB

Í5,00
DE BRUJAS Paula Vázquez través de ANDALUD

OTOÑO (Nuevo espacio 
infantil)

NOTICIAS 14,30 INFORMATIVOS videoclips 14,00 CANAL SUR
15,OOTELEDIARIO-1 Informativos TELECINCO 14,55 CNN+. NOTICIAS NOTICIAS
15,55 EL TIEMPO 15,15 SABER Y GANAR 15,55 EL TIEMPO Informativos Informativos Informativos

ta
rd

e

16,00 CALLE NUEVA
¡6,40 ROSALINDA

¿Con Fernando
í / Carrilio,En uno de

Jos intermedios se 
!' incluye el avance
i informativo
18,25 ¿QUIEN CON 

□ QUIEN?
Incluye «Noticias» 

Í9,O5 EL PRECIO 
/JUSTO 

tW^GENTE
*0,30 FUTBOL. UEFA 

CHAMPIONS 
LEAGUE
FC. Barcelona- 
Arsenal 
Desde el Estadio

. Camp Nou
; (Barcelona)
En el intermedio se

_ Telediario-2

15,45 GRANDES 
DOCUMENTALES

#: "LA VIDA DE LAS
-teJAVES: «Un apetito 
.¡Insaciable»
#<s.Naturaleza de 
■M;JBER0AMERI^

-%<EI gran chaco;
Paraguay»

17,20^L HABLA 
JNueva etapa)

17,50JHYAKUTAKE 
familia crece 

^^^lossom
19,00 EL CALLEJON 

/DEL TRUENO
19,30hlDO VACIO 
20,001NFORMATIVO 

frERRITORIAL
20,30fLLEN 

>SSerie 
^tO^UATRO

16,00 SABOR ATI
Presentado por 
Ana Rosa Quintana 
y Mon Santiso

19,00 ALTA TENSIÓN 
Concurso 
presentado por 
Constantino

■ Romero dedicado 
Jia cultura general.

19,15 LOS SIMPSON 
; Serie de dibujos 

a

janmados
20,2^ NUEVO IMPACTO 
ÍJ^^TV

; Espacio con las 
imágenes más 
impactactes

21,00 NOTICIAS 2
Con Ernesto Sáez 
de Buruaga y Olga 
Viza

15,25 AL SALIR DE 
CLASE 
Metamorfosis.Felipe 
cambia 
radicalmente de 
imagen.

16,15 TARDE DE CINE 
«El mentiroso»

- D: Larry Elikann 
I: Gary Cle, Karen 
Sillas.

^8,ti ¿QUIERES SER 
MILLONARIO?

; ? 50 X 15
19,00 DIAGNOSTICO 

ASESINATO
MOO. EL SUPER. 

HISTORIAS DE 
TODOS LOS DIAS

20,30 INFORMATIVOS 
TELECINCO 
Informativos

15,00 TELESERIE:
«El secreto de 
Verónica»

15,30 DOCUMENTAL: 
. «El viaje al cuerpo 
humano: primeros 
pasos (Mul)

16,21 CINE:
' ; «Un hombre y dos

J mujeres» EEUU/ 
1993 

17,485 CINE:
• «Rebeca» EEUU/ 

□H940
20,00’ LO + PLUS
21,gpj TELESERIE

21,25

Producción 
protagonizada por 
Brooke Shields 
CONTRARRELOJ

15,OOOONTRAPORTADA
15,45 PLAZA ÁLTA
16,20 CARMEN DE CINE 

Oarmen Sevilla 
presenta este 
•espacio

16,30CINE ESPAÑOL: 
;"Rumbo2
íD:Ramón

^^Torrado
Paquita Rico, 

Fernando Granado, 
Julia Lagos.

í«,3(ÍANDALUCÍA
20,30lDIRECTO

?CANAL SUR 
NOTICIAS 
Informativo general, 

Igcon especial 
«atención a las 
W'^oticias de 
'^Andalucía

no
ch

e

b,45 ESPECIAL CINE
1 «Seducción 

mortal»
•D: Daniel Raskov 

I: Al Corley, Paula 
Trickey, James 
Karen, Maik

’ Moses
>1,15 TELEDIARIO-3o

 
o

 
oí

15

CUENTOS 
ASOMBROSOS
Se ofrecen dos 
episodios: Casa de 
fantasmas, El 
fantasma del 
abuelo, Sueños 
obsesionantes y 
Optima sintonía 
CORAZON DE 
OTOÑO
(Repetición) 

b,45 TELEDIARIO-4

21,30 INFELICES PARA 
‘ SIEMPRE

Serie 
LA 2 NOTICIAS22,00

22,25 EL TIEMPO
22,30 SEPTIMO DE 

CABALLERIA 
(Nueva etapa)

00.00 LA MANDRAGORA 
01,00 METROPOLIS
01,30 CONCIERTOS DE 

RADIO-3
02,00 CINE CLUB

«Pan, amor y 
celos» 
N:ltaiiana
D: Luigi
Comencini
1: Gina Lollobrigida, 
Vittorio de Sica

03,40; CINE«Santos el 
magnífico»

22,00 COMPAÑEROS 
¿Tengo cara de 
acelga?
Castillo, el 
delegado de clase, 
hace la pelota 
constantemente a 
Félix, pero Valle y 
el resto de sud 
compañeros ya no 
soportan mas esta 
situación

23,30 VER PARA CREER 
01,35 NOTICIAS
02,15 CHICAGO HOPE 

Se ofrecen dos 
episodios 
correspondientes a 
esta serie

03,10 EL CRONOMETRO
03,40 TELEVENTA

Espacio comercial

21,30

21,52

21,30 TELECUPON
21,35 EL INFORMAL
22,00 CINE

«Presentación 
mortal»
D: Bill L. Norton
1: Cheryl Lada, Nick 
Mancuso, Mike 
Farrell.

24,00 CRONICAS 
MARCIANAS 
Con Javier Sardá 
INFORMATIVOS

02,00 TELECINCO 
Informativos

02,45 INFOCOMERCIALES
04,30 MADRUGADA DE 

CINE
«El día del juicio»
D: Bobby Roth
1: Robert Blake, 
Beverly Dangelo,

22,00 
00,55

01,56

03,40

05,32

06,50

REDACCION. 
NOTICIAS 
LAS NOTICIAS 
DEL GUIÑOL 
CODIGO PLUS: 
EL JILI, LOCO 
POR EL TORO 
LA NOCHE + 
CORTA 
CINE: «Alien 
resurrección» 
CINE: 
«La Anguila» 
CINE: 
«Beavis y Butt- 
Head recorren 
américa»

07,45 DOCUMENTAL: 
SERIE B EL LADO 
OCULTO DE 
HOLLYWOOD 
PIEZAS

21,30 MR. BEAN 
22,00 GENTE CON

CHISPA 
00,30 CINE:

"La bestia de la 
guerra"
D:Kevin Reynolds 
LGeorge Dzundza, 
Steven Bauer, 
Jason Patric

02,15 CANAL SUR 
NOTICIAS

02,30 CINE: 
"Greetings" 
D:Brian de Palma 
l:Jonathan, 
Warden, Robert de 
Niro, Gerrit 
Fraham.

04,00 DESPEDIDA Y 
CIERRE
Final emisión

SORGO
TELEVISIÓN

SURCO

17,30

TELEVISION

5

07,30 
09,00 
09,15 
09,30
10,15
10,40 
11,00
12,00
12,50
13,20
13,50

14,30
15,00
16,00
17.00

CONSULTA MAGICA 
TITULARES DE PRENSA 
DESAYUNOS CON JESUS 
HAY JOB!
NOTICIAS
SURCO SPORT
OTUS 7
TELEN0VELA:Final cap. 13
FASHION TV
SURCO CLUB
Residencia de ancianos S, Víctor. 
TOMELLOSO
N0TICIAS(r EDICION)
¿Y TU QUE OPINAS?
OTUS 7.
NOTICIAS

s$
;

 ̂

0X
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Plaza del Pilar
Estatuas vivientes

El pájaro loco
En esta cuestión del AVE 
caminamos todos juntos 
porque es, que duda cabe, 
un más que importante asunto.

Pero hay que decir también 
lo cual no es ningún misterio 
que va más deprisa el tren 
que la Junta y Ministerio.

Unamos todos la voz.
Acabará este sainete 
cuando el pajaro veloz 
pare en Cuenca y Albacete.

Suerte tuvo Ciudad Real 
lo mismo que Puertollano, 
que hicieron bueno el refrán 
«más vale pajaro en mano...»

La infanta 
Cristina fue 
ingresada anoche 
en el hospital 
donde dará a luz

La Tribuna

La infanta Cristina ingresó 
a ultima hora de ayer en la 
clínica Tecknon de Barcelona, 
confirmaron a Efe fuentes del 
Palacio de la Zarzuela. La hija 
menor de los Reyes acudió a 
las nueve de la noche de ayer 
a la Clínica en la que está pre
visto que dé a luz a su primer 
hijo y segundo nieto de los 
Reyes.

Las fuentes del Palacio de 
la Zarzuela indicaron que no 
se sabía todavía anoche si la 
decisión de los médicos será 
que la infanta permanezca in
gresada para dar a luz o no. 
La infanta fue sometida el lu
nes en la clínica a una revisión 
rutinaria de su embarazo, visi
ta a la que acudió acompaña
da de su marido Iñaki 
Urdangarin.

Por otro lado, la Reina Sofía 
salió de París con destino a 
Barcelona para visitar a la in
fanta en la Clínica Tecknon, en 
la que está previsto que dé a 
luz a su primer hijo y segundo 
nieto de los Reyes.

Dicen que la fotografía congela un momento de la realidad. Estos personajes, 
que cada vez abundan más por las calles de Ciudad Real también lo hacen, pero 
con ellos mismos y sin tener que recurrirá la tecnología para conseguido, como 
ha captado la cámara de nuestro compañero RUEDA.

Alejandro Gil: "Al final se 
adoptará la opción integral 
en el trazado del AVE"

Gallardón dice está seguro 
de que habrá acuerdo 
sobre el trazado del AVE

Efe - Toledo

El consejero de Obras Pú
blicas, Alejandro Gil, manifes
tó ayer que desde el Gobierno 
regional «estamos seguros que 
finalmente se adoptará la op
ción integral» en el trazado del 
AVE Madrid-Levante, que uti
lizaría la salida del AVE Ma- 
drid-Barcelona por Guadalajara 
y pararía en Cuenca y Albace
te.

Gil, en declaraciones a EFE, 
expresó su satisfacción porque 
esta opción, «a la que algunos 
calificaron de descabellada» se 
incluya, tras la reunión que ayer 
se celebró en el Ministerio de 
Fomento, dentro de las cinco 
que saldrán a información pú
blica antes del mes de noviem
bre y porque en ese encuentro 
se confirmara que «Castilla-La 
Mancha no va a poner un duro» 
para tener este tren.

El consejero recordó que la 

propuesta de Castilla-La Man
cha, al proponer utilizar la sa
lida del AVE por la futura lí
nea Madrid-Barcelona, en lu
gar de por la de Madrid-Sevi- 
11a, para desde Guadalaj ara girar 
hacia Cuenca y proseguir hasta 
Albacete, desde donde se bi
furcaría a Valencia, Alicante 
y Murcia, supone una apuesta 
de cara al futuro para esta 
infraestructura que pasaría 
cerca de los aeropuertos de 
Barajas y el futuro de Campo 
Real.

Ajuicio de Gil estas circuns
tancias hacen que la opción que 
defiende Castilla-La Mancha 
tenga un «interés nacional», ya 
que integra «a todas las pobla
ciones afectadas», además de 
estar dentro de los tiempos que 
se manejan y ser más barata 
que las opciones norte, que 
incluye a Cuenca y Albacete, 
y la centro, que deja fuera a 
Cuenca.

Efe - Madrid

El presidente de la Comuni
dad de Madrid, Alberto Ruiz- 
Gallardón, dijo ayer que está se
guro «de que habrá acuerdo 
entre los presidentes de las 
comunidades de Valencia, 
Eduardo Zaplana, y Castilla-La 
Mancha, José Bono, sobre el 
trazado del AVE Madrid-Va
lencia.

«Estoy absolutamente con
vencido de que, con los estu
dios que ha realizado el Minis
terio de Fomento y la buena 
disposición que he visto por 
parte de Eduardo Zaplana y 
José Bono, se alcanzará un 
acuerdo», declaró Ruiz- 
Gallardón en el acto de apertu
ra del curso académico 1999- 
2000 en la Universidad Autó
noma.

El máximo responsable au
tonómico declaró que la Comu
nidad Autónoma de Madrid res
petará el acuerdo que alcancen

Tazos
* Algunos miembros de la 

Federación de Asociaciones 
de Vecinos «Alfonso X El 
Sabio» protagonizaron ayerun 
pequeño enfrentamiento du
rante el transcurso de una 
rueda de prensa. ¡

* Las críticas de uno de sus 
responsables hacia un medio 
de comunicación ausente por 
no acudir a sus convocatorias 
no sentaron bien a otros miem- ¡ 
bros de la Federación que le J 
increparon de inmediato. j

* Debería saber el buen 
señor que es mejor lavar los 
"trapos sucios" en casa y ha
cer gala de una actitud más 
educada cuando convoca un 
acto público.

* Y es que el hecho de que 
alguien convoque a los medios 
de comunicación a una rueda 
de prensa no quiere decir que 
éstos tengan forzosamente que 
acudir, sino que pueden elegir 
entre hacerlo o no. ¡

efe
Alberto Ruiz Gallardón.

los gobiernos de ambas ^^ 
nidades con el Mimsier 
Fomento, siempre que se ^ 
plan los parámetros oe 
dad que su gobierno n F 
teado.
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